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Si ringrazia il Catering Art de' Co, la torta de Il Chicco ed il Calice, i gelati di Daniel Gelo e la Pizza Invictus.

Voglio che sia Respiro…d’Amore!
Respiro l'Editoriale di questo 
Numero del Faro dai tratti più 
sentimentali, con un Augurio nel 
2024 per Tutti! 
In tutti i sensi e con tutti i sen-
si! L'Amore nella nostra vita nelle 
diverse forme! Perché nei nostri 
affetti possa venir fuori il meglio 
di Noi! All'interno del Faro la sua 
Community, i nostri lettori e chi 

ci segue! Per tutti quest’anno “un nuovo Respiro”! 
Quando si sente quel vento nuovo che "arriva"...qualcuno lo rico-
nosce e ne rimane avvolto, altri chiudono la finestra e lo temono. 
La riaprono, a volte, giusto l’attimo per sentirne la brezza. Il Passa-
to può lasciare il segno e condizionare, come ciò che fa disamora-
re e che poi non torna più indietro. 
I Sentimenti ci avvolgono, ci fanno scoprire, ci mettono alla prova. 
Insegnano anche a saper scegliere, con il freno a mano, preferen-
do timbrare a volte il valore della libertà, un biglietto unico nel viag-
gio.  L'augurio è di vivere pienamente, non accontentandosi, non 
rinunciando ad emozionarci e scegliere anche di condividere...
quel Viaggio!
La Comunicazione può giocare un ruolo chiave, lastra del tempo. Il
Respiro di parole non può mancare, infatti, soffocato da muri non 
traspiranti. Si rimane in apnea. A volte, invece, ci si chiude o si 
parla troppo. Si aggredisce, si sbaglia il modo o parte lo sche-
ma interiore. Occorre scegliere di comunicare con lo stesso lin-
guaggio. Lasciando andare delusioni e rancori, modelli chiusi ed 
egoismi. Credere sempre che esista qualcosa di importante che 
ci elevi!  Eppure, tante esperienze fanno perdere la speranza. Ci 
si accontenta, a tal punto che si diventa schermati o abituati. Si 
perde il valore della dolcezza. 
C'è chi vuole manipolare o sottomettere, chi schematizza con il 
suo narcisismo, chi imprigiona per gelosia o paura, chi pretende 
solo, fa finta di nulla o vive nella superficie. Si perde l'amore come 
la stima.  Eppure, bisognerebbe alimentarsi e scoprire l'essenza 
vera dell'altro, quella luce che rende vivi!
Al di là delle sintesi, sperimentiamo l'Amore, ogni volta che siamo 
NOI STESSI e ci sentiamo colmi, aperti al mondo. Il cuore che pul-
sa e non quello che piange, viene violato o trascurato. Questo cuo-
re si ferma o un giorno si ribella! Ci sono mancanze che si pagano 

per sempre.
L'amore si alimen-
ta con la fantasia e 
l'attenzione, la ge-
nerosità e sapendo 
“Sorprendere"!  Non 
si vive di schemi, di 
rituali sempre uguali, 
dove perdere il valore 
delle ore. I profumi 
dell'Amore vivono di 
scoperte e non sono 
paura o razionalità. 
Vivono di istinto, di 

odori, di sguardi e di ascolti. Proprio come in un colpo di fulmine o 
quando ci si riconosce nei corpi. L'amore è fisico ed anche spiritua-
le. Può andare in una dimensione sovrumana d’ascolto, ci si sente 
anche da lontano. Così come dal corpo, si ha bisogno di elevarsi. 
Non si vive di sola fisicità così come non si può vivere di essen-
za virtuale. La fusione di questi due aspetti è preziosa. Come la 
condivisione di interessi che accende la complicità, quella che fa 
sentire uniti ed unici tra tante persone!
Completo l'editoriale con Respiro, una Canzone di Franco Simone, 
una riflessione melodiosa sull’importanza dell’amore, vista come 
una sorta di respiro per l’anima. Si canta l’esigenza di vivere ogni 
istante come se fosse un respiro profondo. Godere nel presente, il 
futuro è una speranza mai scontata.
Le note della canzone richiamano così, oltre quel pentagramma, 
tra le righe, cosa vogliamo veramente! Quel  desiderio di essere 
presente nei sogni dell'altra persona come un amante eterno, oltre 
quel viaggio solitario di gran vagabondo. Il desiderio di quell'amo-
re che abbraccia tutto, offre il senso della vera connessione a livel-
lo emotivo, mentale e fisico. 
Ciascuno sa cosa fare e cosa vuole veramente! Innanzitutto, aprire 
la propria finestra ed ascoltarsi. Quel Respiro d'Amore potrebbe 
proprio venirlo a trovare...
Lascia che sia Respiro quando lo si riconosce, ferma il tempo e 
fallo danzare. Prende vita il senso profondo della nostra esistenza, 
rincorsi ed appagati in  un “Nuovo Percorso di Luce”! Proprio lì…
dove è sempre acceso il nostro Faro!
Valentina Tacchi
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Il rifiuto di avere rapporti sessuali con il coniuge può 
essere una giustificazione per il tradimento?

Per rispondere esaustivamente all’inter-
rogativo di cui alla rubricazione del pre-
sente articolo, occorre avere ben chiaro il 
concetto relativo all’obbligo di solidarietà 
materiale e morale tra coniugi statuito 
dall' articolo 143 del codice civile oltre 
a quello della collaborazione reciproca, 
alla fedeltà ed alla collaborazione nell’in-

teresse della famiglia e della coabitazione. Il secondo comma dell'art. 
151 c.c. statuisce che il giudice, pronunziando la separazione, ove ne 
ricorrano le circostanze e venga richiesto, dichiara "a quale dei coniugi 
sia addebitabile la separazione, in considerazione del suo comportamen-
to contrario ai doveri che derivano dal matrimonio". Possono comportare 
addebitabilità della separazione quindi determinate condotte che osta-
colino  l'altro coniuge nello svolgimento della sua personalità e nell'e-
sercizio dei diritti costituzionalmente garantiti; la violazione del dovere 
di collaborazione e di assistenza morale; la violazione degli obblighi 
di coabitazione, di contribuzione e di fedeltà (rientrando in quest’ultimo 
dovere, non solo le relazioni sessuali extraconiugali ma anche i casi c.d. 
di "infedeltà apparente", "relazione platonica" e "tentativo di tradimento", 
in quanto anch’essi lesivi della sensibilità e della dignità del coniuge); 
la violazione dell'obbligo di assistenza e collaborazione nonché anche 
la mancanza di rapporti sessuali determinata da ingiustificati rifiuti o 
intolleranza. Secondo l'orientamento maggioritario e recente della giuri-

sprudenza di legittimità, infatti, "il 
persistente rifiuto di intrattenere 
rapporti affettivi e sessuali con 
il coniuge - poiché, provocando 
oggettivamente frustrazione e 
disagio e, non di rado, irreversibili 

danni sul piano dell'equilibrio psicofisico, costituisce gravissima offesa 
alla dignità e alla personalità del partner - configura e integra violazio-
ne dell'inderogabile dovere di assistenza morale sancito dall'articolo 143 
cod. civ., che ricomprende tutti gli aspetti di sostegno nei quali si estrin-
seca il concetto di comunione coniugale" (Cass. n. 19112/2012). Tale 
rifiuto, se protratto nel tempo ed ingiustificato comporta infatti offesa 
alla dignità della persona e pregiudizi sul piano personale e psicologi-
co ed in tal caso comporta addebito della separazione se è provata la 
sussistenza del c.d. nesso eziologico tra il rifiuto stesso e la crisi della 
vita coniugale. Il semplice fatto che la moglie/il marito non voglia avere 
rapporti sessuali non giustifica il diritto del marito e o della moglie di 
andare con altre donne/uomini a meno che tale rifiuto non abbia già 
generato una rottura definitiva del legame. Di fronte alla scoperta di un 
tradimento pertanto il marito e/o la moglie traditore per non subire l’ad-
debito dovrà dimostrare non solo che detti rifiuti sono stati ingiustificati, 
ma che hanno determinato una vera e propria crisi irreversibile della 
c.d. affectio coniugalis che deve essere stata causata dallo specifico 
comportamento in contestazione e non da altri precedenti.

Avv. Daria Colica e Avv. Valeria Zuccarello
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La sicurezza è
l’INVISIBILE che ESISTE

■ Incarico RSPP
■ Sicurezza sul lavoro
■ Formazione D.LGS 81/08
   e attrezzature
■ GDPR e Privacy
■ Certificazione ISO e Qualità
■ Formazione finanziata

I SERVIZI

Menlight Space è il nostro  Software 
di gestione digitale per condividere 
informazioni, schede tecniche, livelli 
e step formativi, appuntamenti, 
processi e aggiornamenti. 
Utile per monitorare gli stati di 
avanzamento delle attività delle 
aziende che scelgono di portare 
avanti il percorso “Menlight 
Program” – Programma Azienda 
Sicura e di inserire al proprio 
interno, come collaborazione 
esterna, la nostra figura di Light 
Mentor per il coordinamento di 
queste attività.

SpaceGESTIONALE CONDIVISO

Guidiamo le aziende verso il loro 
migliore benessere, attraverso la 
gestione di attività, la 
programmazione e l’erogazione di 
corsi di formazione dedicati alla 
sicurezza, alla crescita 
professionale e personale delle 
risorse interne.

Contatti: Via di Vigna Girelli, 74 - 00148 Roma - Tel. 333.4743087 
info@menlight.it - www.menlight.it

L’INTERVISTA

Alessio Arcangeli, titolare di Menlight
Sicurezza e Benessere per le Aziende ed i lavoratori
A cura di Valentina Tacchi
Alessio hai superato con 
Menlight il traguardo dei 2 anni 
dalla nascita del tuo brand. 
Una crescita professionale pa-
rallela anche a soddisfazioni 
personali e ad una nuova im-
portante nascita, vero?
A livello professionale in un 
anno ho superato i miei obiet-
tivi. La disponibilità e la fiducia 
sono stati importanti nella cura 
della qualità ed hanno permes-
so di instaurare con i miei clienti 
un rapporto che si è andato a 
consolidare nel tempo, oltre ad 
attrarre anche nuovi rapporti 
professionali.  A livello perso-
nale sono diventato papà. Come 
famiglia Arcangeli siamo diven-
tati 3 con la nascita di Elisa. La 
famiglia è un valore in cui credo 
molto. Poi a livello logistico in-
sieme a Donata ci siamo trasfe-
riti di casa e sono tornato alle 
origini, dove sono nato, vicino ai 
miei genitori.
Presto ci sarà anche una bellis-
sima Novità di Menlight…. Ho 
iniziato a sviluppare un Softwa-
re che si chiamerà “Menlight 
Space”, che sarà pronto fra 

circa 3 mesi. Servirà ad aiutare 
le Aziende a non perdersi i do-
cumenti, una sorta di database, 
un sistema di gestione dove 
saranno inseriti ed organizza-
ti tutti i documenti come se ci 
fosse un’ispezione. Si potranno 
scaricare quando si ha neces-
sità, anche più volte. Oltre ad 
essere un Contenitore diventerà 
un “Remember” per le scadenze 
ed anche per la Formazione, le 
visite mediche e gli appunta-
menti. Dietro al Software (qui 
sta anche l’innovazione) ci sarà 
l’impronta di Menlight con l’as-
sistenza e la disponibilità dei 
nostri valori aggiunti!
Menlight è proprio quella luce e 
leggerezza che servono per la 
crescita delle Aziende… 
Spesso l'azienda vede la Sicu-
rezza non come un’opportunità 
ma solo come un obbligo. Luce 
e leggerezza perché attraverso 
il nostro modus operandi, attra-
verso la nostra formazione, in-
tendiamo alleggerire l'azienda. 
Menlight è composto, infatti, da 
“Men” consapevolezza e mente 
dell’uomo e “Light” come luce 

sulle opportunità e come legge-
rezza. La sicurezza è fondamen-
tale. Per questo è importante af-
fidarsi a noi, per stare tranquilli!
L’altra innovazione è la nuova 
figura professionale del Light 
Mentor. In cosa consiste?
Il Light Mentor è quella figura 
che farà da ponte tra il datore 
di lavoro e lo stesso R.S.P.P. 
(Responsabile del Servizio Pro-
tezione e Prevenzione), all’inter-
no degli organici aziendali come 
figura esterna competente. Co-
ordina persone ed attività per 
essere sempre in linea con le 
normative e gli aggiornamenti, 
oltre a verificare le diverse op-
portunità ed alleggerire così gli 
impegni aziendali. Utile anche 
per i clienti dei commercialisti e 
dei consulenti del lavoro.
Quali sono i vostri servizi? 
Menlight offre tutti i servizi a 
360 gradi sulla Sicurezza del 
lavoro. Sono quelli necessari 
ad ogni azienda che ha almeno 
un dipendente, più tutti gli altri 

di specificità. Innanzitutto, la 
parte di valutazione del rischio, 
la consulenza sulla Sicurezza 
D.Lgs 81/08, la nomina e inca-
rico come RSPP, il servizio di 
sorveglianza sanitaria, medicina 
del lavoro e tutta la parte della 
formazione, a partire dal RSPP 
fino all'RLS, corsi antincendio 
e primo soccorso. Inoltre, Qua-
lità e Certificazioni Iso, GDPR e 
Privacy. Un  sistema di gestione 
della sicurezza sul lavoro, effi-
cace e certificata, così da poter 
aderire anche alla scontistica 
sul premio INAIL per aderire a 
dei bandi di gara. Più tutela si-
gnifica anche più Risparmio ed 
un recupero delle risorse finan-
ziarie.
Hai anche un altro obiettivo 
quest’anno che punta sempre 
a lavorare sulla persona, sul 
lavoratore?
Mi piacerebbe occuparmi come 
formatore della Sicurezza BSS, 
Sicurezza Comportamentale, 
cioè lavorare sui comporta-
menti già ottimali delle perso-
ne, portandole ad eccellere più 
che avere timore della sanzione. 
Lavorare in sicurezza creando 
cultura nel lavoratore e nella 
azienda.
Nel tuo logo si vede che acco-
gli una Rosa blu….Cosa rappre-
senta?
Nel 2016 lessi il Piccolo Prin-
cipe…La rosa blu è rara, direi 
unica. Siamo Noi, se ci cono-
sciamo e ci prendiamo cura….
Prendiamo in mano noi stessi e 
scopriamo qual è quella “nostra 
rosa”….Ciascuno ha la sua e con 
il suo colore. E’ importante sco-
prire i nostri talenti e chi siamo 
veramente, cosa vogliamo ed 
attraiamo, ciò di cui abbiamo 
bisogno. Quando lavoro con la 
Sicurezza ed i lavoratori, evi-
denzio sempre il valore di quella 
Rosa Blu…
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La soluzione per ridurre il costo dell’energia con le 
comunità energetiche

Le Comunità energetiche sono un tassel-
lo fondamentale per cogliere le opportu-
nità del Green New Deal europeo e del 
PNRR, e su come produrre e consumare 
energia da fonti rinnovabili a km zero, e 
abbattere il caro bollette. “Le CER produ-
cono risparmio, abbattimento dei costi, 

autosufficienza. E guardano al futuro attraverso la parola innovazio-
ne. L’idea di base è di rendere le piccole e medie imprese, ma anche 
le abitazioni, più efficienti e maggiormente autonome, aiutandole a 
risparmiare sui costi dell’energia grazie all’installazione di impianti a 

fonti rinnovabile.
Le comunità energetiche rin-
novabili (CER) sono costituite 
da un insieme di soggetti (so-
litamente da un punto di vista 
giuridico raccolti in un’asso-

ciazione o una cooperativa), che dopo aver individuato un’area de-
dicata per l’installazione dell’impianto fotovoltaico producono, gesti-
scono e consumano l’energia elettrica prodotta dall’impianto stesso, 
che può essere messo a disposizione da uno solo o più dei membri 
partecipanti o da un soggetto terzo.
L’energia elettrica prodotta verrà utilizzata per far fronte ai fabbisogni 
energetici della CER, mentre quella eventualmente non autoconsu-

mata dalla comunità potrà 
essere immagazzinata in 
batterie o immessa in rete, 
usufruendo del sistema de-
gli incentivi e dei premi. I 
ricavi generati verranno sud-

divisi tra i membri della CER, in base alle regole di funzionamento 
della comunità stabilite attraverso un contratto di diritto privato. 
Ogni membro della comunità energetica continuerà, infatti, a pagare 
la bolletta al proprio fornitore, ma riceverà dalla comunità un importo 
per la condivisione dei benefici, un compenso non tassato, che equi-
vale di fatto a una riduzione della sua bolletta. Sullo sviluppo delle 
CER possono influire anche i Comuni e le amministrazioni locali, 
svolgendo un ruolo di agevolatori e di promotori per la costituzione 
di future comunità energetiche a livello locale, facendo leva sia sugli 
incentivi previsti dal GSE, che sulle risorse del PNRR e sui contributi 
della nuova programmazione UE (2021-2027) dedicati alla transizio-
ne energetica. I comuni, grazie ai contributi pubblici previsti, pos-
sono sostenere le spese di investimento iniziali, per la realizzazione 
dell’impianto, con la possibilità di convenzionare i privati e le imprese 
che sceglieranno di aderire alla CER. Gli enti pubblici hanno anche la 
facoltà di rimuovere eventuali ostacoli alla realizzazione di impianti 
sul territorio, urbano e non, attraverso regolamenti e piani di governo 
del territorio. Per saperne di più...

Antonella Girardi
Tributarista - girardi@studiolexa.com - 335 6375567 - 031 270321

LUCA TOMEI
TLMF Solution

+39 351 5911 982
info@TLMFSOLUTION.com

TLMFSolution
www.tlmfsolution.com
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Dottore in Economia e Commercio, 
lavora dal 1993 in ambito bancario.
La passione per la finanza lo ha 
spinto nel 2000 a dedicarsi in 
maniera esclusiva alla consulenza 
finanziaria.
Oggi lavora per Fideuram Intesa 
Sanpaolo Private Banking, banca 
leader nella gestione dei patrimoni.

CLAUDIO GAROFOLI
Consulente
degli Investimenti

Tel 339 4537858
Via Cicerone, 54 b
claudio.garofoli@
spinvest.com

CONTATTI

IL CONSULENTE DEGLI INVESTIMENTI

In collaborazione con il life e business Coach Roberto Farris 

A causa del progressivo ridur-
si della pensione pubblica, il 
Fondo Pensione diventa sem-
pre più una scelta obbligata 
oltre che vantaggiosa. Tutta-
via, forse a causa di una cat-
tiva informazione, non tutti si 
rendono conto delle potenzia-
lità di questo strumento che 

ad oggi non ha ancora decollato.
Questo è un vero peccato se si considera che poche forme di investi-
mento godono di tanti vantaggi economici e giuridici.
Vediamo rapidamente quali sono:
• Sicuramente il vantaggio principale del Fondo Pensione è che ci 

permette di dedurre dall’imponibile i contributi versati nel fondo 
fino ad un massimo di 5.164,57 euro cioè i vecchi 10 milioni di lire.

Questo è un vantaggio enorme che comporta un risparmio imme-
diato massimo superiore ai 2.200 euro annui per chi percepisce 
redditi tassati con lo scaglione più alto.
• Al momento della pensione poi, sui versamenti oggetto di deduci-

bilità si pagherà un’aliquota che varia dal 15% al 9% a seconda del 
periodo di permanenza nel Fondo.

•  La tassazione dei rendimenti annuali del Fondo avverrà con un’a-

Il Fondo Pensione:
oggi una scelta obbligata e vantaggiosa

liquota ridotta all’11% contro quella ordinaria sui capital gain che 
varia dal 12,5% al 26,0%

• Il patrimonio del Fondo è separato da quello del gestore, pertanto 
i denari dei partecipanti non corrono alcun rischio.

• In caso di morte dell’aderente prima del pensionamento, il capita-
le andrà agli eredi.

•  I costi di gestione del FP sono molto bassi rispetto ai costi di altri 
strumenti finanziari e/o assicurativi.

• La rendita finale vitalizia può essere reversibile, ma anche certa 
per 5 o 10 anni e poi vitalizia.

• In ultimo il FP tutela il patrimonio del risparmiatore da eventuali 
aggressioni esterne, il capitale conferito al Fondo non è infatti ag-
gredibile dai creditori.   

Va tuttavia precisato che l’effetto protettivo sussiste solo se il Fon-
do svolga effettivamente una funzione previdenziale e non invece 
una prevalente funzione di investimento.
Il Fondo Pensione è dunque uno strumento da detenere in portafo-
glio e prima lo si comprende, meglio è. Infatti i vantaggi fiscali ed 
economici crescono all’aumentare del periodo di  permanenza nel 
fondo. Dott. Claudio Garofoli
Private Banker - Banca Fideuram - Gruppo Intesa San Paolo
Via Cicerone 54 B – 00193 Roma - Cell. 339-4537858
claudio.garofoli@spinvest.com

Sono stato Presidente del 
Collegio dei Revisori conta-
bili di un’Azienda Speciale 
della Camera di Commer-
cio, Industria e Artigianato 
di Firenze e della Camera di 
Commercio di Roma, su 
designazione del Ministro 
dello Sviluppo Economico.
Revisore contabile, su 
designazione del Ministro 
della Salute,  di due impor-
tanti aziende ospedaliere.
In passato ho anche ricoper-
to l’incarico di membro del 

ATTIVITÀ  PROFESSIONALE Collegio sindacale di un 
Fondo Pensione e di una 
importante Società coope-
rativa.
Relatore in alcuni convegni 
per la formazione professio-
nale dell’Ordine dei Dottori 
Commercialisti di Roma.

dottore 
commercialista 
e revisore legale

FEDERICO
SIRACUSA

Via delle Montagne Rocciose, 68 | 00144 Roma
     06 5068 4161 |      federico.siracusa68@gmail.com

Sono stato Vice Presidente 
del Consiglio del Municipio 
XII (ora IX) di Roma e 
Membro  delle Commissio-
ni Ambiente e Commercio 
del Municipio.

ATTIVITÀ  ISTITUZIONALE
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Lasciare l’Italia per andare a vivere in un 
paese che offra una qualità di vita mi-
gliore è un’idea che molti corteggiano.
Oggi ci sono molte opportunità che l’Eu-
ropa mette a disposizione, grazie alla 
facilità di spostamento e insediamento 
degli ormai consolidati accordi Shen-
gen. Decidere dove trasferirsi non è una 
scelta facile: è importante trovare un 
posto che sia in linea con il proprio stile 

di vita e con la nostra visione di felicità.
Ogni anno, InterNations, comunità internazionale per persone che 
vivono all'estero, conduce il sondaggio Expat Insider. Malaga è sta-
ta votata come la migliore città in Europa e nel mondo per il 2023. 
Secondo gli intervistati, la città spagnola è la più apprezzata per la 
cordialità e il clima mite (che varia tra i 12° di gennaio e i 25° di ago-
sto). Inoltre si vive bene e con poco. Il cibo è ottimo e la casa non è 
solo facile da trovare ma anche a prezzi accessibili. Il secondo e il 
terzo posto nella classifica sono andati ad altre due città spagnole: 
Alicante e Valencia.
Fanalino di coda della classifica è Milano. La città italiana ha otte-
nuto punteggi particolarmente bassi per quanto riguarda la qualità 
dell’aria, la burocrazia e le disponibilità abitative.
Non fa molto meglio la capitale italiana, che si piazza al penultimo 
posto. Roma offre un clima piacevole, ma la qualità della vita a 
livello di servizi, pulizia e trasporti pubblici sono scadenti.
Gli expats (stranieri residenti) di Amburgo sono i più infelici, senti-
mento alimentato anche dal clima piovoso e freddo. Quasi il 60% 
afferma che è difficile fare amicizia. La città tedesca si colloca al 

AXA
produzioni

Distribuzione prodotti detergenza
e materiale consumabile
Pulizie uffici e case vacanze 
Pulizie a fondo post cantiere
Noleggio biancheria
Sanificazioni

DAVID SPUGNINI
 3898771212Via D. Purificato, 290

00125 Roma
info@axaproduzioni.com @FRANDI.NET

HTTPS://FRANDI.CASA/

Via Eugenio Villoresi, 64 - 00148 Roma
(+39) 0665004980 info@frandi.net
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RIFERIMENTO SU ROMA E LITORALE PER
RISTRUTTURAZIONI, FORNITURA DI 
MATERIALE EDILE, ARREDO BAGNO E
ARREDO CASA

Ti regaliamo un 
condizionatore a pompa di 

calore freddo/caldo se scegli 
di ristrutturare con noi.

INCREDIBILI SCONTI FINO AL 50%
su pavimenti, rivestimenti e 
articoli sanitari di alta qualità.

Promo valida fino al 30/07/2023

Dove è più facile essere felici in Europa?
46° posto su 49 nella classifica Expat City 
Ranking 2023. Tuttavia, gli intervistati sono i 
più soddisfatti per la vita lavorativa.
Berlino è uno dei posti in cui è più difficile 

trovare una vita sociale appagante. Tuttavia, il 90% apprezza la 
scena culturale di Berlino.
Dublino offre grandi prospettive lavorative, che sono messe in om-
bra dagli alti costi della vita e dall’indisponibilità dell’assistenza 

sanitaria. A Londra, circa il 75% degli expats lotta con il costo della 
vita, rispetto a al 35% della media delle altre città.  Gli espatriati 
apprezzano la fiorente scena culturale di Parigi, ma la trovano co-
stosa e ostile, difficile da vivere se non si parla il francese.
Come evidenzia lo studio ci sono aspetti negativi e positivi da va-
lutare se si intende cambiare paese. E’ anche vero che la felicità 
nasce dentro di noi e ogni luogo la può ospitare.
Maria Teresa Accardo

: Europa
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Ing.
Iacopo Romi
La Nostra consulenza
per  la Tua Casa

VALUTAZIONI IMMOBILI GRATUITE,
COMMERCIALIZZAZIONE PER 
VENDITA ED AFFITTI IMMOBILI
RESIDENZIALI E COMMERCIALI

CONTATTI
349.5807247
info@realestateservices. it  
via P.Barison n.42 -  Roma

Scopri di più

Gli animali da compagnia non sono pignorabili
Ecco cosa dice la legge

La legge n. 221 del 28 dicembre 2015 
pone gli animali da compagnia tra i beni 
assolutamente non pignorabili. Questa 
disposizione vale anche se sono dete-
nuti nella casa del debitore senza fini 
produttivi: in questa categoria rientrano 

anche quelli impiegati a fini terapeutici dal debitore o dal suo nucleo 
familiare.

Avv. Claudia Spositi
Studio Legale - Via Orazio dello Sbirro n.40 00121 ROMA
c.spositi@gmail.com Tel. 06.64670231 - Mobile 329.4599294

Quali sono gli animali da compagnia? Chi rientra in questa ca-
tegoria? Non solo cani e gatti, ma anche furetti, invertebrati, gli 
uccelli, i rettili, gli anfibi, gli animali acquatici da ornamento ed i 
mammiferi. Insomma, i nostri amici animali non possono più es-
sere allontanati dalla famiglia di appartenenza come se fossero 
soprammobili o elettrodomestici. Lo sapevi? Se hai bisogno di una 
consulenza non esitare a contattarmi!

Tutela legale degli animali domestici

L’Avv. Spositi aiuta i proprietari di 
animali domestici che abbiano 

subito dei danni ad ottenere il ristoro dei danni economici subiti, 
con un’attenzione particolare all’aspetto dell’animale come essere 
senziente e compagno di vita dell’umano e della famiglia che se 
ne prende cura. Lo Studio legale si occupa di aiutare il soggetto 
danneggiato dalla condotta dell’animale domestico ad ottenere il 
risarcimento adeguato. Lo Studio affronta le questioni legale alla 
presenza dell’animale domestico nel Condominio ed alle controver-
sie che possono sorgere tra vicini di casa in relazione al possesso 
degli animali d’affezione. Inoltre, presta consulenza ed assistenza 
nelle questioni relative ai danni cagionati ai proprietari di animali da 
parte degli allevatori nonché legate agli animali domestici.

LA RUBRICA LEGALE SUGLI ANIMALI
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offrire momenti di svago e divertimento in un 
ambiente stimolante.
English with Daisy per bambini e ragazzi
VIENI AD IMPARARE L’INGLESE
CON LA SIMPATICA COCCINELLA
I nostri laboratori rivolti a bambini e ragaz-
zi si basano su un approccio emozionante 

e coinvolgente che permette di avvicinarsi alla lingua e di approfon-
dirla in modo naturale e divertente attraverso la musica, il teatro e 
il movimento.
First steps with Daisy – gruppo genitori e figli (0-3 anni): un per-
corso ludico e multisensoriale ricco di filastrocche, letture animate, 
giochi sonori, esplorativi e di manipolazione.
Daisy’s friends (4-6 anni) – anche online: un’esperienza educativa 
indimenticabile attraverso canzoni, storytelling, teatro Kamishibai, 
giochi, mini yoga e travestimenti in compagnia della coccinella Dai-
sy e tanti altri puppet.
On stage (7-10 anni) – anche online: primi passi nel mondo del te-
atro con role-plays, giochi teatrali, memory games, detective time, 
creazione di scenografie, costumi di scena e puppet.
English theatre (12-14 anni) – Drama games, tecniche teatrali e 
uso della voce, sketch a tema, challenge e quiz time.
Ogni percorso prevede anche laboratori di scienze e cooking time, 
lezioni dimostrative per le famiglie e uno spettacolo di fine anno.
Monica 338 3010505 – Marcella 329 8275523
www.facebook.com/EnglishforkidsRome/
instagram: eenglish.with.daisy

L’Associazione High Will Language Academy 
Corsi di lingue straniere per tutti con un approccio coinvolgente

L’Associazione High Will Langua-
ge Academy è il luogo dove le 
lingue prendono vita e la cultura 
si espande. Offriamo corsi di lin-
gue straniere per bambini, ragazzi 
e adulti, con un approccio coin-
volgente e divertente. Ma non ci 
fermiamo solo all’apprendimento 

linguistico: promuoviamo attivamente la cultura italiana e internazio-
nale all’estero attraverso eventi formativi, culturali, artistici e sociali di 
livello internazionale. Organizziamo convegni, congressi e viaggi studio 
che offrono l’opportunità di approfondire le conoscenze e connettersi 
con esperti e appassionati provenienti da tutto il mondo. 
Con passione e professionalità ci occupiamo di interpretariato e tra-
duzioni, e di tutti i servizi linguistici necessari per favorire la co-
municazione a 360 gradi, dalla consulenza, alla pianificazione e 
realizzazione. Ma non ci limitiamo solo all’ambito educativo e della 
comunicazione. Organizziamo gite turistiche emozionanti, iniziative di 
partnership, fundraising e networking con altre associazioni, fondazioni 
e istituzioni culturali, per creare connessioni e collaborazioni significa-
tive.
La nostra offerta non si ferma qui: organizziamo eventi, laboratori, fie-
re e mercati, conferenze, workshop, corsi di formazione, degustazioni, 
concorsi, incontri con la stampa e convegni, tutti finalizzati a realizzare 
il nostro scopo sociale. Per coloro che cercano un’esperienza indimen-
ticabile, istituiamo centri estivi ed invernali in Italia e all’estero con 
attività sportive, culturali, ricreative, turistiche e del tempo libero, per 

: Scuole

L ‘evoluzione delle forme...
solo con stile 

Puoi trovarci presso 
il centro commerciale

I GRANAI
Via Mario Rigamonti 

100
Roma

Cell. 3291825076
www.dasiba.it

Dasiba DivaniDasiba Divani

... il tuo divano REALIZZATO 
SU MISURA
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Empatia nell'era digitale
come internet e i social network stanno modificando le nostre relazioni

Internet e i ampliare le opportunità di connessione e comprensione, 
ma allo stesso tempo possono anche alimentare problemi come 
l'isolamento sociale e l'odio in rete. La relazione tra empatia e l'uso 
di Internet e dei social network influenzano i sentimenti umani in 
modo molto complesso. Possono ampliare le opportunità di con-
nessione e comprensione tra le persone, ma allo stesso tempo 
possono anche alimentare problemi come l'isolamento sociale. 
Che ruolo occupa, allora, l'empatia?
Un mondo interconnesso, relazioni umane sempre più plasmate 
dalla tecnologia: c’è ancora spazio, oggi, per l’empatia? La risposta 
è sicuramente sì, perché pensare ad un mondo senza empatia si-
gnifica pensare ad un mondo senza umanità. Ciò su cui possiamo 
riflettere, però, è come questo sentimento sia cambiato sempre di 
più, trasformandosi nel tempo sotto la spinta del progresso tecno-

logico. L’empatia è la capacità di comprendere o sentire ciò che 
un'altra persona sta vivendo, cioè la capacità di "mettersi nei panni 
di un altro". Si tratta di una delle qualità umane più preziose, fon-
damentale per avere un rapporto con gli altri sano ed equilibrato.
Empatia in un Mondo Digitale
Nell'era digitale, in cui le comunicazioni avvengono spesso attraver-
so schermi e dispositivi e le relazioni si sviluppano online, il rischio 
di fraintendimenti e di disconnessione emotiva è sempre presente. 
Pertanto, coltivare l'empatia in un contesto virtuale è essenziale 
per mantenere relazioni significative. Internet, compresi i social 
network, hanno reso più facile per le persone entrare in contatto 
con individui di diverse culture, sfondi e punti di vista. Questa espo-
sizione a una maggiore diversità dovrebbe portare, in teoria, ad un 
aumento dell'empatia, poiché le persone imparano a comprendere 
meglio le esperienze altrui. Eppure, talvolta, fidelizzare con l'altro si 
rivela ancor più difficile. Internet e i social network possono influen-
zare l'empatia in modi complessi. Possono ampliare le opportunità 
di connessione e comprensione, ma allo stesso tempo possono 
anche alimentare problemi come l'isolamento sociale e l'odio in 
rete. La relazione tra empatia e l'uso di Internet e dei social network 
dipende molto da come le persone li utilizzano: educare ad un buon 
utilizzo della tecnologia significa educare ad un sano sviluppo dei 
sentimenti umani. 
L'empatia è un potentissimo strumento di coesione sociale. Ci aiuta 
a riconoscere le sfide e le necessità degli altri e a lavorare insieme 
per un futuro migliore.
Alessandro Gian Maria Ferri

Siti Web Personalizzati 

Siti E-commerce

SEO e Posizionamento
Organico

REALIZZIAMO
IL TUO
BUSINESS ONLINE

www.gruppocreo.com

info@gruppocreo.com
+39 320 644 1585

CONTATTI

Dott. Massimo Federico 

Consulente in
Telecomunicazioni 
per Windtre Business
Soluzioni di connettività,
Telefonia fissa e mobile
Soluzioni digitali per 
piccole, medie, grandi 
imprese e PA

m.federico@voice-comunication.com

Tel. 393 9355708

: Comunicazione



I Professionisti

12  

Consulente Assicurativo e 
Previdenziale
Progetti Assicurativi su Misura
Servizi di Brokeraggio

Specialista nella Valutazione del Rischio
Analisi e Confronto Soluzioni Assicurative
Soluzioni specifiche per le Aziende e Studi Professionali
Assicurazioni Multirischi per le Imprese
Coperture specifiche per Professionisti
Globali Fabbricati dei Condomini
Consulenza Assicurativa Amministratori Condominiali
Copertura dei rischi Bonus per l'Edilizia
Consulente per la Casa e la Famiglia
Coperture per la Salute
Long Term Care (LTC)
Infortuni Singole e di Gruppo
Fideiussioni e Cauzioni.

Ing. Bottari Giorgio Gaetano

Cell +39 335 7740722
giorgio.bottari@tiscali.it
skype: giorgio.g.bottari

Come percepiamo il bisogno di copertura dei rischi?
Tutti sensi delle assicurazioni 
Assicurarsi ha senso? Farlo capire 
spesso non è facile… perché si tratta 
di qualcosa di invisibile, intangibile, 
che non può essere percepito con 
l’aiuto dei nostri (primi) cinque sen-
si. Proprio questa difficoltà è stata 
messa in luce dalle neuroscienze, in 
relazione agli strumenti assicurativi, 
studiando le dinamiche del nostro 
cervello che portano alla decisione. Ci sono tante cose importanti nella 
nostra vita: la famiglia, la salute, il lavoro, i beni fondamentali e le per-
sone a cui teniamo di più. Dobbiamo tutelare il presente ma pensare 
anche al futuro. I rischi sono tanti, e in questo le assicurazioni sarebbero 
di grande aiuto, ma spesso non riusciamo ad agire sensatamente. Non 
è una neppure una scelta a senso unico, nella quale ad una esigenza 
corrisponde un prodotto da acquistare, le soluzioni sono variegate e 
vanno comprese bene. Se fossimo guidati dalla razionalità e dal buon 
senso non ci sarebbero in Italia così tanti capifamiglia con figli senza 
una copertura premorienza. Milioni di persone che non hanno alcuna 
certezza della pensione non starebbero senza un piano previdenziale 
integrativo. Se riuscissimo a capire bene il senso di queste tutele tutti 
cercheremmo di coprire i principali rischi sulla persona, sul patrimonio 
e sulla responsabilità. Il cervello non decide in funzione di un’analisi del 
rischio e del rapporto costi/benefici, la scelta è guidata da dinamiche 
emotive e relazionali. Spesso nel nostro interesse occorre una esperien-
za sensoriale di diverso tipo facendo intervenire il senso di responsabi-
lità, l’affetto e l’amore verso gli altri, la ricerca di una condizione che ci 

dia un senso di sollievo, che non ci faccia avere poi rimpianti e sensi di 
colpa. Questo è il sesto senso che non avevamo considerato!  
Quando si tratta di aderire a una soluzione assicurativa evitiamo i sensi 
vietati, chiariamo i doppi sensi, perché tutto deve essere chiaro e valido 
ai sensi di legge: chi si affiderà a professionisti preparati e di fiducia ne 
ricaverà sicuramente… un’ottima sensazione. Giorgio G. Bottari

CONSULENTE IMMOBILIARE

Il bello della casa!

LE SEDI

Fabio Fratini
345 03 07 646
fabio.fratini@iad-italia.it

Via Mario Menghini, 34 d/e/f
00179, Roma 

REALIZZA
IL TUO PROGETTO
IMMOBILIARE

iad-italia.it

AGENTE
IMMOBILIARE

Come si comporta il nostro 
cervello quando valutiamo
se assicurarci o meno?

Recenti studi di Neurovendita sono riusciti a 
valutare l’attività del nostro cervello durante la 
decisione per una copertura assicurativa. Gra-
zie all’impiego di tomografie a positroni ed alla 
misura del consumo di glucosio ed ossigeno, 
è stato possibile capire, infatti, quali aree cere-
brali sono più attive in questa fase. 
Quella che era un’intuizione, oggi è una certez-
za scientifica. Fotografare dal vivo il funzio-
namento del cervello quando sceglie se assi-
curarsi o meno, è un’ulteriore conferma della 

totale irrazionalità nelle decisioni di assicurarsi del cliente.

Curiosità: Lo sai che?
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MCF Consulting  
La soluzione definitiva per la tua crescita aziendale finanziaria a costo zero  

Esperti professionisti al tuo fianco per 
un supporto a 360 gradi. 
Di cosa ci occupiamo?
Bandi e fondi Europei, Gestione e con-
trollo strategico d’impresa, Formazio-
ne 4.0, Formazione finanziata, Aumen-

to marginalità, Abbattimento fiscale, Networking con la nostra rete 
di più di 3000 aziende e professionisti. Se anche tu, sei un impren-
ditore stanco di non riuscire a far crescere la tua impresa, sei som-
merso dagli impegni aziendali e dai troppi costi, hai poca liquidità e 
poco tempo a disposizione, abbiamo la soluzione che fa per te. Gra-
zie al team MCF di esperti psicologi, consulenti finanziari ed azien-
dali, riusciamo a portare la tua impresa, a potenziare tutti i processi 
interni ed esterni dell’azienda al fine di sanare le criticità liberare 
tempo ed ottimizzare le risorse produttive per avere più liquidità. 
Con il supporto delle nostre figure di riferimento per la pro-
gettazione ed il reperimento dei bandi e fondi europei e le 
strategie dei nostri consulenti aziendali e professionisti, ri-
usciamo a garantire questo risultato in meno di un anno. 
Al fine di donare finalmente a te imprenditore, più tempo da dedica-
re a ciò che ami, un aumento della liquidità ed un abbassamento dei 
costi, per farti vivere una vita piena di abbondanza e condivisione. 

In più se hai dai 5 dipendenti in su, questo affiancamento è a costo 
zero! NON è FINITA QUI! Abbiamo un regalo molto importante per 
te, desideri sapere esattamente il livello attuale della tua azienda e 
quali sono i passi da fare per farla crescere? Fai subito il test “Profit 
booster” l’unico test che ti permette di avere chiari davanti a te tutti 
i passaggi pratici da fare per far crescere la tua attività, lascio il link 
qui sotto https://form.jotform.com/232154423625046
Molti nostri clienti hanno già ottenuto risultati strabilianti che puoi 
vedere al sito https://www.mcfsoluzioni.it/

Valerio Barsanti
Tel 3478804536 
Whatsapp: https://wa.me/message/HXJVN7BSN3Y7G1
Linkedin: https://www.linkedin.com/in/valerio-barsanti/

ASSOCIAZIONE PROFESSIONALE 
STUDIO TECNICO

Geom. C. Aiuti e Geom. M. D'Alesio
Da 30 anni nel settore, esperi di Urbanistica ed Edilizia, 
Progettazione, Vigili del Fuoco, Catasto, Suap Commer-
cio, Stime immobiliari, DUE DILIGENCE,  Condoni Edilizi, 

Autorizzazioni Paesagistiche, Agibilità, Partiche ASL, 
Autorizzazioni Insegne, Autorizzazioni Passi carrabili, 
APE, Assistenza in fase di compravendita, Pratiche per 

apertura attività extralberghiere, Redazione tabelle 
millesimali. 

Perizie per il Tribunale. 
 

Viale della Tecnica, . 205 - 00144 ROMA
Tel. 0645447366 - cel studio 360350166

aiuti.dalesio@adconsult.it
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Francesca Sperzagni 
Come applicare le leggi finanziarie e trovare le soluzioni vantaggiose per i nostri clienti

C'è una magia speciale nell'aiutare 
le persone a realizzare i loro sogni 
imprenditoriali. Come tributarista 
specializzata in finanza agevolata, ho 
il privilegio di assistere le imprese nel 
trasformare idee ambiziose in progetti 

concreti. La mia missione è più di una professione: è una chiamata a 
sostenere la realizzazione dei sogni imprenditoriali, soprattutto per 
le donne che desiderano coronare i loro obiettivi.
Ogni giorno mi impegno a offrire un supporto su misura alle 
imprese, indirizzando le complesse questioni finanziarie e fiscali che 
possono sorgere durante la creazione e lo sviluppo di un'azienda. La 
finanza agevolata rappresenta una delle chiavi principali per aprire 
le porte al successo imprenditoriale. La possibilità di fornire alle 
imprese gli strumenti e le risorse per crescere è ciò che mi guida 
costantemente.
Tuttavia, c'è un aspetto del mio lavoro che risplende con particolare 
intensità: l'aiuto alle donne imprenditrici. La passione nel sostenere 
il talento femminile nel mondo degli affari è il motore che alimenta 
il mio impegno quotidiano. Troppo spesso, le donne affrontano 
sfide aggiuntive nel raggiungere i loro obiettivi imprenditoriali. Sono 
fermamente convinta che fornire loro le risorse e il supporto necessari 
possa fare la differenza cruciale nel trasformare i loro sogni in 
realtà. Lavorare a fianco di donne imprenditrici è un'esperienza che 
mi arricchisce profondamente. La determinazione, la creatività e la 
resilienza che molte di loro mostrano nel perseguire i propri obiettivi 
sono fonte di ispirazione continua. Sono fiera di offrire loro il mio 
sostegno, sia attraverso consulenze finanziarie mirate che tramite 
una guida pratica nel navigare il labirinto delle regolamentazioni 
fiscali. Il cuore del mio lavoro è assistere le imprese a dare vita 
ai loro progetti. Il mio obiettivo è garantire che ciascuna azienda 

possa accedere alle opportunità che la finanza agevolata offre, 
consentendo loro di crescere e prosperare. Ogni volta che vedo 
un'azienda progredire, so che non si tratta solo di cifre e documenti 
fiscali, ma della realizzazione di un sogno concreto. In conclusione, 
la mia passione va oltre le aspettative professionali
È alimentata dalla gioia di vedere le imprese sbocciare, trasformando 
visioni in realtà tangibili. E soprattutto, è nutrita dal desiderio di 
contribuire al successo delle donne imprenditrici, dando loro le 
ali per volare verso il raggiungimento  dei loro obiettivi. Lasciare 
un'impronta positiva nel percorso imprenditoriale di ognuno è il mio 
scopo più grande.
E continuerò con passione e dedizione a sostenere i sogni 
imprenditoriali, affinché diventino progetti concreti e fonte di 
ispirazione per tutti.
“Non rimandare a domani l’impresa che puoi fare oggi”

ON - OLTRE NUOVE IMPRESE A TASSO ZERO
Cos'è ON - Oltre Nuove imprese a tasso zero è l'incentivo promosso 

dal Ministero dello Sviluppo 
Economico  che sostiene 
le micro e piccole imprese 
composte in prevalenza o 
totalmente da giovani tra i 18 e i 
35 anni oppure da donne di tutte 

le età. 
Cosa finanzia
Le imprese possono richiedere il finanziamento per realizzare nuove 
iniziative o ampliare, diversificare o trasformare le attività esistenti. 
La  copertura  delle spese ammissibili può arrivare al  90%  da 
rimborsare in 10 anni.
METTITI IN CONTATTO: Francesca Sperzagni 338/6821387

Francesca Sperzagni
Tributarista - Via Salaria 290 - Roma
338/6821387 francescasperzagni@virgilio.it

Graphics & Events Service srl

Stampa offset e digitale - Cartotecnica
Allestimenti per mostre e convegni - Gestione eventi promozionali

SCATOLE - ASTUCCI - BROCHURE - RIVISTE - DEPLIANT  - MANIFESTI
PANNELLI - ROLL-UP - T-SHIRT PERSONALIZZATE

VIA ALFREDO SERRANTI, 137 - MONTE COMPATRI (Rm)
Tel. 06 9487625 - 348 7771801

e.mail: geservicesrl2001@gmail.com



I Professionisti

15  

TEAM 4.0: Un Polo culturale e Sinergie professionali
L’INTERVISTA

Ho il piacere di intervistare l’avv. 
Guido Rossi Gironda, un vero 
professionista non solo in ambito 
legale ma anche dei modi, gentile 
e risolutivo nello stesso tempo, si 
fondono in lui tradizioni familiari 
ed innovazione. Pur analizzando 
ogni particolare nelle sue sfac-
cettature, punta ad una visione 
ampia e collaborativa, nel rispetto 
delle singole individualità, per co-
struire legami di valore, che pos-

sano soddisfare esigenze più globali, economiche e sociali. Dinnanzi 
alle nuove evoluzioni, il suo impegno è quello di sviluppare, infatti, un 
nuovo Polo culturale, costituito da Imprenditori e professionisti di ec-
cellenza, per vincere le sfide del nuovo mercato in TEAM….un Team 4.0!
Guido quali aggettivi ti rappresentano? Sono una persona che dinnan-
zi alle situazioni che richiedono una risoluzione sa analizzarle e trovare 
la strada giusta, per portarle ad un esito positivo. Sono tenace e perse-
verante, soprattutto, nei confronti dell’esigenza che il cliente chiede di 
chiarire.
Come sei arrivato oggi a questa Tua posizione di Successo, una sod-
disfazione che condividi anche con la tua splendida sorella? La pro-
fessione di Avvocato deriva, innanzitutto, da una tradizione di famiglia. 
Una passione che mi accomuna a mia sorella Raffaella, con la quale con-
divido lo studio da molti anni e le soddisfazioni per i successi ottenuti nel 
nostro campo e che ci hanno portato ad ottenere riconoscimenti anche 
da parte della stampa. Ci occupiamo di tutti i rami del civile, eccetto l’in-
fortunistica, di alcuni settori specifici come Brevetti e Marchi, diritto del 
lavoro e, personalmente, sono Patrocinante in Cassazione e mi occupo 
anche di Penale.
Hai iniziato ad organizzare incontri periodici culturali, seguiti da gu-
stose cene. Un’occasione per sviluppare sinergie anche a tavola? Ab-
biamo dato vita ad un Polo sinergico, costituito da Imprenditori e Profes-

sionisti, che ha lo scopo di fornire, in funzione delle esigenze di mercato 
di Enti e realtà imprenditoriali anche importanti, dei servizi completi. A tal 
fine, organizziamo periodicamente degli incontri per sviluppare sinergie 
e professionalità.
Durante questi incontri dove ho avuto personalmente il piacere di 
partecipare dall’inizio, viene data importanza anche all’approfondi-
mento culturale delle professioni? Assolutamente sì perché riteniamo 
che l’aspetto formativo sia fondamentale. In particolare, l’apporto che 
può derivare da ogni singolo professionista è necessario per mantene-
re l’eccellenza del Polo professionale costituito. Ad esempio, abbiamo 
organizzato momenti di formazione riguardanti le nuove responsabilità 
a carico dell'Amministratore o del Consiglio di Amministrazione delle So-
cietà di capitali, nonchè per la presentazione di un App innovativa dedi-
cata ai proprietari di animali domestici.
Tra i vari argomenti affrontati, anche la formazione finanziata ed i 
vantaggi economici dell’impresa 4.0, è stata oggetto di interesse del 
polo professionale? Esatto. Abbiamo già effettuato degli incontri al fine 
di ottenere finanziamenti sia a livello Europeo che a livello Statale con il 
piano di Resilienza. La formazione 4.0 può essere agevolata con fondi 
statali per migliorare nell’organico delle attività imprenditoriali, la capa-
cità digitale di Mercato dei dipendenti e collaboratori delle imprese. Mi 
hai nominato il 4.0, quindi non è un caso, il nome che è stato dato 
al Gruppo, “Team 4.0” dove diverse figure professionali, da quelle 
fiscali, tributarie, legali, assicurative a quelle informatiche, legate 
agli Investimenti ed alla Sicurezza, oltre che alla Formazione ed alla 
Comunicazione, solo per citarne alcune, possono così confrontarsi e 
crescere insieme? Grazie per questa domanda. Ci chiamiamo proprio 
Team 4.0 perché vogliamo essere una rete di professionisti che vuole 
vincere le sfide del nuovo mercato anche globale.

Studio Legale Rossi Gironda
Tel. 06 58332218 -  3358396429
studiolegalerossi@fastwebnet.it
studiorossigironda.wixsite.com  

Alcuni dei professionisti del team 4.0
Guido Rossi Gironda (avv. civili-
sta e penalista, diritto del lavoro, 
contrattualistica);
Raffaela Rossi Gironda (avv. civi-
lista, diritto del lavoro, contrattua-
listica);
Paolo Galbusera (consulente 
aziendale e bancario)
Mirko D'Ippolito (ingegnere infor-
matico-startup innovative)
Stefano Gatta (ingegnere infor-
matico-startup innovative); 
Valentina Tacchi (giornalista, 
editrice della rivista "Il Faro", Busi-
ness Networker);
Stefania Ippoliti (coach e forma-
zione agevolata)

Giuseppe Paci (consulente azien-
dale finanza agevolata)
Francesco Ernandes (consulente 
del lavoro)
Marco di Giuseppe e Nathalie 
Carbone (Soluzioni Leo - Noleg-
gio a lungo termine)
Iacopo Romi (Consulente immo-
biliare)
Angelo Tartaglia (architetto- inte-
rior design)
Vincenzo Sallustio ( consulente 
assicurativo)
Fabrizio Allia (imprenditore nel 
settore dei dispositivi sanitari e 
farmaceutici)
Maria Grazia Spurio (psicotera-

peuta strategica esperta in neu-
ropsichiatra)
Alessandro Raiola (imprenditore 
nei servizi di terra aeroportuali e 
nella formazione del personale di 
terra);
Vito Umberto Vavalli (esperto 
nel settore efficienza energetica e 
fondatore di piattaforme digitali di 
moneta complementare);
Alessio Arcangeli (consulente e 
formazione nel settore della sicu-
rezza sul lavoro);
Rocco Corsetti (commercialista 
e responsabile dell'Ente "I Borghi 
più belli d'Italia)
Cesare Vocaturo (Notaio, esperto 

in diritto societario)
Santo Carbone (chimico, transi-
zione digitale, start up innovative)
Claudio Cecchetti (consulente 
aziendale internalizzazione impre-
se italiane estero)
Gustavo Mastrobuoni (Imprendi-
tore, startupper e docente univer-
sitario a contratto)
Alessandro Mistretta (Esperto 
nella gestione e formazione del 
personale, Welfare, resp. Anas 
sottoservizi ed accessi);
Claudio Garofoli (Consulente fi-
nanziario)
Roberto Farris (Life e Business 
Coach - Legge dell'attrazione)
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Una sana sessualità migliora ed allunga la vita

Fare l’amore spesso, a lungo, inten-
samente  con reciproca soddisfazione 
è realmente una terapia benefica per 
entrambi i partner; oltre al  piacere in-
timo   il “buon sesso” produce effetti 

considerevoli  per il miglioramento della salute psico-fisica  dei 
componenti della coppia. 
Alberto Moravia affermava saggiamente: “Ci può essere sesso 
senza amore, ma non amore senza sesso” Occorre immediata-
mente fare una riflessione sulla distinzione linguistica… Scopare o 
fare l’amore? 

"Scopare” è la moda-
lità  concettualmente 
più diffusa che defini-
sce i   rapporti occasio-
nali/sperimentali; “fare 
l’amore” in genere ca-
ratterizza un atto ses-
suale tra due partner 
innamorati. Purtroppo 
però, anche all’interno 
di una relazione stabi-
le e collaudata, la don-
na spesso non riesce a 

raggiungere la piena soddisfazione durante i rapporti sessuali. 
Bisogna considerare che l’uomo e la donna hanno anatomie, fi-
siologie e psicologie molto diverse tra loro. Trattati, ricerche, sta-
tistiche, pubblicazioni e studi sulla sessualità umana confermano 
tali diversità ma forniscono anche utili consigli e comportamenti 
infallibili  per poter  diventare raffinati “costruttori di piacere” nella 
complessa interazione amorosa con la propria partner.
Per questo l’uomo dovrebbe arrivare all’amore con una solida pre-
parazione “interdisciplinare” che oltre all’educazione sentimenta-
le, tenga conto di questi aspetti fondamentali per sapere cosa fare 
al meglio  durante tutti i passaggi dell’intimità con la compagna.  

E’ dimostrato che molte donne purtroppo diversamente dagli uomi-
ni, non riescono a raggiungere l’orgasmo perché hanno dei tempi 
e delle modalità di eccitazione completamente diversi dall’uo-
mo… l’uomo impreparato, primitivo,  egoista, distratto e veloce   la-
scia  spesso la “amica di letto” a metà del percorso in cui la donna 
“parte sempre con tante aspettative e non arriva (anzi viene) 
mai” con conseguenti e avvilenti frustrazioni.
Le  vere soddisfazioni  del femminile  arrivano quando si sviluppa 
una intelligente intraprendenza da parte dell’uomo fatta di “sapio 
sexuality” che previlegia, l’intelligenza, le attenzioni, lo scambio di 
confidenze,  l’intimità, le onde sentimentali, le intese, l’affiatamen-
to totale, l’ascolto, la ricerca e la scoperta di ogni zona erogena e 
dei “distretti” sensoriali del sorprendente corpo femminile; bisogna 
“studiare” e impegnarsi  per  accendere  TANTRICAMENTE  il de-
siderio e trasformare ogni incontro intimo in una esperienza indi-
menticabile. Occorre comunque ricordare che il più importante 
organo sessuale sia per l’uomo che per la donna è il CERVELLO.
Ecco un sintetico decalogo per migliorare la vita di relazione:
1. Dedicate più tempo all’amore (NON MINUTI MA ORE!) 
2. Approfondite e studiate anatomia, fisiologia e psicologia
3. Fate sentire la vostra partner libera di confidare ogni sua fantasia 
erotica
4. Non basta il durante: la sessualità deve svilupparsi anche prima 
(preliminari) e dopo (affettuoso rilassamento, abbracci, coccole e 
baci)
5. Ricordatevi che fare l’amore è una cosa seria, ma ogni tanto è 
bello anche giocare un po’  
6. Cercate di capire le cose che alla vostra donna piacciono di più 
e fatele
7. Ricordate che oltre alla nostra dotazione virile abbiamo tanti altri 
strumenti come la bocca, le mani e soprattutto le parole: interagite 
sempre con amore e senza esitazioni

Massimo Marzi
Giornalista
www.massimomarzi.it - www.ilbenegiornale.it
3294595457
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Il mondo delle passioni ci traghetta nel mare in tempesta. Ne siamo 
travolti in alcuni momenti della vita, toccando livelli primitivi del no-
stro modo d'essere. Nonostante quella che chiamiamo evoluzione 

che ci permette di mettere 
in campo l'intelligenza artifi-
ciale, nel nostro vivere uma-
no, molte nostre emozioni 
ci sfuggono al controllo. Il 
nostro cercare di estraniarci 
per allentare, scappare quel-
la sensazione di rabbia, ira, 
gelosia, può prendere le vie 
più impensate.
Le sostanze chimiche di va-
rio tipo, che cercano di se-
dare le emozioni, hanno la 
finalità di far tacere l’impeto 
delle passioni della nostra 
anima. Guardando il nostro 

mondo, possiamo chiederci se serve solo sedare o annullare senza 
ricercare l'origine del fatto e del suo significato.
La gelosia intensa può mostrarci, per esempio, l'anima delle perso-
ne, svelarci gli aspetti più oscuri della personalità. Sono i momenti 
che vengono dai media definiti improvvisi, inaspettati, mai attuati. 
La nostra malattia come esseri viventi di una società è quella della 
menzogna, siamo abituati a non 
dire o a parlare come pappagalli 
che ripetono a volte discorsi or-
dinari, vuoti e ignoranti. 
Le passioni ci spingono a rac-
contare la verità, a uscire allo 
scoperto, ci spingono a vivere 
e a non comprimerci fino a poi 
non gestire più quel moto, in 
contenuto inespresso.
La vita psichica di ognuno è complessa, composta da tante ombre 
e luci, da tanti aspetti inconsci e se non si cerca di conoscerci e av-
viare un processo integrante, ci si trova nel complesso del doppio, 
se non del triplo. Dobbiamo iniziare a pensarci capaci di procreare 
una figlia di nome Armonia, che può nascere solo da un rapporto 
vero d’amore tra la nostra parte erotica e la nostra parte psichica. 
Dottoressa Nunzia Fasano

8. Mettete energie e passione nell’amore: la donna deve sentirsi 
sempre desideratissima
9. Amate senza fretta: non è solo importante arrivare alla meta è 
importante godersi anche il viaggio
10. Sviluppate  una riconoscente consapevolezza della magia del 
contatto, meravigliatevi anche delle piccole cose, dei piccoli grandi 
gesti, della tenerezza che l’amore regala. 
Non dimentichiamo mai che la vera vetta dell’estasi si raggiunge 
INSIEME.

 Le passioni
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Luciana Portento 
Imprenditrice Green
Professionista dell'Acqua
Tel 328 9465456

Curiosità: Bere acqua aiuta la sessualità 
femminile

Bere l'acqua è fondamentale 
per reintegrare i liquidi ed i sali 
minerali nel nostro organismo. 
Ma non solo: l'acqua è un'ottima 
alleata per il sesso, soprattutto, 
quello delle donne. Diventa fon-
damentale non solo per reidra-

tarsi, preservando la bellezza, ma anche per stimolare il desiderio. 
La piacevolezza di un rapporto intimo è legata al consumo di acqua 
nelle 12-24 ore precedenti anche per la lubrificazione.
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imparando a gestire i tuoi

soldi
imparando a gestire i tuoi

soldi GIOCANDO!GIOCANDO!
DIVERTITI DIVERTITI 

Scegli l'evento
più vicino a te e

prenota una partita!

Inquadra

il QR Code!

www.cashflowclub.life

Value Quality Consulting: un 
riferimento nel settore della 
Qualità-Sicurezza-Ambiente

Value Quality Consulting è una Società 
di Consulenza Certificata esperta nel-
la Gestione dei Rischi in ottica del D.L-
gs.231/01, Privacy GDPR, nell’integrazio-
ne dei Sistemi di Gestione, Qualità ISO 

9001, Ambiente ISO 14001, Salute e Sicurezza sul Lavoro D. Lgs. 81/08 
e nella Certificazione di dispositivi biomedicali con una chiara visione 
della Conformità Legislativa e della Responsabilità Sociale. Conta su 
uno staff interno ed esterno altamente qualificato con il quale è in grado 
di sviluppare per il cliente sistemi e soluzioni di management certifica-
bili da enti riconosciuti a livello internazionale e percorsi formativi inno-
vativi che migliorano il rendimento ed il valore delle attività delle aziende 
clienti. Si ispira ai seguenti principi: Soddisfazione del Cliente, Profes-
sionalità, Flessibilità/disponibilità, Deontologia ed etica professio-
nale, Efficienza, Capacità di lavoro in team. I Principali clienti della 
società sono sia piccole e medie imprese, sia grandi gruppi industriali.
• Opera a livello nazionale ed internazionale per conto di aziende italia-

ne (Francia, Marocco, Cantieri esteri di grandi imprese);
• Ha servito negli ultimi anni più di 400 clienti tra aziende pubbliche, 

grandi aziende private e PMI sparse su tutto il territorio nazionale;
• Ha certificato più di 200 aziende, e seguito più di 100 aziende nella 

sicurezza e più di 20 aziende nel campo ambientale;
• Ha erogato più di 2.000 ore di formazione manageriale e 400 gg di 

auditing
Servizi: certificazione, servizio di consulenza ambiente/sicurezza/
energia (impianti fotovoltaici e per le energie rinnovabili), formazio-
ne, dispositivi biomedicali,  ecobonus. 

Incentivo assunzioni
IL DOTTORE COMMERCIALISTA

Buongiorno,
sono a chiedere chiarimenti in merito 
alla voce che circola da qualche giorno 
in merito a nuovi incentivi per assume-

re. Cosa c’è di vero?
Effettivamente, vi è una norma nuova ed anche se mancano alcune spe-
cifiche che in genere vengono date dalla regolamentazione successiva, 
già la possiamo inquadrare con una certa precisione. Parliamo di un be-
neficio per le aziende che assumono lavoratori a tempo indeterminato 
rappresentato dalla possibilità di poter dedurre i relativi costi per retri-
buzioni, contributi, trattamento fine rapporto e bonus vari in una misura 
pari al 120% dell’effettiva spesa. Quindi, lo Stato riconosce la possibilità 
di dedurre dal reddito una somma maggiore di quella effettivamente 
sostenuta, creando, in ipotesi di datore di lavoro rappresentato da una 
Società, un recupero fiscale pari al 4,8% del costo lordo retribuzione (il 
20% dell’aliquota Ires). Se poi il lavoratore rientra in una delle categorie 
di “lavoratori svantaggiati”, la deduzione passa dal 20 al 30%. La norma 
vale solo per il 2024 e si indirizza a qualunque datore di lavoro che sia 
impresa individuale, società oppure libero professionista con partita Iva. 
Dal dettato della norma si evince, invece, che non si applica alle società in 
liquidazione. Presupposto fondamentale per far scattare il diritto al bene-
ficio fiscale è che il datore di lavoro abbia un incremento occupazionale; 
pertanto, il vantaggio fiscale non si può ottenere se il datore di lavoro 
assume due persone e ne licenzia altrettante. In un periodo in cui gli au-
menti dei prezzi rappresentano l’incubo principale delle Famiglie, con una 
disoccupazione sempre più galoppante, qualunque norma che possa in-
centivare le assunzioni e dare respiro finanziario a chi è in difficoltà deve 
essere sempre accolta con soddisfazione. 

Alessandro De Filippis
 Dottore Commercialista
Via Giuseppe Viner, 100
(Zona Axa-Acilia) 00125 Roma
Tel Commercialista 06.69.32.11.14 
Cell 335.62.91.399

Ing. Carmine Valerio Moschella 
Value Quality Consulting
Via Eugenio Bertini ,38 – 00134 Roma
valerio.moschella@gmail.com
Tel. +39  3389928546
www.valuequalityconsulting.com
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CONSULENTE
FINANZIARIA &
PATRIMONIALE
Specializzata in
MATERIA PREVIDENZIALE

Contatti

LOREDANA FERRARA

Loredana.Ferrara1981@gmail.com
+39 348 0586469 

/loredana-ferrara-consulente-finanziaria

Come può aiutarti un 
consulente patrimoniale?
Il caso pratico

Paolo ha 70 anni, una serie di apparta-
menti, una buona pensione e un tenore 
di vita molto elevato. Paolo ha sempre 

pensato che l’immobile fosse l’investimento per eccellenza che gli 
avrebbe garantito introiti sufficienti a mantenere le sue abitudini una 
volta pensionato, e ha continuato a pensarlo  anche dopo esser fini-
to in causa per  anni con un affittuario moroso di una grossa cifra. 
Durante il Covid, venendo a mancare più di un affitto, Paolo si è reso 
conto di quanto pesino le spese fisse, ed ha dovuto far fronte con 
mezzi propri. Fortunatamente il suo consulente finanziario  gli ave-
va consigliato di accantonare mensilmente una quota delle entrate, 
sostenendo che il possesso di immobili richieda  necessariamente 
una liquidità adeguata a gestirli. Finalmente, una volta terminata 
la pandemia, Paolo è tornato a percepire buona parte degli introiti, 
utili per reintegrare il deposito per le emergenze. Neppure il tempo 
di riprendere fiato, ed ecco che durante un fortissimo temporale in 
una delle villette un albero secolare viene sradicato, cadendo rovi-
nosamente sulla strada pubblica e danneggiando la recinzione dei 
vicini. I risparmi sono già stati utilizzati e il danno è ingente. Paolo 
preoccupatissimo chiama il suo consulente finanziario, dicendogli 
che probabilmente dovrà mettere in vendita una parte degli immobili. 
Paolo non lo ricorda, ma per sua fortuna ha un consulente finanziario 
che, anni fa, prima ancora di scegliere il miglior investimento per lui, 
gli aveva fatto stipulare una polizza assicurativa su tutti gli immobili. 
Danno risarcito, patrimonio preservato, serenità mantenuta. Anche 
questo può fare un consulente finanziario per voi. 

Le competenze emotive
in azienda

Le ricerche sul benessere organizzativo 
sono ormai concordi nell’affermare che il 

mondo aziendale, quello della produttività e dei risultati, dovrebbe sem-
pre di più convergere con il variegato universo emotivo di ogni singo-
lo partecipante alla vita dell’azienda. A livello professionale non basta 
più considerare solo le competenze tecniche, definite “hard skills”, ma 
sempre di più vanno tenute in considerazione le cd. “soft skills”, ovvero 
le competenze emotive. Perché a fare la differenza, anche nei risultati 
aziendali, è sempre di più la capacità di sapere leggere e gestire le emo-
zioni proprie e quelle dei propri colleghi, soprattutto se si è investiti di un 
ruolo di leadership. Chi ha ruoli chiave nelle aziende, potrà ben riuscire 
solo se sarà in grado di guidare gli interessi e i risultati aziendali su una 
strada di convergenza con le emozioni, i sentimenti e gli interessi dei la-
voratori. Chi guida team aziendali ha il difficile compito di portare avanti 

gli interessi dell’organizzazione, 
integrandoli con quelli dei collabo-
ratori, provando a generare quella 
risonanza emozionale che con-
senta a ciascuno, ad ogni livello, 
di realizzare il proprio potenziale. 
Ma per raggiungere questo risul-
tato è di fondamentale importan-

za per i leader e i collaboratori, prima di ogni cosa, riuscire a trovare la 
propria stabilità emotiva e psicologica, nonostante tutti gli impegni, le 
scadenze e gli imprevisti cui ciascuno è sottoposto, sia a lavoro che in 
famiglia. Giuseppe Rotundo

Giuseppe Rotundo
Direttore Commerciale | IN-LIRE SpA SB 
(+39) 348-8914517        
giuseppe.rotundo@in-lire.com (+39) 
02-80012395
aSede operativa: via Laurentina, 565, 
00143 Roma -  www.in-lire.com

Loredana Ferrara
Consulente finanziaria e patrimoniale, 
specializzata in materia previdenziale 
348 0586469
loredana.Ferrara1981@gmail.com
https://www.linkedin.com/in/loreda-
na-ferrara-consulente-finanziaria
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Cari lettori, state contando le vittime? Sono circa 
3 al giorno. Abbiamo, in questa rubrica, parlato 
dell'importanza dei centri antiviolenza, del poten-
ziamento della struttura socio sanitaria territoriale, 
della reintroduzione nelle scuole dell'educazione 

civica, della forza di denunciare che ci deve essere sempre e di comu-
nicare con qualcuno, non importa chi, ciò che stiamo vivendo nel lungo 
tunnel della violenza manipolatoria. Vorrei porre l'accento su due temi 
che potrebbero fare la differenza: comprensione del "dimostrare amore" 
e ruolo della rete delle vittime. Nella nostra società veteropatriarcale ci 
è stato fatto passare un messaggio distorto. Quando un lui ci chiede di 
non uscire con le amiche non è amore, quando ci confessa che senza di 
noi non vivrebbe non è amore, [attenzione perché invece molte ragazze 
e donne si sentirebbero molto lusingate nel sentirselo dire], quando lui 
ci dice che siamo più belle struccate non è sempre amore, quando lui ci 
vede troppo intente a lavorare e studiare e ci dice di rallentare perché lo 
fa per noi, non sempre è amore. Un conto sono le premure, ben altro un 
manipolatorio possesso. Abbiamo raccontato a qualche amica o cono-
scente,  parente o qualsivoglia persona che siamo esauste? Mi rivolgo 
a loro: non temete invadenza, andate a fondo, cercate di capire il più 
possibile e, soprattutto, informate la famiglia, le forze dell'ordine, le isti-
tuzioni come anche la scuola.  Impariamo a dire NO. Urliamo? Anche. 
Perché "lo sapevamo da prima" a questa Rubrica, a tutti noi, non basta.
Simona Consoni

Un buon tacer
non fu mai detto

Il  colore nero: perchè lo si 
indossa?
Quando accade che il nostro vestiario i nostri sensi del colore ci spin-
gono a indossare come unico colore il nero? Cosa rappresenta e quale 
funzione svolge? Il nero è associato al buio,  alla notte,  al lato oscuro 
della nostra vita. Possiamo pensare alla differenza con il bianco, colore 
che apre, non assorbe e spesso ha la funzione di protezione. Il nero 
racchiude,  permette l’introversione. Il  lutto,  come tradizione,  accom-
pagnava con il nero l’elaborazione,  anche se spesso era imposta. In 
altre culture il bianco ha la funzione funerea.   Oggi il nero è sganciato e 
per chi ha un livello di libertà. Si può usare in alcuni momenti particolari  
o quando la perdita di una persona significativa, spinge ad indossarlo, 
per ripiegarsi,  per ricordare,  stringere a sé il dolore,  ascoltandolo pro-
fondamente per poi elaborare. Il nero porta nell’inconscio, fa confron-
tare con la carta dei tarocchi, l’arcano maggiore, dell’eremita. Salendo 
e scendendo sopra il monte e sotto gli inferi. Nella ricerca interiore è  
spesso associato alla depressione. A differenza del rimanerne intrap-
polati , la funzione è trasformativa,  passando nell’inferno del dolore, 
senza scappatoie e fughe.  Altra funzione ha a che fare con la moda, 
con l’estetica delle convenzioni sociali “  è elegante,  rende il corpo più 
snello"…  Questi due colori e non colori per alcuni rappresentano la ne-
cessità di saperli indossare, di sentirne l’attivazione psichica, ognuno 
con il proprio sentire e desideri collegati per ampliare la conoscenza. 
Dottoressa Nunzia Fasano Psicologa psicoterapeuta, pittrice

Scarpette Rosse
RUBRICA CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE

Riconoscere e 
parlare
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La dipendenza affettiva è una dipen-
denza a tutti gli effetti, equiparabile a 
quella delle sostanze.
Come quest’ultima, la continua ricerca 
d’amore si contraddistingue per le se-
guenti 3 caratteristiche:
- L’ebbrezza che comporta lo stare in-
sieme al proprio partner

- La necessità di trascorrere sempre più tempo insieme anche a 
scapito delle proprie frequentazioni o abitudini
- L’astinenza ovvero la profonda depressione che si prova quando il 
partner è distante
Questo tipo di dipendenza rende la persona che ne soffre una vera 
e propria vittima ideale di chi vuol perpetrare quella che possiamo 
definire come una nuova tipologia di reato: una truffa sentimentale.
A tal proposito è interessante citare il Tribunale di Milano che si 
è recentemente pronunciato su una vicenda che vede protagoni-
ste due persone che si sono conosciute su un social network. Una 
persona si mostra in modo del tutto falso nei confronti dell’altra e 
riesce a farla invaghire a tal punto da renderla “debole” ed estor-
cerle del denaro. In pratica, la persona è stata ingannata con lo 
scopo di ottenere un vantaggio patrimoniale con altrui danno. Quel 

che è interessante notare è che i giudici hanno dato rilevanza alle 
modalità subdole con cui il reato si è consumato, aspetto fin d’ora 
mai considerato. Resta da chiarire come considerare un reato di tal 
sorta se commesso in ambito familiare posto che l’art. 649 c. p. 
che prevede la non punibilità di alcuni reati patrimoniali, se com-
messi a danno di congiunti, tra cui anche il coniuge non legalmente 
separato. Sul punto è intervenuta la Corte Costituzionale che, con 
la pronuncia n. 223/2015 ha definito oltremodo anacronistica la 
previsione di cui all’art. 649 c.p che fondava i suoi presupposti su 
una disparità dei ruoli all’interno della famiglia.
Se anche tu sei stato vittima di una truffa sentimentale, contat-
tami al più presto per una consulenza personalizzata.

LA RUBRICA DELL'AVVOCATO PENSALISTA

Dipendenza affettiva e truffa sentimentale:
ecco di cosa si tratta

Avv. Paola Picciotto - Avvocato penalista
avv.paolapicciotto@gmail.com - Cell. 339 406 2631
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L’uomo “ideale” per una donna Diario del seduttore
Ci sono donne che nel loro immaginario 
sognano uomini ricchi, potenti ed affa-
scinanti come le star del cinema: Richard 
Gere, Tom Cruise, Javier Bardem, Jerard 
Butler ecc. Altre invece ammirano gli 
uomini più intellettuali o con un fisico pa-
lestrato, più sportivo. Nella realtà, non è 
sempre così il pensiero di tutte le donne. 
Ognuna ha i suoi gusti, non ci sono delle 
regole ben precise, anche se alcuni aspet-

ti caratteriali in un uomo sono fondamentali per conquistarla. Allora, che 
tipo di uomo piace davvero a una donna? Esiste l’uomo perfetto? Innan-
zitutto, sfatiamo il mito del “Principe az-
zurro” presente solo nelle favole! L'aspetto 
fisico è un fattore di attrazione ma non è 
tutto, più comune è ricercare in un uomo 
la sua integrità morale. Sicuramente, non 
è l’aspetto esteriore che fa stare bene 
una donna accanto ad un uomo. Oggi 
il mondo è dominato da profili social. Si 
pubblicano foto con filtri ingannevoli che 
creano solo condizionamenti. Purtroppo, 
a volte, la troppa leggerezza, mette in ombra gli attributi più importanti 
da scoprire in una persona. Solitamente, le qualità più ricercate da una 
donna in un uomo riguardano: la gentilezza, la fiducia, la sensibilità, la 
comprensione, la sicurezza, l’intelligenza, la generosità, requisiti più co-
muni ma impossibili da trovare insieme in un singolo soggetto.
Gli uomini non sono tutti uguali come del resto nessuna persona è 
uguale all’altra, qualunque sia il sesso o il genere, quelli INTEGRI e RI-
SPETTOSI possono davvero fare la differenza.
E’ proprio così, perché il  RISPETTO vale molto di più di una parola e va 
dimostrato, dovrebbe essere la spinta che ci porta sempre di più a cer-
carlo per se stessi e per gli altri. Quindi, non subire chi è egoista, violento 
anche nei modi, arrogante o prepotente. E’ un sentimento il Rispetto 
fondamentale per una donna ed è dovuto SEMPRE ad ogni persona! 
Katia Delon

Kierkegaard distingue tre “momenti ide-
ali” nel suo pensiero: lo stadio estetico, 
quello etico e quello religioso. Il Diario 
appartiene allo stadio estetico. Il protago-
nista crea un’opera d’arte dalla sua stes-
sa esistenza. Giovanni, il protagonista 
scrive: “Pur quando posso esercitare su di 
lei (Cornelia) qualche influenza formativa, 
mi limito ad insegnarle di continuo quello 
che da lei stessa ebbi ad imparare…ciò che 

ella deve apprendere è come eseguire tutti i movimenti che conducono 
all’infinito, a dondolarsi, a cullarsi nelle sensazioni, a confondere Poesia 
e Realtà, Verità e Finzione, a tuffarsi nell’infinito.” Purtroppo poco dopo 
Giovanni, di benemerita memoria, scrisse: “… in genere, io posso garanti-
re a ogni fanciulla che voglia affidarsi a me un trattamento perfettamente 
estetico, sebbene poi finisca sempre col rimanere ingannata” giacché 
per Kierkegaard” la vocazione che sente il seduttore così demoniaco si 
connette alla concezione della donna seguita dall’ascesi cristiana; la se-
duzione sarebbe in rapporto con una punizione divina” togliendo tutto 
quel che c’era di carne e di corpo, “un corpo che si abbandona sotto for-
ma di resistenza”, pe restituirci una costruzione greca chiamata “anima”.
Dilettanti sono quelli che cercano l’anima dell’amato/a; l’esperto, inve-
ce, cerca il corpo e tutti gli elementi che lo compongono: il sangue, il 
sudore, le lacrime, l’alito, l’umidità dei suoi occhi quando guarda, sapen-
do che non sono un granché ma come Ovidio scrisse di Ulisse: “Non 
era bello, ma sapeva parlare Ulis-
se, e pertanto sedusse con amore 
divinità marine”. In “Vino veritas” 
Kierkegaard, e forse anche noi in-
sieme a lui, scrisse: “Quale magni-
fica occupazione confezionarsi un 
segreto (ed io potrei dire d’amore), 
eppure come rende pensierosi tal-
volta l’averne goduto, com’è facile 
uscirne malconci!”.
Alejandro  Masatti
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Femminicidi
Il Disegno di legge approvato dal Consiglio 
dei Ministri – Cosa Prevede

La Tutela del minore 
attraverso la Mediazione 
Familiare Atti persecutori: Rispetto 

al  Codice penale in vigore la 
pena è aumentata se il fatto è 
commesso dal coniuge, anche 
separato o divorziato, o da per-
sona che stata legata o lo è an-
cora, da relazione affettiva alla 
persona offesa o se il fatto è 
commesso attraverso strumen-

ti informatici o telematici. La pena è aumentata fino alla metà se 
il fatto è commesso a danno di un minore, di una donna in stato 
di gravidanza o di una persona con disabilità (articolo 3 - legge 5 
Febbraio 1992, n. 104), o con armi o da persona travisata.
Punizione a querela della persona offesa: Il termine per la pro-
posizione della querela è di 6 mesi. La remissione della querela 
può essere soltanto processuale. La querela è irrevocabile se il fat-
to è stato commesso mediante minacce reiterate (l'articolo 612, 
secondo comma). Si procede d'ufficio se il fatto è commesso nei 
confronti di un minore o di una persona con disabilità o quando 
il fatto è connesso con altro delitto per il quale si deve procedere 
d'ufficio”. Si ritiene di un reato abituale se reiterato nelle minacce o 
molestie, protratte nel tempo e che comporta 3 differenti situazioni 
alternative in rapporto di immediata causalità con la condotta di 
aggressione. Le condotte devono causate almeno in uno dei se-
guenti eventi alternativi:
• il perdurante e grave stato di ansia o paure della vittima;
• il fondato timore per la propria incolumità o per quella di persona 

legata affettivamente;
• la costrizione ad alterare le proprie abitudini di vita.
Perché si configuri quanto sopraccitato se la ripetizione di minacce 
e molestie, causi un disagio, senza che divenga processo patologi-
co. Comunque si tratta di reato di danno e di evento se causa il so-
praggiungere dell’alterazione nell'equilibrio mentale della vittima. 
Tra le principali misure contenute nel disegno di legge si segnala 
il rafforzamento della misura di prevenzione dell'ammonimento del 
questore che si applica anche ai reati-spia per una serie di reati 
che avvengono nell’ambito delle relazioni familiari ed affettive, sia 
attuali che passate:
• aggravamento della pena quando i reati sono commessi da un 

soggetto ammonito;
• il provvedimento può essere revocato solo dopo almeno tre anni, 

se vi sono valutazioni positive  attraverso percorsi di recupero.
Le misure di prevenzione obbligano il soggiorno nel comune di re-
sidenza per indiziati di reati legati alla violenza contro le donne e 
alla violenza domestica:
• disposto il divieto di avvicinarsi ai luoghi frequentati abitualmen-

te dalle vittime
• obbligo di mantenere una determinata distanza, non inferiore a 

500 mt, da tali luoghi e dalle vittime.
• disposta l’applicazione del braccialetto elettronico.
Previsto l’arresto in flagranza differita per chi viene individuato per 
una condotta di: violazione dei provvedimenti di allontanamento e 
del divieto di avvicinamento; maltrattamenti in famiglia; atti perse-
cutori. Lia Albonico

Avv. Valeria Muzi 
Mediatrice familiare, 
Civile e commerciale
Viale del Tintoretto 97 - 00142 (Rm)
Tel/fax 0677208194
Cell. 3924325311
muzivaleria@gmail.com

La mediazione familiare rappresenta 
una modalità di risoluzione extragiudi-
ziale delle controversie familiari, utiliz-

zata per aiutare quei genitori, che si stanno separando, a trovare il 
modo di comunicare e cooperare per raggiungere insieme accor-

di e soluzioni condivise nel rispetto 
del diritto del minore alla bigenito-
rialità, partendo dal presupposto che 
sono loro stessi i migliori conoscitori 
delle proprie esigenze e di quelle dei 
loro figli. Obiettivo della mediazione è 

quindi quello di una gestione sana ed equilibrata della separazione 
da parte dei genitori, affinché la stessa non si risolva in una delega 

ad altri delle decisio-
ni sul loro avvenire e 
quello dei loro figli, 
spesso a detrimento 
dell'interesse mo-
rale e materiale di 
quest’ultimi, ma piut-
tosto possa rendersi 
occasione di cam-
biamento e discerni-
mento tra la fine del 
legame di coppia e la 
permanenza del co-
mune ruolo di geni-
tori, portando quindi 

all’instaurazione di nuovi equilibri. Se è vero infatti che spesso la 
separazione costituisce una necessità per i genitori, per i figli la 
stessa rappresenta una vera e propria minaccia al bisogno e al 
diritto di poter contare sulla presenza degli adulti per crescere, non 
tanto rappresentata dalla separazione in sé, quanto dalle mo-
dalità della stessa. E’ infatti la conflittualità aperta tra i genitori a 
provocare eventuali danni ai bambini, incidendo negativamente 
sullo sviluppo della loro personalità. La mediazione familiare non 
elimina il conflitto tra i genitori, ma li aiuta a rivisitarlo come 
risorsa, distinguendosi nettamente dagli interventi di tipo clinico o 
terapeutico, così come dalla consulenza legale.
Il mediatore, soggetto terzo ed imparziale, si pone come “facilitato-
re”, al fine di aiutare i genitori ad ascoltarsi a vicenda per raggiun-
gere in autonomia decisioni comuni che tengano in considerazione 
i bisogni ed i sentimenti dei figli; l’obiettivo diviene quindi “spostare” 
l’oggetto del confronto: allontanarsi dalle rispettive rigide posizioni 
e scoprire i bisogni e gli interessi di ognuno, che talvolta coincidono 
(è il caso del benessere dei figli!).
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Percorsi riabilitativi per gli autori di violenza
Approvato il protocollo operativo

La Voce dell'Essere per Essere Cultura oltre la Forma

La Giunta regionale del Lazio 
ha approvato, su proposta del 
presidente, Francesco Rocca, 
il "Protocollo operativo per per-
corsi degli autori di violenza do-
mestica, sessuale e di genere 

o contro minori", al fine di elaborare programmi di recupero, con 
l'obiettivo di prevenire la recidiva e proteggere le vittime.
Per il 90% degli uomini autori di violenze è previsto un inserimento 
nei centri specializzati, su ingiunzione del Tribunale. Trattandosi di 
un percorso che mette loro alle strette, non necessariamente rie-
scono a comprendere gli errori commessi. Tuttavia, c'è una buona 
probabilità che prendano consapevolezza della portata delle loro 

L’Associazione “LA VOCE DELL’ESSERE” debutta per la prima volta 
ad Ottobre del 2018 nel Teatro Caesar di San Vito Romano. Nasce 
per sostenere e diffondere la ricerca dell’arte in tutte le sue forme, 

sia da parte degli associati, di compagnie e soggetti esterni. Attra-
verso l'organizzazione di eventi, laboratori, conferenze, workshop, 
corsi di formazione, concorsi, incontri con la stampa, convegni si 
offre di riqualificare il territorio nonché i beni archeologici e mo-

azioni. Gli uomini maltrattanti tendono a negare, scusare o banaliz-
zare il loro comportamento. La violenza è l'espressione di un ma-
lessere. La violenza fisica ha sempre una premessa psicologica, 
che prevede una fase fatta di silenzi, malumori, conflitti, tensioni, 
svalutazione della donna, denigrazione, minaccia.
Gli uomini che si rivolgono al Centro di aiuto sono accolti senza 
giudizio, ma vengono invitati a riconoscere di essere responsabili 
di ciò che hanno fatto e a impegnarsi a non agire più violenza. Ven-
gono sottoposti a colloqui in cui viene svolta una prima rilevazione 
della violenza, valutazione del rischio, indagine sulla motivazione. 
L’iniziativa rispecchia la volontà di creare una cultura di parità di 
genere, proteggendo i minori e sensibilizzando la società contro gli 
abusi. Aurora Felici

numentali…fino a raggiungere l’Essere Umano in 
tutte le sue priorità compresa la musico terapia 
e il sostegno a campagne benefiche per sovven-
zionare la ricerca e l’assistenza a patologie e 
malattie Rare, croniche e sconosciute.  Un Even-

to che ha riscosso, recentemente, un grande successo CONTRO 
OGNI FORMA DI VIOLENZA SULLE DONNE è stato organizzazione 
dalla Voce dell'Essere presso il Forum Sport Center Roma, dal 24 
al 26 Novembre 2023. Un momento di Unione che si è espressa 

in diversi ambiti e contenuti con grande 
competenza ed intensità: dal canto alla 
musica, dall'arte al benessere, dal dirit-
to alla Comunicazione, dalla scrittura 
alla recitazione. Monica Federico

Presidente de La Voce dell'Essere Cell. 347 4632194
lavocedellessere@gmail.com
Cell. Ufficio Marketing e contatti 3347937738  
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Badanti sempre più importanti
Prima c'era la famiglia. Un organismo polivalente all'interno del 
quale confluivano più generazioni. Bambini e nonni insieme dove la 
vita che nasce e quella che va ad esaurirsi si compenetra, garanten-
do un naturale equilibrio di continuità del senso della vita.
Ma oggi, dove tutto cambia e si trasforma ad una velocità più ra-
pida di quanto l'essere umano sia in grado di controllare, l'istitu-

zione famiglia perde le sue 
connotazioni originali e non 
riesce più ad assolvere i pre-
ziosi compiti che ha sempre 
garantito.
Famiglie allargate, single, 
coppie dello stesso sesso... 
Difficile trovare tra queste al-
ternative, nuclei che includa-

no il genitore anziano o il parente con disabilità. Ecco che la figura 
del badante si fa spazio nel vuoto creatosi. 
L’Inps ha rilevato che lo scorso anno i lavoratori domestici che han-
no versato i contributi sono stati 894.299, nell’86,4% dei casi don-
ne. La composizione dei lavoratori per nazionalità evidenzia una 
forte prevalenza di lavoratori stranieri, il 69,5% del totale.
Rispetto alla zona di provenienza - scrive l’INPS - nel 2022 l’Europa 
dell’Est è la zona geografica da cui proviene la maggior parte dei 
lavoratori domestici con 316.817 lavoratori pari al 35,4% del totale 
dei lavoratori domestici, seguiti dai 272.583 lavoratori di cittadinan-
za italiana (30,5%), dai lavoratori del Sud America (7,8%) e dell’Asia 
Orientale (6,8%). Dieci anni fa la quota di lavoratori dell’Est euro-
peo era pari a 44,5% contro il 21,2% dei lavoratori italiani. La classe 
d'età “50-54 anni” è la più frequente, con un peso pari al 17,2% del 

totale, mentre il 21,4% ha un’età 
pari o superiore ai 60 anni e 
solo il 1,9% ha un'età inferiore 
ai 25 anni. Complessivamente 
nel 2022 i lavoratori domestici 
sotto i 45 anni rappresentano 
il 30,2% del totale, mentre die-
ci anni fa erano quasi la metà 
(49,7%).
Ma come trovare il badante ide-

ale? È una scelta delicata, se si pensa al grado di intimità che dovrà 
instaurare con l'assistito, il quale, al netto delle comprensibili inizia-
li ritrosie, accetterà la convivenza.
I canali per intercettare queste figure sono essenzialmente due, le 
agenzie e il passaparola.
Grazie ai social, il passaparola si è modificato e ampliato a tal punto 
che si può essere letteralmente sommersi da telefonate provenien-
ti dalle chat in cui si è inserita la propria richiesta. Gruppi whatsapp 
o facebook di badanti dell'est Europa, piuttosto che di indiani o chat 
di filippini... sarà un vero lavoro fare una selezione.
Corrispondendo una quota associativa (che varia dai 50 ai 400 
euro) si può affidare questo primo, annoso step ad agenzie specia-
lizzate che proporranno candidature selezionate con un curriculum 
di comprovata esperienza.
Quando una brava badante si ritrova disoccupata, in pochi giorni 
è subito ricollocata da familiari o amici che hanno avuto modo di 
vederla all'opera.  Se non si ha la fortuna di conoscere una badante 
fidata il ricorso all'agenzia è l'opzione più indicata.
Maria Teresa Accardo

SPECIALIZZATI IN ASSISTENZA DOMICILIARE

la serenità è di casa

Serenity offre massima accuratezza 
nell’ individuazione e nella  qualità 
del personale scelto per la cura degli 
anziani, dei bambini e della casa.

Siamo, innanzitutto, consulenti che guidano 
la Famiglia nella ricerca delle soluzioni più 
adatte ai loro bisogni, fornendo assistenza 
ed informazioni utili su come gestire, giorno 
per giorno, i collaboratori scelti, curando 
anche tutti gli aspetti burocratici.

▬  Badante Convivente
▬  Badante non convivente
▬  Governante
▬  Domestica

 ▬  Baby Sitter
▬

  
Tata

I nostri servizi:

 www.serenitynet.it

Contatti:
Via Carlo del Greco,34
00122 Roma
06 83952391
334 7650246

: FAROver70
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FAR....RISultati con il Coach  Roberto Farris

Ci sentiamo veramente amati? I 5 linguaggi dell'Amore
Esiste una  Comunicazione dell'Amore 
dove ciascuno ha un serbatoio emozio-
nale che può essere riempito attraverso 
modalità  diverse. Ognuno dà o speri-
menta di ricevere amore, in modi diffe-
renti. Ci si esprime secondo il proprio 
canale ma poi, ci si accerta se la perso-
na abbia ricevuto lo stesso messaggio? 
Cosa fa veramente piacere all'altro?
Gary Chapman ha scritto i 5 linguaggi 

dell'Amore ed è importante acquisirli nella propria coppia. Piuttosto 
che continuare a chiedere di parlare il proprio linguaggio, occorre 
capire se l'altro si senta amato veramente come desidera.
Il primo linguaggio dell'amore, quindi, è proprio quello di Ascol-
tare il corpo dell'altro, come respira, le reazioni e come ci guarda. 
Soprattutto la donna ha bisogno di questo e ci manda molti segna-
li. Le recriminazioni nascondono sempre una richiesta. Mai sotto-
valutarle o accumularle. Prima regola, quindi, è ascoltare, ancor 
prima delle parole poi, possiamo passare agli altri linguaggi.   Os-
serviamo cosa fa il partner per noi, anche ciò che solitamente non 
diamo peso. Ci sono rapporti che finiscono perchè l'Amore viene 
comunicato male o si parla poco.   Magari, qualcuno ha bisogno 
anche di sentirsi dire "Ti Amo"! Il secondo linguaggio è quello del 
donare. Più che dare amore bisogna capire se quella persona si 
sente amata. E' importante, quindi, il linguaggio dei doni, ovvero 
la capacità di trasmettere all’altro “tu sei importante per me”, “ti ho 
pensato”, attraverso il dono di sé e del proprio tempo così come, 
attraverso i doni materiali. L'amore è anche azione e per far sentire 
bene l'altra persona, occorre "saper fare" anche qualcosa che ci 
comporta più fatica. A volte, può capitare che una persona invece 
di ricevere vuole più la presenza! C'è poi il Linguaggio dei gesti di 
Servizi, essere proattivi nella quotidianità. La disponibilità a fare 
qualcosa di cui di norma, si occupa l’altro, per gentilezza, per alleg-
gerirlo, per fare una sorpresa, indipendentemente dal fatto che ci 
sia stata o meno una richiesta. Ognuno deve andare incontro all'al-

tro ed è importante sia dare che ricevere. Il linguaggio dei momen-
ti speciali è quello di ritagliarsi i propri spazi per dedicarsi. Senza 
aspettare date specifiche ma realizzando una "manutenzione ordi-
naria" di propri attimi. Può essere, per esempio, un viaggio insieme. 
Oppure  la presenza nei momenti importanti della vita dell’altro o 
realizzare quel “qualcosa” che fa proprio piacere al nostro partner!
Non può mancare il linguaggio della Comunicazione carnale. Noi 
nasciamo tramite un contatto fisico. Ora abbiamo disimparato la 
grammatica della vicinanza. Nell'Era dei Social invece di baci, ca-
rezze ed il contatto fisico, tutto spesso è a distanza e si esprimono 
sentimenti in modo virtuale. Quando si rimane uno davanti all'altro, 
non si sa più cosa dire...C'è talmente bisogno di incontrare l'altro 
che spesso ci si mette insieme con il primo che ci capita.
E la progettualità? È difficile, quando non si vive bene il presente 
e non si parla lo stesso linguaggio. Se si ha la sensazione di “fare 
molto" con il rischio di esaurire le proprie energie. Si rimane delusi 
senza che l’altro si accorga veramente di questo. Il mio amore poi, 
è veramente profondo da non deludere la speranza dell'altro? Ci 
doniamo, oppure vogliamo solo ricevere? E' solo appagamento e 
siamo veramente noi stessi con l'altra persona? 
Questi linguaggi dell'Amore non possono mancare. Per donare 
qualcosa bisogna averla però dentro. Prima di conoscere l'altro, 
occorre conoscere noi stessi, saper colmare i nostri vuoti. E' im-
portante avere amore per se stessi, per poter vivere una relazione 
sana e non metterla a rischio. I propri bisogni non vanno cercati 
nell'altro. Come Coach cerco di aiutare la persona a fare chiarez-
za dentro di sé, per far in modo che “ami se stessa come gli altri” 
e che possa raggiungere un equilibrio. Nella consapevolezza di sé 
poi, occorre farsi domande nel corso della giornata. Come mi sen-
to, che pensieri sto facendo? Il linguaggio interno è fondamentale. 
Per poter incontrare la bellezza dell'altro, bisogna fare i conti anche 
con le cose meno belle. Accettando le sue fragilità. E' allora che si 
capisce l'amore vero. Davanti alla verità, quando si è disposti a far 
sentire veramente bene l'altro, utilizzando tutti i linguaggi dell'Amo-
re! Roberto Farris

DR. ROBERTO FARRIS
LIFE E MENTAL COACH
ENERGY TRAINER, FINANCIAL COACH
ESPERTO DELLA LEGGE DI ATTRAZIONE

Desideri esprimere 
al massimo il tuo 
potenziale e 
tradurre i tuoi 
obiettivi in 
risultati?  

Contattami!

SESSIONI INDIVIDUALI E DI GRUPPO
TEAM BUILDING - SPORT E BUSINESS COACHING
FORMAZIONE PER IMPRENDITORI E PROFESSIONISTI
CORSI PER AZIENDE

347 3535410             robertofarris@me.com
fb: Roberto Farris - Find your Way   fb: benessere fisico ed emozionale

Per approfondire gli argomenti potete andare sul sito www.ilfaroinrete.it 
cerca: Roberto Farris

www.benesserefisicoemozionale.com
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■ Visite Chirurgia generale 

■ Chirurgia Plastica e Ricostruttiva 

■ Medicina Estetica 

■ Malattie e cura della pelle

■ Chirurgia Vascolare 

■ Ginecologia Ostetricia

CO N TAT T I
I M E R A M E D I C A

Il Poliambulatorio per tutti
Servizi Offerti:

■ Cardiologia e Cardiochirurgia 

■ Ortopedia e Traumatologia 

■ Scienze della nutrizione

■ Vulnologia 

■ Ecografie 

Viale Aldo ballarin n 19 scala Q interno 1 e 2
imeramedica@gmail.com 
3337101337  +390689510499

www.imeramedica.it 

@Poliambulatorio Imera Medica 

N.G. 11 113 del 29/09/20

Curare bene semplicemente

Il Poliambulatorio Imera Me-
dica dotato di tutti i comfort e 

delle più moderne apparecchiature, è a Roma EUR. L’ampia gamma 
e la qualità delle prestazioni offerte rappresentano una risposta 
affidabile e costante all’esigenza di tutela della salute, di diagnosi 

tempestiva, di terapie mi-
rate e quindi di benessere 
generale della persona. I 
servizi offerti dal Poliam-
bulatorio Imera Medica 
hanno l’obiettivo, infatti, 
di rispondere alle esigen-
ze di salute e benessere 
generale di tutti. Punta a 
rendere la propria offerta 
di prestazioni medico 
sanitarie sempre più 
semplice ed accessibi-
le. Garantisce da sempre 
un’altissima qualità delle 
prestazioni e ridotti tempi 
di attesa, frutto del lavoro 

di squadra, della professionalità, esperienza e gentilezza dei colla-
boratori, nonché dell’eccellenza dei dispositivi. 
Imera Medica promuove i suoi servizi attraverso una sempre più 
stretta cooperazione con le realtà sanitarie locali, con l’utilizzo di 
macchinari, tecnologie e prodotti all’avanguardia. E’ aperto sempre 
a nuove collaborazioni e partnership. 

Poliambulatorio Imera medica 
Curare bene semplicemente
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C H I  S I A M O
Siamo un gruppo di professionisti che lavorano in sinergia per 
aiutare le persone a rinforzare lo stato di salute e a migliorare 
la performance fisica. Presso OMYA Studio puoi trovare:
osteopatia, fisioterapia, personal trainer, nutrizione, 
centro per la salute delle donne con equipe dedicata 
(ginecologo, patologa vulvare, psicoterapeuta e consu-
lente sessuale), osteopatia per accompagnamento al 
parto e osteopatia pediatrica. Inoltre, ci avvaliamo della 
consulenza di professioni esterni come ortopedico, fisiatra e 
odontoiatra.

A T T I V I T À
ANTIGRAVITY- YOGA - POSTURALE

MASSAGGIO TERAPEUTICO E AYURVEDICO
 ALLENAMENTI INDIVIDUALI

BACK SCHOOL - GINNASTICA DOLCE
TRATTAMENTI SHIATSU

RIFLESSOLOGIA PLANTARE - REIKI

OMYA Studio
Viale Cesare Pavese, 277
ROMA EUR
Cell: 350 032 0319
www.omyastudio.it
cristinabernard007@mail.com

O M Y A ,  B E N E SS E R E  D O N N A
Dalla sua fondazione, OMYA studio ha diffuso programmi e 
ducativi e informativi dedicati alla salute, al benessere e alla 
sessualità femminile, tramite seminari in presenza e online. 
Inoltre, da 25 anni, la fondatrice del centro, la d.ssa Cristina 
Bernard, si occupa di disfunzioni del pavimento pelvico.
Nel 2019 nasce OMYA per la vulvodinia, un progetto volto a dare 
sostegno alle donne che soffrono di dolore pelvico, ma non solo: 
dismenorrea, dispareunia, secchezza vaginale, incontinenza, 
vaginismo, cistiti ricorrenti, infertilità, anorgasmia, difficoltà legate 
alla menopausa e diastasi dei retti dell’addome. 
Per integrare il lavoro manuale, da gennaio 2021 ci avvaliamo 
del macchinario VagyCombi, che unisce radiofrequenza e 
elettroporazione in un unico trattamento.

D.ssa Cristina Bernard 
Osteopata e Fisioterapista - tel 339 6128991

LA RUBRICA DELL’OSTEOPATA

V come vagina

Si può allenare. E’ in grado di autopu-
lirsi. Gli squali producono una sostan-
za simile a quella che produce questa 
parte anatomica, lo squalene. E’ molto 
sensibile e risente dei cambiamenti or-
monali della vita della donna. Si trova 
all’interno di una complessa struttura 
costituita da muscoli e fascia contenu-

ti nel bacino e innervati dal nervo pudendo. Si tratta della vagina 
parola di origine latina, nominarla è ancora troppo spesso soggetto 
a tabù. 

E’ una parte degli organi genitali femminili, mentre la parte esterna 
è la vulva, il tutto è contenuto nel pavimento pelvico, una struttura 

ad amaca sospesa tra il coccige e il pube.
I cambiamenti ormonali nel corso della vita della donna, oltre a cau-
sare mutamenti nel corpo e nella psiche, comportano variazioni im-
portanti a livello delle strutture dell’apparato genitale sia interno sia 
esterno. Una disfunzione in una parte qualsiasi di queste strutture 
anatomiche può determinare difficoltà nei rapporti sessuali: ridotto 
piacere sessuale, calo della libido, bruciore e dolore. Prendersi cura 
di questa parte così intima e anatomicamente nascosta, significa 
prevenire i disturbi che possono insorgere a qualsiasi età:
• Rispetta il PH della tua vagina;
• Dormi senza slip ed evita fibre sintetiche;
• Allena il tuo pavimento pelvico tramite esercizi di ginnastica pel-

vica (rivolgiti ad uno specialista);
• Non spingere mentre urini o defechi;
• Pratica un automassaggio quotidiano alla tua vulva;
• Respira profondamente nel tuo addome, aiuta a ristabilire le cor-

rette pressioni con la pelvi.
E soprattutto, ricorda che non è normale avere dolore, durante o 
dopo un rapporto sessuale, non è normale sentire bruciore mentre 
urini o dopo, non è normale avere le mestruazioni dolorose, non è 
normale perdere gocce di urina durante un’attività fisica, uno star-
nuto, un colpo di tosse, dopo una gravidanza o in menopausa.Rivol-
giti ad un centro specializzato, operatori esperti potranno aiutarti e 
darti i consigli migliori.
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Patrizio Nardilli: 40 anni di eccellenza nell’Odontoiatria 
a livello internazionale

p a . n a r d i l l i@t i s c a l i . i t V i a R a ve n n a 9 / D - 0 0 1 6 1 R o m a (Zo n a P i a z z a B o l o g n a)0 6 44 2 3 5 6 9 5

STUDIO ODONTOIATRICO
DOTT. PATRIZIO NARDILLI

Benessere Corpo, Mente e Spirito

Eccellenza clinica ed Empatia nel Benessere olistico

Terapie e trattamenti

Igiene orale
Sbiancamento dentale
Paradontologia
Implantologia
Chirurgia orale
Conservativa
Endodonzia
Gnatologia
Ortodonzia
Protesi fissa 
Protesi rimovibile parziale e totale

Dott. Patrizio Nardilli

Il Dott. Patrizio Nardilli è 
un’eccellenza qualitativa 
nell’ambito dell’Odontoiatria 
a livello internazionale. La 
sua professionalità è richiesta 
anche in specifici ambienti 
agiati e del mondo dello spet-
tacolo. La cura dei particolari 
è la sua sintesi, nell’attenzione 
al paziente. Si percepisce da 
subito, entrando nel suo Stu-
dio in zona Piazza Bologna, 

in quell’ambiente elegante e confortevole, dove si accoglie il paziente 
in ogni senso, dalle immagini d’arte al suono della musica ricercata e 
rilassante. Tutto in sintonia con il suo approccio di vita, rivolto ad una 
visione olistica. 
Si rivolge, infatti, all’uomo nella sua interezza, quale armonia tra corpo, 
mente e spirito. Oltre alla cura, si può entrare così in un percorso em-
patico di confronto e di esperienza, che supporta il paziente nelle diver-
se fasi della terapia (ed anche nel tempo). Si avvale delle più moderne 
tecnologie ed attrezzature, 3 sale operative ed 1 sala di sterilizzazione. 
Offre un piano diagnostico terapeutico personalizzato e la soluzione 
ideale ad ogni caso, dall’igiene orale allo sbiancamento dentale, dalla 
conservativa all’endodonzia, dalla chirurgia orale e implantologia, alla 
protesi fissa o rimovibile.
Patrizio Nardilli si é laureato con 110 e lode in Odontoiatria e Protesi 
dentale presso l’Università “La Sapienza di Roma nel 1984 e per 10 anni 

si è perfezionato con alcuni tra i massimi maestri della Odontoiatria, 
assistendoli nella loro pratica clinica, facendo tesoro della loro espe-
rienza internazionale. Tra questi, il prof. Mario Martignoni per Protesi 
e Gnatologia, il Prof. Marcello Cattabriga per la Parodontologia, il Prof. 
Ronny Oldrich per la Chirurgia Parodontale, il Prof. Agostino Scipioni 
per l‘implantologia, il Prof. Fabio Toffenetti per la Conservativa ed il Prof 
Giampiero Malagnino per l’Endodonzia.
Conseguita la Laurea, ha iniziato contemporaneamente l’attività pro-
fessionale lavorando presso lo studio del suo mentore Prof. Mario Mar-
tignoni e prestando consulenze presso altri 4 studi di cui uno a Catania.
Lo stesso Prof. Martignoni lo incaricò di creare, insieme al Prof. Bruschi 
(era stato suo Assistant Professor alla Boston University) ed al Prof. 
Scipioni (Socio fondatore della Società Italiana di Parodontologia e della 
Società Italiana di Endodonzia) il reparto di Paradontologia della Cli-
nica Odontoiatrica della Facoltà di Odontoiatria all’Università di Tor 
Vergata, che ha diretto fino al 1999, mentre era Professore a Contratto 
di Paradontologia e Professore alla Scuola per Igienisti Dentali dell’O-
spedale Fatebenefratelli di Roma. Nel 1993 Patrizio Nardilli ha aperto 
il suo Studio di Odontoiatria a Roma, occupandosi personalmente di 
protesi e paradontologia. Ha coordinato un Team di Specialisti di ec-
cellenza nelle diverse discipline dell’Odontoiatria. Tuttora può contare 
su collaboratori di grande valore quali il Dott. Giampiero Malagnino per 
l’Endodonzia, il Prof. Agostino Scipioni per la Chirurgia Imlantologica, il 
Prof. Aldo Giancotti per l’Ortodonzia, la Dott.ssa Valeria Manganozzi per 
la Conservativa e la dott.ssa Sara Orlandi per l’Igiene Orale.  Una tradi-
zione di legami che dura nel tempo proprio come quella che ha instau-
rato con le principali figure che lo assistono nella sua attività e nella vita.
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La nostra filosofia di lavoro é quella di offrire ai 
nostri clienti la massima professionalità e ciò 
é reso possibile grazie sia allo staff scelto e 
selezionato con cura e sempre aggiornato, sia 
alla scelta di prodotti di altissima qualità, 
cosmetici e dermo-cosmetici, come Elisabeth 
Arden PRO, Maria Galland, così come 
apparecchiature all’ avanguardia (epilazione 
laser, dimagrimento, tonificazione, ecc..) 
sempre aggiornati con le norme vigenti.

L ’ A r t e
de l la  Be l l e z za  

@secretcharmbeauty

Roberta Vinci

Viale dell'Arte, 53/55
00144 Roma
06 94519750 - 345 976 2921

w w w . s e c r e t c h a r m . i t

oppure scarica l’App Secret Charm

Scopri tutti i dettagli su:

T r a t t a m e n t i  c o n  M a c c h i n a r i
T r a t t a m e n t i  B e n e s s e r e
T r a t t a m e n t i  A r e a  V i s o  
T r u c c o  S e m i p e r m a n e n t e
T r a t t a m e n t i  P e r  L e  M a n i  

Il proprio percorso di Bellezza con Secret Charm
LA CONSULENTE DELLA BELLEZZA

Come fa la Bellezza che 
è infinita ad essere rin-
chiusa in una pillola pic-
colissima? Lasciamoci 
emozionare da ciò che 
ci rende più forti e belli. 
Un modo per imparare 
a prendersi cura della 
propria bellezza, della 

propria Skincare ed entrare in quel momento di introspezione con 
se stessi. Dedicarsi del tempo per curare la propria immagine non 
è soltanto un modo per prendersi cura del proprio aspetto fisico 
esteriore ma anche di coccolare una parte più profonda, quella 
interiore. Spesso la 
nostra attenzione è in-
centrata sugli altri, su 
tutto ciò che è fuori. 
Perché invece non con-
centrarsi e spostare lo 
sguardo proprio su di 
Noi...su ciò che ci iden-
tifica, la bellezza che 
ci caratterizza, quella 
autentica, profonda e 
spesso invisibile agli 
occhi. Mettere al cen-
tro d'interesse le proprie esigenze sia inconsce che fisiche. Farlo 

diventare un mood diventerà un ottimo toccasana per prendersi re-
almente cura di sé ed arrivare a scoprire la Bellezza autentica che 

ognuno ha ma che spesso 
non osserva. Siamo pieni di 
risorse ed ognuno può speri-
mentare la bellezza che me-
rita. L'emozione di scoprirsi e 
farla prevalere non ha eguali. 
Sarà un viaggio bellissimo 
viversi per esaltare ciò che 
può farci solo bene a livello 
emozionale. Sviluppiamo in-
sieme il percorso più adatto! 
Roberta Vinci 
Vi aspetto nel mio Istituto di 

Bellezza "Secret Charm" in Viale dell'Arte 53,55 (zona Eur) 
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PARRUCCHIERE

VIA DEI CORAZZIERI, 15 ROMA EUR
TEL. 06 5919410              CRAZY GROUP

SPA TRATTAMENTI PER CAPELLI
TAGLIO - COLORE - BALAYAGE - OMBRE’

CRAZY GROUP

“EPOCAFE’” WINE BAR: un nuovo riferimento nella 
Tiburtina per la gastronomia ed i vini di qualità
Flash di Vip all’inaugurazione
Nel cuore della Tiburtina a Roma, il noto imprenditore della ristorazione 
romana Mario Giorgi, inaugura la sua nuova attività EPOCAFE' WINE 
BAR, punto di riferimento per la caffetteria e per la degustazione di ot-
timi vini e cocktail di qualità pregiata, il tutto accompagnato da una ga-
stronomia di eccellenza, capace di coniugare la tradizione con il nuovo 
e contemporaneo concetto fusion. È stata una scelta coraggiosa quella 

d’investire in questo nuovo progetto ma compiuto nell’ottica di riquali-
ficare l’intera zona, portando nuovi prodotti in un ambiente elegante e 
raffinato. Da parecchi anni Giorgi si occupa di beneficenza, attraverso 
la sua Onlus assicura pasti caldi ai senza fissa dimora ed aiuta le nume-
rose famiglie della zona in disagio economico. La sua opera arricchisce 
il nostro paese e l’immagine della nostra città, introducendo nella sua 
imprenditorialità un importante risvolto sociale. All’inaugurazione dell’ 
EPOCAFE' WINE BAR di Via Tiburtina, 497 sono intervenuti: il giornali-
sta Attilio Romita volto storico del Tg1 e concorrente del Grande Fratel-
lo, il regista Pierfrancesco Campanella insieme a Nadia Bengala che 

hanno appena finito di girare il 
corto "2020: Odissea nello spa-
zio Covid", un lavoro a tematica 
sociale prodotto da Paolo Di 
Gravio ed interpretato anche 
da Franco Oppini, Nicholas 
Gallo, Massimiliano Virgilii 
e Luciana Frazzetto; presenti 
inoltre il prefetto Fulvio Rocco 
de Marins, la cantante e con-
duttrice tv Giò Di Sarno , il pit-
tore Mauro Russo, l’avvocato 
Maria Tersigni e Don Pietro il 
Parroco della Basilica di Santa 
Maria degli Angeli.

MARC NARDO
F o t o r e p o r t e r  V i p
S e r v i z i  f o t o g r a fi c i
E v e n t i  

+39 337 750 182
marco.nardo@gmail.com 
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D A L  1 9 6 4  L E A D E R  N E L  S E T T O R E  D E L L E  P A R R U C C H E

RITROVIAMO
IL TUO STILE

L A  N O S T R A  E S P E R I E N Z A  A L  T U O  S E R V I Z I O

Italwig 

06 59153655Italwig.cominfo@italwig.com Via U. Tupini 101, Roma

PER ESSERE BELLA SEMPRE - CONTATTACI

...ED IL TUO SORRISO!

SITO WEB

La Meditazione Profonda

I tre livelli principali della personali-
tà sono fisico, affettivo e mentale. 
Ognuno può fare l'esame della vita 
per conoscere il grado di profondità 
e il grado di purificazione delle nostre 
facoltà. Ricordo tanti anni fa, quando 
sperimentai, per la prima volta, questo 

esercizio, che vi descriverò tra poco, dopo aver ringraziato Padre 
Mariano Ballester per il percorso formativo sulla e dentro la medi-
tazione profonda. Quella sensazione di capacità di sperimentare la 
vita, nella vita, attimo per attimo, mi condusse a inserire la medi-

tazione nella mia vita, sia ordinaria, che professionale, con risultati 
sorprendenti sulla salute psicofisica emozionale. La meditazione è 
l'arte del vivere nel presente, e unendo la poesia e i colori si attiva-
no aperture, mentali, fisiche, affettive riparative.
 L'esercizio consiste, dopo aver trovato una posizione comoda e 
dopo aver preparato la stanza, a portare attenzione ai fatti della 
vita, che vi sono accaduti da poco, anche il fatto che state leggen-
do questo articolo. Scegliete ora un tempo di 8 minuti circa e minu-
to per minuto, cercate di vivere quelle situazioni come se aveste la 
possibilità di riviverle nel momento attuale, con totale minuziosità, 
nella presenza. Entrando in contatto con tutti gli stessi sentimenti, 
paure, reazioni, tale e quale come sono avvenute nel tempo scelto. 
Che cosa accade, riesco a vivere quello che ri…accade e ne sono 
cosciente? Oppure ho zone di buco, dove deduco. L'esercizio non è 
della logica, ma della sperimentazione e aiuta a farci sentire, come 
spesso non viviamo, ma spariamo in qualche luogo. Sintetizzando 
possiamo osservare allora, dove le nostre attitudini vitali si ferma-
no e con quale preferenza, dove la vita si ripete di cose senza sen-
so, poco ricordate. O invece viviamo nel non vivere, senza provare 
niente in profondità, non sentiamo, una specie di sopravvivenza? 
Viceversa, se sentiamo con una percezione arricchente, chiara, 
con incontri e visioni sempre più portatrici di un tesoro nascosto 
che ci dà un’energia vitale? Dottoressa Nunzia Fasano

Dott.ssa Nunzia Fasano
Psicologa Psicoterapeuta analitica esperta in trauma E.M.D.R. e psicoterapia infanzia e adolescenza, di coppia, 
gruppo e meditazione - nunziafasano@nunziafasano.com
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l RICOVERI (Riabilitazione neuromotoria e del linguaggio cod.56
   Riabilitazione estensiva ex art.26 – Medicina)

l RIABILITAZIONE ex art.26 (Semiresidenziale, Ambulatoriale, Domiciliare)

l DAY HOSPITAL RIABILITATIVO l NEUROPSICHIATRIA INFANTILE

l R.S.A “Appia Felice” 

SERVIZI PRIVATI
l TERAPIE MANUALI (posturale, cranio sacrale, viscerale, miofunzionale,  
  Taping, kinesi, idrokinesi)
l TERAPIE STRUMENTALI (Tecar, InterX, Laser, Bemer, Pedana Delos, Tens)
l INDAGINI STRUMENTALI (Radiologia digitale, Ecografia, ECG,
  Doppler, Ecocolor Doppler, Elettromiografia, Holter)
l ANALISI CLINICHE l RICOVERI PRIVATI

Convenzionata in forma diretta
con le seguenti compagnie assicurative:

ALLIANZ, RBM SALUTE, CASPIE, GENERALI, FASI, FASI OPEN,
FASCHIM, PREVIMEDICAL, POSTEVITA, COOPSALUTE

Accreditata SSN - Certificata ISO 9001

Via Appia Nuova, 895 (ingresso auto)
Via Acerenza, 3 (ingresso pedonale)
Tel. 06710501 - Fax 0671050525

info@villafulvia.it

www.villafulvia.it
Seguici su
facebook ®

Ritorno al Futuro
Consapevolezze nuove e antiche attraverso l’evoluzione

Edgarda Brigliadori 
Naturopata - Consulente di BellEssere - Esperta di Nutrizione Integrata - Coach del Cambiamento
Assistant Director BNI Region Roma Sud -Ovest Esperta di Referral Marketing e Networker

La Vita può essere un’avventura piena 
di incognite, pervasa dall’energia poeti-
ca dei sentimenti.
L'intelligenza del cuore è molto più 
avanzata di quella della mente. 
Per  anni siamo stati addestrati a fidarci 

del processo per capire le cose, a livello intellettivo, invece di sen-
tirle, sintonizzandoci sul nostro messaggero interiore.
Il cuore decodifica in modo diverso, la connessione è immediata. 
Ma il rumore creato dai pensieri, dal lavorìo incessante della men-
te che apre freneticamente files nell’archivio del conosciuto per 
trovare risposte confortevoli, copre i sentimenti.
Troppo rumore impedisce di ascoltarci, di essere con noi stessi, 
si perde il valore del raccogliersi in un’urna d’acqua, per dirla alla 
Ungaretti. Una volta che impariamo a sintonizzarci su ciò che sen-
tiamo, ci rendiamo conto di come possiamo lasciar andare il pen-
siero e lasciare salire estremamente in alto la nostra vibrazione 
spirituale, per  vivere sempre più in armonia con le meravigliose 
forze dell'Universo. Il cuore risiede nell'eterno,capisce molto di più 
e consente una prospettiva più elevata. 
È l’unica guida per l’unica strada.
C'è solo l’amore, l’essenza di un sentimento che sopravvive nono-
stante tutto, l’unico potente legame in grado di ancorarci alla no-

stra vera natura. Un’emozione che rappresenta il punto esclamati-
vo della Vita, pensata per la benedizione e l'elevazione dell'intera 
razza umana, anche quando sullo sfondo di scenari apocalittici 
crollano muri di certezze ormai superate, si sbriciolano dogmi che 
mostrano il vuoto dietro facciate di cartapesta.
Troviamo tracce d’amore sparse ovunque, squarci di luce che illu-
minano realtà buie…l’amore agisce come una forza sottile anche 
fra le ombre di una certa folle umanità per “accendere nuove, verti-
ginose possibilità di salvezza”.



Benessere

35  

Via Mentore Maggini, 51
(ROMA - ZONA LAURENTINA)

tel. 0651037
info@villaardeatina.it

www.villaardeatina.it

SERVIZIO RESIDENZIALE, AMBULATORIALE e DOMICILIARE ex art. 26
NEUROPSICHIATRIA INFANTILE - HOSPICE - R.S.A.

SERVIZI RIABILITATIVI PRIVATI
Tecarterapia • Laserterapia ad alta potenza • Onde d’urto • Idrokinesiterapia 

Rieducazione Neuromotoria • Kinesiterapia • Rieducazione Posturale Individuale
Linfodrenaggio manuale • Magnetoterapia • Ultrasuoni  • Elettroterapia • Neurotape

Seguici su
facebook ®

Accreditata SSN e Certificata ISO 9001

Convenzionata in forma diretta con le seguenti compagnie assicurative: ALLIANZ, RBM SALUTE, CASPIE, GENERALI, FASI, FASI OPEN, FASCHIM, PREVIMEDICAL, POSTEVITA, COOPSALUTE

PRESIDIO SANITARIO

L'indipendenza emotiva
Come trasformare la propria comunicazione in modo che sia assertiva ed evitare di 
subire la comunicazione manipolativa degli altri

Le emozioni le vere protagoniste del 
cambiamento, desiderato o meno, 
perché incidono direttamente sul com-
portamento e sul pensiero cognitivo, 
giocano un ruolo fondamentale, sin 
da bambini, poiché fanno da filtro al 
modo di vivere la realtà percepita sog-
gettivamente e ci accompagnano nella 
costruzione della personalità.
Le emozioni scelgono il canale privile-

giato del comportamento “non verbale”.
Entra in gioco la conoscenza analogica con la quale è possibile 
scoprire i motivi, gli agganci dei tuoi comportamenti e modi di fare 
attraverso una semplice decodifica di comunicazione non verbale, 
che rivela la tipologia comportamentale emotiva e la fase emozio-
nale che si sta vivendo.
E’ proprio la Comunicazione Analogica Non Verbale che ti fornisce 

tecniche e strumenti 
per individuare rapida-
mente tutti quei gesti e 
segnali che emettono i 
tuoi interlocutori e che 
ti permettono di capire 
cosa stanno pensando 
realmente e se stai co-
municando in maniera 

efficace, così da acquisire il giusto potenziale.
L’analogista usa come punto cardine un dialogo diretto con l'emo-
tività legando le risposte del vissuto emozionale passato a quelle 
del presente attuale. Stabilisce un vero e proprio negoziato analo-
gico e permette di instaurare una comunicazione che ha come car-
dine lo scambio emotivo interattivo. Questo ti permetterà di vivere 
la tua indipendenza emotiva.
Per saperne di più e approfondire gli argomenti partecipa ai corsi 
esperienziali, dove ci sarà uno spazio laboratorio pratico.
Info: dott.ssa Elvira Paracini– Analogista, giornalista, 
counselor, life style coach.
Giorgio Castaldo operatore olistico energetico
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W W W . r i s t o r a n t e i n c a n t o m a r i n o . i t

Da noi potete 
trovare una 
ampia scelta 
di pesce di giornata 
cucinato secondo la 
migliore tradizione 
marinara, con 
antipasti caldi o 
freddi, primi gustosi e 
particolari, secondi 
sfiziosi e, per finire, 
frutta già sbucciata o 
dolci accompagnati 
dagli immancabili 
digestivi.

Via Alessandro de Stefani, 10
00137 Roma
Tel.: 06 86801477   Cell: 3387283749
LUNEDì CHIUSO

Ingredienti per 6 persone
• 600 grammi di petto di pol-

lo
• 50 gr di burro
• 2 cucchiai di semi di sesamo
• 1 tazza di brodo di pollo
• 5 peperoncini rossi piccanti
• 1 piccola cipolla
• 1 spicchio d’aglio

La ricetta afrodisiaca
Pollo piccante al
cacao  e sesamo

Procedimento 
Tagliate il petto di pollo a dadi 
e rosolatevi con 30 gr. di burro 
salate e pepate. Poi bagnate 
con mezza tazza di brodo e 
cuocete per 30 minuti me-
scolando di tanto in tanto. Pulire i peperoncini e tritarli con la 
cipolla, l’aglio, le mandorle e la mollica. Rosolare il trito a fuoco 
basso nel burro rimasto a bagnare nel brodo di pollo ed adden-
sare. Sciogliere nella salsa il cacao mescolando. Versate il tutto 
sui dadi di pollo ed insaporire per 5 minuti. Aggiungete i semi di 
sesamo e servite ben caldo. Buon appetito!
Maria Teresa Sangiorgi

La Civetta a tavola:

• 1 cucchiaio abbondante di 
cacao amaro

• 1 cucchiaio di mandorle pe-
late

• 1 cucchiaio di mollica di 
pane grattugiata

• Sale
• Pepe

Gelosia: un po’ è 
necessaria, ma quando è 
troppa…

Una canzone del 1986, scritta un anno prima della mia nascita, 
suonava così “La gelosia, quando arriva non va più via…” Il molleg-
giato Celentano richiamava nel suo brano il sentimento più com-
plesso di tutti i tempi: la gelosia. A chi, nella vita, non è mai capitato 
di provarla? Un'emozione umana complessa e universale che può 
influenzare le nostre relazioni personali, il nostro benessere emo-
tivo e il nostro comportamento. Si tratta di un sentimento profon-
damente radicato nella natura umana, che esiste da sempre e i cui 
effetti possono essere molto pericolosi. Cenni delle conseguenze 
più estreme si ritrovano già nelle antiche tragedie greche. 
Basti pensare alla "Medea" di Euripide, una donna fiera e innamo-
rata che, abbandonata dal suo sposo per un’altra donna, si lascia 
travolgere dalla gelosia che diventa in breve tempo una forza di-
struttiva. La gelosia di Medea è il motore di una tragica spirale 
di violenza. Una tragedia attualissima: basti pensare ai numerosi 
femminicidi a cui assistiamo giorno dopo giorno la cui causa sca-
tenante è, purtroppo, proprio la gelosia del partner. 
La gelosia può assumere forme diverse e avere effetti variabili 
sulla vita di ciascuno. C’è la gelosia romantica: può portare a sen-
timenti di insicurezza, possessività e timore di essere abbandonati. 
Tuttavia, essere gelosi di qualcuno che amiamo significa anche 
averne a cuore l’esistenza, proteggere il proprio amore. C’è poi la
gelosia professionale, che può sorgere sul posto di lavoro quando 
si è preoccupati per la concorrenza o il successo di un collega. 
Anche in questo caso, se dosata, può fungere da stimolo verso se 
stessi per fare meglio e dare il massimo nel proprio lavoro. 
Ci sono molte altre forme di gelosia, ma ciò a cui bisogna presta-
re attenzione è evitare che, da sentimento positivo, si trasformi in 
sentimento devastante e sfoci in forte stress emotivo, generando 
ansia e insicurezza. Inoltre, se non gestita adeguatamente, la ge-
losia può minare la fiducia e la comunicazione all'interno di una 
relazione, portando a comportamenti dannosi, come il controllo 
eccessivo o l'accusa ingiustificata.
Gestire la gelosia in modo sano è essenziale per preservare rela-
zioni e benessere emotivo: comprendere le radici della gelosia è 
il primo passo per affrontarla. Riconoscendo la complessità della 
gelosia, possiamo cercare di trasformarla in un'opportunità di cre-
scita personale e relazionale.
Alessandro Gian Maria Ferri
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Dott. Filippo d’Alfonso
PRESIDENTE AFD
331 776 4028

AFD è un'Associazione 
Farmacisti Divulgatori che 
vuole sviluppare la formazione
e l'informazione medico 
scientifica. Un Circuito di 
farmacisti, medici e 
professionisti del benessere 
insieme a professionisti della 
Comunicazione. Occasioni di 
Eventi e sinergie professionali.

PER COLLABORARE CON NOI SCRIVICI SU: 
info@farmacistidivulgatoritori.it

SEMPRE AGGIORNATO CON LA TUA FARMACIA DEL FUTURO! 

www.farmacistidivulgatori.it

La Pillola blu compie 25 anni
Venticinque anni fa veniva messo sul mercato un farmaco che 
avrebbe cambiato la vita di molti uomini (e donne): la cosiddetta 
Pillola blu. Nel 1998 l’Agenzia Americana del Farmaco approvava 
infatti la commercializzazione del famoso farmaco. Le proprietà 
della pillola furono scoperte casualmente come effetti collaterali 
durante la sperimentazione di una terapia contro l’angina pecto-
ris, una patologia cardiaca. Si rese evidente che il principio attivo 
della pillola apportava, infatti, effetti inaspettati sui corpi cavernosi 
dell’organo sessuale maschile provocando erezioni di lunga durata. 

Visti gli eccezionali risultati, 
il farmaco fu perfezionato e 
iniziò ad essere venduto per 
risolvere il problema della di-
sfunzione erettile.
Gli uomini liguri sono tra i 
consumatori più assidui in 
Italia di farmaci contro la 
disfunzione erettile: 546 

compresse vendute all’anno ogni 1000 abitanti di età maggiore di 
40 anni. Il nostro Paese in Europa, viene subito dopo la Gran Breta-
gna: 86 milioni di pillole vendute in 15 anni. Avanafil è il più rapido 
ad agire (in soli 15 minuti dall’assunzione) rispetto ai 25 minuti di 
Sildenafil e Vardanafil e ai 30 minuti del tadalafil. Tadalafil ha effetti 
di durata che possono superare le 36 ore, rispetto alle 3,5 ore di 
sildenafil, alle 4 di avanafil e alle 5 di vardenafil, permettendo di 
scegliere il momento migliore per avere il rapporto. L’assunzione è 
controindicata in caso di gravi malattie cardiovascolari ed in caso 
di insufficienza epatica, renale o di disturbi della retina.
Nunzia Fasano

Dott. Alessandro Febbo
P.za di Pontelungo, 11
Fermata Metro A: Ponte Lungo
Tel. 06/7017414
Cell. 3283163832
alessandrofebbo@libero.it

Dott. Alessandro Febbo
Medico Chirurgo Specialista in Odontoiatria

Laureato in medicina con lode nel 1984 
e specializzato nel 1988. Appassionato 
del proprio lavoro, pur avendo quasi 40 
anni di esperienza non ha smesso di 

partecipare a corsi e congressi di aggiornamento nelle varie disci-
pline odontoiatriche. Infatti oltre la specializzazione ha svolto corsi 
in ortodonzia, gnatologia, laser terapia, estetica medica del viso. 
Lavora nel suo studio privato occupandosi di medicina odontoia-
trica a 360 gradi con un focus particolare sull’implantologia e sulla 
protesi dentaria ottenendo risultati estremamente validi e molto 
apprezzati dai pazienti.

POESIA
di Francesco Terrone

Ombre e Silenzi 
Fili di seta brillano al chiaro di luna.

Ombre e silenzi rendono sterili
i nostri teneri sguardi.

Luna spiona anche la tua luce muore
quando il canto del mio amore tarda

a far sentire il suo profumo.
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Noi rendiamo unico il vostro ricordo

A mia madre
Scriverti una lettera, con la certezza dello 
spirito, che ti arrivi ovunque tu sia, in qual-
siasi dimensione delmondo invisibile, tu 
possa fluttuare.
Scrivere come figlia, ma anche per tutte 
le figlie per riflettere sul mondo femminile 

e delle sue doti divine. Dare alla luce un essere vivente, tenere dentro, 
nutrire, comunicare visceralmente, proteggere.  Creare quella sinto-
nizzazione affettiva che ne contraddistingue il valore e ne decodifica 
la straordinarietà e regala la capacità di sentire. Inizio con un grazie, 
mamma che mi hai partorita, hai permesso che venissi su questo pia-
neta e avessi tuo amore a farmi da scudo dal rumore, dalla paura di una 
confusione. La tua voce i tuoi occhi le tue mani, i tuoi abbracci mi hanno 
insegnato a camminare, parlare, scoprire, sapendo che tu ci sei sempre 
stata ad ogni dolore, caduta. Un tempo dove mi hai salvata con il tuo lat-
te materno unito alla tua capacità dì credere. Grazie mamma per avermi 
istruita alla pace, alla profondità e varietà della vita, al rispetto. A parlare 
con tutti gli esseri viventi e ad averne cura. Sei tu ad avermi dato quella 
capacità ereditata e poi integrata dagli studi, a essere una psicoterapeu-
ta che lavora con il cuore. Grazie ad avermi insegnato a non aver paura 
di dire, ascoltare e prendere posizione, esserci e non scomparire dietro 
qualcuno. Grazie per avermi dato il gusto per pensare organo vitale, da 
usare bene e da unire al cuore, ma non fermare dalla mediocrità e dalla 
paura. Grazie mamma Rita, del tuo sguardo, sorriso aperto al mondo, 
delle tue risate, delle tue creazioni speciali come donna capace di crea-
re abiti che anticipavano le mode. La tua voce ha sempre accompagna-
to la sveglia della mattina da bambina, la cura per il cibo, il tuo essere 
instancabile e multitasking come le donne sanno fare. Grazie mamma 
di sostare nel mio cuore. Dott.ssa Nunzia Fasano

LA RUBRICA DEI SOGNI

“Sono nel buio e sento 
solo un movimento stra-
no, poi vedo, tramite la 
luce che viene da me, un 
braccio che smuove una 
busta dell’immondizia 
da dove proveniva il ru-
more. Ci sono delle for-
miche, fuori dalla busta, 
mi sveglio molto agitata 
ma non ho paura”.
Il sogno procura emo-
zioni che dobbiamo 
decodificare e conte-

stualizzare, entrando nella vita reale, nel nostro presente. Farci delle 
domande. Ho paura? Che cosa mi agita in questo momento della 
mia vita? Perche sono nel buio? Cosa rappresenta il buio per me? E 
la luce? Quale chiarezza mi guida, mi viene incontro?
Questo sogno ci fa riflettere al di là dell’interpretazione personale del-
la sognante, alcuni elementi del sogno che possiamo solo accennare 
ma importanti, quali il movimento agito senza coscienza, la busta 
dell'immondizia che contiene cose da buttare che ancora però sono 
vive, forse non viste per poi cambiare alcuni atteggiamenti automa-
tici che provocano agitazione. Una soluzione il sogno la indica at-
traverso le formiche che ci permettono di fare un lavoro piccolo ma 
continuo, organizzandoci un nuovo modo di stare al mondo e svelan-
do quel braccio che forse è il nostro. Dott.ssa Nunzia Fasano
sicologa, Psicoterapeuta specializzata interpretazione dei sogni
cell. 3476611972 - nunziafasano@nunziafasano.com
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Aerotaxi, battesimo nel 2024
La rivoluzione industriale 
ha provocato un radicale 
cambiamento degli usi 
e costumi. Ancora più 
estremi e sorprendenti 
sono le trasformazioni 
che viviamo oggi, con la 
forte spinta dell’evoluzio-
ne tecnologica, che rapi-
damente e incessante-
mente porta innovazioni 
che fino a poco tempo fa 

si potevano concepire solo in storie di fantascienza.
L’aviazione elettrica (nata con i droni) è protagonista dei progressi 
che hanno sbloccato il potenziale della mobilità aerea urbana, for-
nendo una modalità di trasporto sicura, sostenibile ed efficiente per 
le aree afflitte dalla congestione del traffico e dalla conseguente 
eccessiva produzione di smog.
L’ AAM (Advanced Aviation Mobility) prevede una rete di aeromobili 
eVTOL (veicoli a decollo e atterraggio verticali chiamati comune-
mente aerotaxi) in grado di trasportare persone, pacchi, forniture 
mediche e viaggi di emergenza all’interno e tra le città.
Questa nuova forma di trasporto aereo si caratterizza anche per le 
basse emissioni di carbonio.
La partenza e l’atterraggio degli eVTOL avviene nei VertiPort (aero-
porti verticali) già presenti nelle principali metropoli.
Il vertiporto di Roma è unico nel suo genere poiché è integrato all’in-
terno dell’Aeroporto internazionale Leonardo da Vinci; è dotato di 
una infrastruttura di ricarica per gli eVTOL (electric vertical take off 

and landing), punta su una forma di trasporto aereo ecosostenibile, 
infine è un ambiente controllato dove si possono condurre test e 
studi sia sui velivoli che sulle tecnologie di ricarica.
I vertiport, fungeranno da infrastruttura cruciale per la perfetta in-
tegrazione degli aereotaxi e dei servizi di mobilità aerea sia urba-
na che regionale nella nostra vita quotidiana. Gli aeroporti italiani 
evidenziano su come questi centri innovativi stanno plasmando il 
futuro dei trasporti.
Aeroporti di Roma, e le società UrbanV, Atlantia e Volocopter (so-
cietà tedesca per lo sviluppo degli eVTOL), stanno sviluppando il 
progetto. L’obiettivo, è inaugurare il primo servizio eVTOL dall’ae-
roporto di Fiumicino al centro di Roma entro la fine del 2024, ga-
rantendo così un servizio già collaudato per il Giubileo del 2025. 
Dal 2026, si prevede che la rete di Roma disporrà di 10 vertiporti, 
permettendo spostamenti rapidi, senza traffico ed ecologici.
Maria Teresa Accardo

Rimandate le nuove regole 
Fascia Verde ZTL

Il problema della zona 
ZTL fascia verde è una 
questione annosa di non 
facile risoluzione, non 
solo a Roma. Il sindaco 
della capitale Roberto 
Gualtieri ha prorogato di 
un anno l’entrata in vigo-
re del divieto di circola-
zione nelle zone ztl per i 
veicoli a benzina euro 3 e 
i diesel euro 4, in deroga 

all’ordinanza in cui sanciva che dal 1 novembre 2023 sarebbe scat-
tato il divieto. La questione vede da un lato le proteste dei cittadini, 
che da un giorno all’altro si vedrebbero costretti a non usare più la 
loro vecchia auto; dall’altro lato c’è l’esigenza della tutela della sa-
lute della popolazione.  Stupisce che lo stesso giorno in cui è stato 
prorogato il divieto di accesso nell’area ZTL di Roma, è stato rileva-
to un considerevole sforamento dei valori limite per la qualità dell’a-
ria. La Comunità Europea ha comminato diverse sanzioni all’Italia 
per aver superato i limiti consentiti di emissioni di No2(biossido di 
azoto) e di  Pm10 (materiale particolato aerodisperso). Il sindaco 
Gualtieri ha introdotto due novità per il controllo dell’inquinamento: 
il sistema Move-in e un carnet di ingressi bonus. Il move in è una 
specie di scatola nera installata nell’auto, che permette di calcolare 
i chilometri effettuati all’interno dell’area e avvisare quando si supe-
ra il limite, che varia a seconda del veicolo e del tipo di carburante. 
L’utilizzo del carnet di ingressi bonus, invece, (saranno tra i 30 e 60 
annuali) permettono di accedere all’interno della fascia verde con 
un mezzo “inquinante” senza essere soggetti a multa. La multa per 
i veicoli che entrano nella Fascia Verde senza permesso è di 163 
euro, che può arrivare in alcuni casi fino a 658 euro, mentre entra-
re senza autorizzazione in una zona a traffico limitato comporta 
una sanzione amministrativa che va da 80 euro fino a 332 euro. 
Maria Teresa Accardo
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Cultura : Cinema

Giorgia Fidato
 Speaker radiofonica, podcaster e mental coach. Ha creato il blog “Che karma combini?” con l’obiettivo di guidare 
le persone verso una vita più autentica, armoniosa, e leggera. https://www.chekarmacombini.it/
giorgiafidato@googlemail.com

Paola Cortellesi da record:
Delia, la sua lotta, e l'Islanda in protesta

Nella magica cornice della Festa del Cine-
ma di Roma del 2023, Paola Cortellesi ha 
brillato come una stella, portando a casa 
il prestigioso Premio del Pubblico e il Pre-
mio Speciale della Giuria per il suo film 
"C'è ancora domani". Un trionfo inaspetta-

to, ma meritato, che ha confermato il talento poliedrico della Cortellesi 
non solo come straordinaria interprete, ma anche come regista e sce-
neggiatrice.  Il film ci trasporta nell'Italia del dopoguerra, un periodo in 
cui le donne erano chiamate a tacere di fronte a un sistema patriarcale 
implacabile. Delia, la protagonista, emerge come una figura coraggiosa, 
una donna che osa sfidare le norme sociali, ribellandosi a un marito 

violento. In un'epoca in cui la voce femminile 
veniva soffocata, Delia cerca di affermare la 
sua dignità, una storia avvincente che ha cat-
turato il cuore del pubblico e della giuria. Ma 
"C'è ancora domani" non è solo un viaggio nel 
passato; è uno specchio riflettente delle sfide 

che le donne affrontano ancora oggi. Il 24 ottobre, in Islanda, migliaia 
di donne sono scese in piazza, rievocando il celebre sciopero del 1975, 
per protestare contro il gender pay gap e le violenze di genere. La pre-
mier islandese Katrín Jakobsdóttir ha interrotto ogni attività per unirsi 

a questa potente manifestazione. 
Il parallelo tra gli eventi del film e 
la protesta islandese sottolinea la 
continuità delle lotte femminili nel 
tempo.
Il successo di "C'è ancora domani" 

non si esaurisce alla ribalta festivaliera. Con un incredibile incasso di 
oltre 20 milioni di euro, il film ha scritto una nuova pagina nella storia del 
cinema italiano. Un risultato eccezionale che colloca Paola Cortellesi al 
terzo posto degli incassi del 2023, superata solo dalle blockbuster hol-
lywoodiane "Barbie" e "Oppenheimer". La sua tripla veste di regista, sce-
neggiatrice e interprete ha contribuito a un successo che va ben oltre 
le aspettative, dimostrando che il talento italiano può brillare con luce 
propria anche nei confronti delle produzioni internazionali. Il traguardo 
raggiunto da "C'è ancora domani" è più di un semplice successo al bot-
teghino; è una dichiarazione di forza e di cambiamento. In un periodo in 
cui il cinema sembra essere dominato da mega produzioni straniere, il 
film di Cortellesi dimostra che le storie italiane possono non solo com-
petere, ma anche conquistare il cuore del pubblico. Un invito a riflettere 
sulle sfide che le donne hanno affrontato nel passato e affrontano an-
cora oggi, e su come ogniuno di noi possa contribuire a un futuro di 
uguaglianza di genere.

UN UNICO FORNITORE PER UN 
ECOSISTEMA DI FUNZIONI, COLORA DI 
BLU LE TUE COMUNICAZIONI

CENTRALINI IN CLOUD
SICUREZZA INFORMATICA/FIREWALL
LINEE VOIP
LINEE DATI

SERVIZI

www.gemgroupservizi.it

Via Carmelo Maestrini, 263 00128 Roma
Tel 0656556099 | Cell. 3498875310
3 amministrazione@gemgroupsrls.it   f gemgroupsrls.it

Contatti
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Cucina tradizionale
Specialità grigliate e
antipasti di pesce
Dolci fatti in casa

www.ristorantegirasole.eu

Locale con cucina
tipica romana

V i a  D e i  M i n a t o r i  2 3 ,  0 0 1 4 3  R o m a
G i u l i a n o  D a l m a t a  t e l :  0 6  5 0 2 0 4 6 5

Mercato Laurentino
BOX 

Via F. Sapori, 6
tel. 3382885673
tel. 3388572489

di Roberto ed Emanuele di Nezza
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Riforma costituzionale: approvato il Disegno di legge per 
l’elezione diretta del Premier

Per la Repubblica italiana, i padri 
costituenti hanno scelto la forma 
di governo parlamentare affinché 
il popolo esprimesse la propria 
sovranità attraverso la centralità 
del Parlamento che, oltre ad eser-

citare il potere legislativo, ha la fondamentale funzione di esprimere 
la fiducia al Presidente del Consiglio dei Ministri nominato dal Presi-
dente della Repubblica. La Costituzione ha previsto l’intermediazione 
esclusiva del Parlamento per suggellare il rapporto tra cittadini rappre-
sentati e cittadini rappresentanti.
Il  ddl presentato è composto da cinque articoli - il C.d.M. propone 
l’eliminazione dell’intermediazione esclusiva riservata al Parlamento 
ai fini della formazione dell’Esecutivo, riconosce allo stesso la facol-
tà di non approvare la mozione di fiducia al Governo presieduto dal 
Presidente eletto.
Premierato – Il Capo del Governo viene eletto direttamente in sede di 
elezioni politiche e resta in carica per cinque anni. 
• Il premier deve essere un parlamentare e viene eletto nella Camera 

nella quale si è candidato. 
• Previsto un premio di maggioranza del 55% per la coalizione che 

appoggia il premier.
• Il presidente della Repubblica conferisce l’incarico al premier elet-

to, che forma il Governo e chiede la fiducia del parlamento. Se non 
la ottiene, il Capo dello Stato gli assegna un secondo incarico. Se 
anche in seconda battuta non viene approvata la mozione di fidu-
cia al Governo, scioglimento delle Camere.

Se nel corso della legislatura il Governo cade, il Presidente della 
Repubblica può dare un nuovo incarico al premier eletto o ad un 
parlamentare eletto in una delle liste elettorali collegate allo stesso 
Presidente della maggioranza, al fine di proseguire l’attuazione del 
programma di Governo.
Praticamente il ddl introduce nella Costituzione un collegamento tra 
il Presidente del Consiglio dei Ministri e le liste a lui collegate che si 
estende per tutta la durata della legislatura (fase funzionale). Non 
ci sarà più la nomina dei Senatori a vita. Resterebbero comunque in 
carica gli attuali senatori a vita.
Sistema attuale I cittadini eleggono direttamente solo i parlamen-
tari. Il Presidente della Repubblica sulla base del risultato elettorale 
conferisce l’incarico di formare il nuovo Governo. I ministri vengono  
nominati dal presidente della Repubblica su proposta del premier. 
L’esecutivo ha 10 giorni di tempo per presentarsi alle Camere. Se non 
ottiene la fiducia, il Presidente della Repubblica può sciogliere le Ca-
mere quando ritiene che non siano più in grado di formare un nuovo 
Governo. La Costituzione prevede che il Presidente della Repubblica 
«può, sentiti i loro Presidenti, sciogliere le Camere o anche una sola 
di esse». Non può farlo negli ultimi 6 mesi del suo mandato, salvo che 
coincidano in tutto o in parte con gli ultimi sei mesi della legislatura.
L’iter della legge costituzionale: La riforma va approvata due volte, 
a distanza di almeno 3 mesi l’una dall’altra, da entrambe le Camere. 
Se non c’è una maggioranza al 75%, si procede a Referendum con-
fermativo. Se il risultato referendario è contrario alla riforma, questa 
decade. Il referendum costituzionale non prevede quorum, quindi è 
sempre valido. Lia Albonico

: Luce accesa sul parlamento
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Parliamo di te: le tue origini?
Sono Calabresi, provincia di Cosenza, paese sulla costa tirrenica, 
Amantea.  Ho studiato all'Università della Calabria -Cosenza
Come hai deciso di diventare un ufficiale dei Vigili del Fuoco?
Laureato in ingegneria, ho partecipato al concorso pubblico per 
Ispettori Antincendi del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco, e da 
quel giorno ho iniziato la mia carriera di Vigile del Fuoco. 

Il Faro dei Vigili del Fuoco
a cura di Lia Albonico

Intervista al Dott. Ing. Giancarlo Cuglietta
Dott. Ing. Giancarlo Cuglietta comandante della Scuola di Formazione Operativa (S.F.O.) di Monte Libretti. 

• Docente in numerosi corsi di formazione nelle Aziende classificate ad elevato, medio e basso rischio di incendio in 
materia di: “Prevenzione incendi, Protezione antincendio e Gestione delle emergenze”;

• Docente ai corsi di ingresso del personale VV.F. in materia di: “Costruzioni e dissesti statici”
• Docente ai corsi base di specializzazione in prevenzione incendi-ex 818 presso gli Ordini Professionali.

 Provenivo da una precedente attività privata ed entrando in un'am-
ministrazione statale, l'approccio e la tipologia di lavoro erano 
completamente differenti.  Ma poi, gradualmente, mi sono inserito 
nel meccanismo, ho adattato la mia professionalità e le mie cono-
scenze all'amministrazione del Corpo Nazionale.  Ho cominciato a 
capire come funziona la macchina della pubblica amministrazione 
e mi sono trovato bene.
Da Vigili del Fuoco, dopo avere fatto il corso, la prima esperienza  
l’ho avuta presso l’allora Ispettorato Formazione  del Dipartimento 
dei Vigili del Fuoco - Roma.
Poi sono stato trasferito all’allora ufficio Sedi di Servizio del Diparti-
mento, dove  ho iniziato a svolgere  attività di progettazione e gestio-
ne dei lavori delle Sedi di servizio dei Vigili del Fuoco in particolare 
ubicate nelle Regioni Calabria, Sicilia, Toscana e Umbria, dove ho 
anche svolto incarichi di  collaudatore statico in corso d’opera delle 
strutture e componente delle commissioni di collaudo tecnico am-
ministrativo nei  lavori per la realizzazione di nuove sedi di servizio e 

366 331 97 87 - 06 86321024

www.llinsuranceservices.it

Via Annone, 4B - 00199 Roma

info@llinsuranceservices.it

Rimborso spese legati e peritali
Protezione del credito e del leasing 
Pensioni integrative Protezione del 
mutuo e dei prestiti
Protezione uomo chiave - TMC e CPI 
Rimborso spese mediche e veterinarie
Infortuni professionali ed extra, 
Diarie giornaliere
Rc veicoli e garanzie accessorie 
(furto/incendio con satellitare) 
Finanziamento premi assicurativi e 
Prestiti Personali (Cessione del V°)

Fideiussioni e cauzioni 
Multirischi attività e uffici
Cyber Risk Multirischi 
fabbricati civili e abitazioni 
Rc professionali, volontari e 
tirocinanti
Polizza viaggi e Visto Schengen

SERVIZI ALLE IMPRESE E ALLA FAMIGLIA

“Ci vuole poco per 
assicurarsi la tranquillità”

IL TUO NUOVO PUNTO
DI RIFERIMENTO PER:
◆ COLAZIONE
◆ PRANZO
 Insalate
 Panini
 Cucina Fredda
◆ APERITIVO
◆ APERICENA

@moreschica�ebistrot  

Via Laurentina, 599 - Roma
Tel.: +39 06 9357 5307

SABATO HAPPY HOUR
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ristrutturazione di sedi esistenti; 
Ho svolto anche servizio presso il Comando dei Vigili del Fuoco di 
Roma.
Ricordi interventi importanti cui hai partecipato?
Ricordo una volta un incendio abbastanza grave  in un edificio 
ubicato in zona EUR di Roma, dove furono evacuate diverse fami-
glie. Quando una delle abitazioni ha preso fuoco, quale funzionario 
di guardia con le squadre intervenute abbiamo salvato una signora 
rimasta nell’ascensore bloccato per mancanza di corrente. Con l'a-
iuto dei Vigili del Fuoco, intervenuti, siamo riusciti ad aprire la porta. 
Recuperata la spaventatissima signora, è stata poi affidata  al 118.
Ho partecipato a diversi disastri naturali. Tra il 1997-98, ho parteci-
pato alle attività di soccorso, e verifica di stabilità degli edifici dan-
neggiati dal sisma nelle Regioni Marche e Umbria
Dal 2009 al 2010, ho partecipato all’attività di soccorso e di verifica 
di stabilità degli edifici danneggiati dall’evento sismico del mese di 
aprile 2009 della città dell’Aquila, 
L'ultimo evento  cui ho partecipato è stato nel 2012 in Emilia-Ro-
magna  nell’attività di soccorso e di verifica di stabilità degli edifici 
danneggiati dall’evento sismico del mese di maggio della Regione.
Conosciamo meglio Monte Libretti. Che attività vi si svolgono?
Nella Scuola si svolge una complessa attività formativa ed opera-
tiva, di alta specializzazione, rivolta al personale VV.F. sia di nuovo 
ingresso nell'Amministrazione, oltre alla attività formativa di aggior-
namento e  mantenimento del personale già in servizio.
La Scuola di Formazione Operativa(SFO)  fa capo alla Direzione 
Centrale per la Formazione, insieme alle Scuole Centrali Antincendi(-
SCA) di Roma Capannelle, dove viene svolta la formazione base del 
Vigile del Fuoco è all’Istituto Superiore Antincendi(ISA)- scuola dei 
vigili del fuoco ubicata in via del Commercio a Roma, per la forma-

zione dei neo funzionari di nuovo ingresso nel Corpo.
Presso la  Scuola di Formazione Operativa transitano  tutti i neo al-
lievi VF alle prime armi, dove svolgono la parte pratica, per essere 
formati dal punto di vista  operativo. La scuola infatti dispone di di-
verse strutture ed impianti, dove si simulano  scenari incidentali, che 
si avvicinano il più possibile agli  interventi reali che dovranno poi 
affrontare. 
Il corso dura 6 mesi, poi gli  allievi per ulteriori 3 mesi vanno ai co-
mandi in affiancamento con i colleghi più anziani per completare il 
percorso formativo, per poi  essere assegnati in modo definito sul 
territorio e inseriti nelle squadre operative di soccorso tecnico ur-
gente. Durante questo periodo di affiancamento, ci si rende vera-
mente conto se qualcuno non è adatto alla missione di Vigile del 
Fuoco, cercando  di guidare i ragazzi affinché superino i propri limiti,  
facendoli operare sempre in sicurezza.

LA CURIOSITA’

Indietro nel tempo - Il compito di vegliare sugli incendi era svol-
to dalla Compagnia dei Pompieri del Corpo di Artiglieria, ma il 28 
febbraio 1806 Giuseppe Bonaparte Re dì Napoli, con un editto ne 
costituiva la Compagnia agli ordini di un Commissario Generale di-
pendente dal Ministero della Polizia,  mantenuta dai contribuenti 
partenopei. Dal 13 novembre 1833 Ferdinando II, con decreto istituì 
la nuova Compagnia per estinguere gli incendi nella città di Napo-
li, che pur dipendendo dal Ministero dell'Interno, era subordinata 
alla disciplina militare, e ogni giorno per un’ora i Pompieri dovevano 
esercitarsi al maneggio delle armi.

Sport a tutti il livelli, quali fitness (tutti i 
corsi e sala attrezzi), danza e ballo, combat-

timento, area personal e group training.
Nella piscina 25 m X 16,80 si praticano il 
nuoto libero, i corsi per adulti e baby, ac-

qua fitness ed idrobike.

Via Andrea Meldola, 157, 00143 Roma RM
tel 06 503 8585

Centro sportivo
FONTE ROMA EUR

Ad ogni infestante il 
suo specifico 
trattamento,  ad ogni 
cliente il suo specifico 
programma nel 
rispetto dell’ambiente, 
delle persone e degli 
animali domestici.

CONTATTACI

DISINFESTAZIONE

SANIFICAZIONE

DERATTIZZAZIONE

PROGRAMMA
PERSONALIZZATO

SERVIZI

www.cesarebalsamini.it

(+39) 338 9485570
Via Selva Nera 275 

00166 Roma 
info@cesarebalsamini.it
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È stato per 12 anni capo dei 
vigili del fuoco di Imola. Nel 
gennaio del 1942 fu manda-
to per errore in Russia, dove 
rimase per 10 mesi. Dopo 
molte peripezie ritornò ad 
Imola ed entrò nei vigili del 
fuoco in un distaccamento di 
Bologna  
Con alcuni compagni fidati 
iniziò ad organizzare attività 
in appoggio alle formazioni 
partigiane; con le ambulanze 
dei pompieri li trasportavano 

da una zona all’altra. 
Ritornò poi a Imola ed Emiliani, assieme ad un gruppo di colleghi, 
continuò nelle azioni di supporto all’attività del Sap Montano, tra-
sportando nelle ambulanze persone, armi e volantini. 
Verso la fine della guerra il gruppo di Emiliani smontò le macchine 
per evitare che i tedeschi in fuga le portassero via. Per i servizi, ave-
vano approntato un carro con la motopompa, trainato da un cavallo 

Storia dei gruppi sportivi

Gruppo sportivo di VVF di 
Como Alberto Dozio

Fin dai primi anni 
del ‘900 le “Guardie 
del Fuoco”, poi Civici 
pompieri, esercitava-
no l’attività sportiva 
per tenersi in forma e 
fisicamente adeguati 
ai compiti cui dove-
vano fare fronte.  Già 

partecipavano a piccole competizioni e dimostrazioni ginniche in 
occasioni particolari, Nel 1938 si costituì il Servizio Ginnico Sporti-
vo Nazionale e le competizioni assunsero formazioni più organizza-
te cui anche mio padre partecipò come lottatore di greco-romana. 
Il Brigadiere Elso Montorfano, allenatore nella sezione di ginnasti-
ca artistica della Società Ginnastica Comense (cui anch’io ho fatto 
parte in giovanissima età), e del Brigadiere Pietro Tronconi allena-
tore della squadra di sollevamento pesi del C.S. Vvf di Milano tra-
sferito poi a Como, nel 1961 tengono a battesimo il gruppo sportivo 
intitolato ad Alberto Dozio, Vigile volontario del distaccamento di 
Merate (Como ), che richiamato in servizio presso il 52º Corpo VV.F. 
di Milano, intervenuto per un incendio la mattina del 15 rimase vit-
tima in un crollo che gli fu fatale. 
Il presidente del Gruppo sportivo fu il Comandante, Ing. Palazzo. 
L’attività è terminata il 31 dicembre 1995, ma ha lasciato una gran-
de testimonianza nelle molte medaglie vinte. 

Sentimenti con i Vigili del Fuoco 

Storie di vita - Il vigile del 
fuoco Antonio Emiliani, 
Classe 1921, pompiere
e partigiano 

LUCA SABENE
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Via Torino, 7 A - Sabaudia 0773.517450 - 392.3636913

La tua casa...
La nostra esperienza!

Per vendere, acquistare o affittare la tua casa affidati a mani 
sicure ed esperte. Dal 1976 ci occupiamo di compravendite e di 
locazioni a Sabaudia, San Felice Circeo e Roma.
Chiamaci e fissa il tuo appuntamento, siamo a Sabaudia.

w w w . i o d i c e i m m o b i l i a r e . i t  -  w w w . g r u p p o i o d i c e . c o m

GRUPPO
ARCHEOLOGICO
ROMANO

www.gruppoarcheologico.it

Serie Grecia
Peloponneso - 04/24                                                   
Epiro Macedonia e Tracia - 06/25                                
Serie Turchia
Lidia e Caria - 05/24
Galazia - 05/25    
Serie Africa Romana
Zeugitana e Byzacena (Tunisia)- 10/24
Mauretania Tingitana (Marocco)
Serie Iberia
Gallaecia (Galizia )- 06/24

Planning viaggi 2024 – 2025

FACEBOOK
gruppo archeologico romano
@gruppoarcheologicoromano

CANALE TELEGRAM
gruppo archeologico romano

CONTATTI
Via Contessa di Bertinoro 6,
Roma
T. 06 6385256
info@gruppoarcheologico.it

Gianfranco Gazzetti
Archeologo
Organizzatore viaggi culturali
Tel 339 3339221
mail: gazzetti.g@libero.it

: Arte

RUBRICA DELL'ARCHEOLOGO

Gruppo Archeologico 
Romano per dare un futuro 
al tuo passato

Molti nella nostra società moderna si 
chiedono a cosa serva l’Archeologia. 
Abbiamo del resto eliminato la Storia 
Antica dalla scuola e siamo il paese in 

Europa che conosce meno la Lingua latina. Scopriamo poi però che 
le religioni antiche riaffiorano e che, improvvisamente, in una parte 
sperduta della Russia verso gli Urali ci sono ancora i discendenti 
degli Unni che chiedono l’indipendenza, che i Greci combattono la 
Turchia perché ritengono i Turchi discendenti degli Ottomani che 
hanno occupato Costantinopoli, che  gli Yazidi sterminati dall’Isis 
in Siria discendono dai Mitanni o che gli Assiri esistono ancora e 
oggi sono cristiani, e così via. Se vuoi scoprire le radici di tanti pro-
blemi di oggi, scoprire posti sconosciuti che hanno monumenti af-
fascinanti e testimoni di parti importanti del nostro passato, anche 
visitandoli ed immergendoti nelle realtà di paesi distanti oggi dal 
nostro mondo, seguici con il Gruppo Archeologico Romano in un 
viaggio continuo nel tempo. 

La casa dei tuoi sogni a due 
passi dal mare a Sabaudia
Il Gruppo Iodice Immobiliare, da oltre 25 anni società leader nel mercato 
immobiliare nel sud pontino, nelle meravigliose  Sabaudia e San Felice 
Circeo, ha  saputo distinguersi per professionalità e  competenza  nello 
sviluppo nel proprio settore. Fondato e tuttora diretto dagli Agenti, asso-
ciati Fiap, Maria Luisa e Gabriele Iodice, ha sede in Sabaudia, Via Torino 
7A. Con lo sguardo sempre rivolto alle esigenze del mercato immobi-
liare, sia per le locazioni estive che per le vendite, il Gruppo Iodice  ha 
dimostrato di sapersi confrontare ed adeguare ai continui mutamenti 
socio-economici,  mettendo in campo le proprie capacità di trasforma-
zione delle necessità in opportunità. Il lavoro del Gruppo Iodice si basa 
in particolare sulla disponibilità e sulla affidabilità, core values di un la-
voro serio, professionale ed efficiente. Soddisfare la clientela è il primo 
obiettivo da raggiungere.  Il cliente che intende  vendere, acquistare o 
locare un immobile, affidandosi al Gruppo Iodice, avrà un’assistenza 
completa fino alla stipula dell’atto notarile o del contratto di locazione. 
Verrà seguito in ogni  step, anche laddove sarà necessario orientarsi 
nella scelta delle migliori proposte nel settore dei mutui fondiari.  Chi 
si rivolge al Gruppo Iodice per l’acquisto o l’affitto di una casa avrà la 
certezza di trovare un Team con esperienza qualificata che vanta  tutti 
strumenti per una soddisfacente conclusione dell’affare. Dal prossimo 
autunno, il Gruppo Iodice aprirà una seconda sede nel cuore di Sabau-
dia con le migliori offerte immobiliari. Una vetrina promozionale ed un 
punto di informazioni del settore immobiliare locale e non solo
Siamo a Sabaudia, chiamaci per fissare un appuntamento, per ven-
dere, acquistare o affittare la tua casa a Sabaudia, San Felice Circeo 
e Roma: Tel. 0773 517450 - 392 3636913
www.gruppoiodice.com www.iodiceimmobiliare.it
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TOTAL BODY, INTERVAL TONE, G.A.G., H.D.P. CARDIO B.W.
KOMBAT TONE, DEFINITION

PREPUGILISTICA  PRE KICK  BODYFLIGHT
ACQUAGYM, IDROBIKE, STRIDING, ACQUACIRCUIT
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PILATES POSTURALE STRECH&BALANCE

PILATES REFORMER - STRIDING - ROWING
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LE NOSTRE LEZIONI

SALA
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1000
mq

RISTORANTE
PIZZERIA & PUB

CUCINA TRADIZIONALE 
CARNE E PESCE  | PIZZA FORNO A LEGNA 

MACCHINARI
ULTIMA GENERAZIONE

ORARI LUN/MER/VEN 6.30/22.30 | MAR/GIOV 7.30/22.00
SABATO 8.30/18.00 | DOMENICA 8.30/13.00

Dal Martedì alla Domenica
 APERITIVO CENA  PUB : 18.00/01.00

Venerdì, Sabato e Domenica
APERITIVO E PRANZO: 11.00/15.30

Lunedì chiuso
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Dopo il successo del nostro primo Albero delle Identità, che ha coinvol-
to oltre 500 cittadini per promuovere l’istruzione di qualità, ora siamo 
pronti per un progetto ancora più audace: combattere la violenza sulle 
donne e promuovere l’inclusione delle diversità.
Partecipa con noi alla creazione di questa opera d’arte partecipata. Vie-
ni a essere non solo un donatore, ma un vero artefice del cambiamento. 
Unisciti ai nostri 18 laboratori esperienziali e contribuisci a offrire oltre 
100 ore di formazione innovativa alle scuole locali. La tua donazione 
non è solo un contributo finanziario, ma un passo verso la co-creazione 
di un simbolo del nostro impegno collettivo verso una società più inclu-
siva e sicura. La tua azione fa la differenza! Sostienici e partecipa alla 
nostra iniziativa. Ogni contributo è vitale per dare vita a un progetto che 
toccherà profondamente la nostra comunità e i cuori di molti.
Dona ora e prendi parte all’Albero delle Identità per i Diritti Umani, per 

Centro Sportivo
V i a  S e n o c r a t e
T e l .  0 6 / 5 2 3 5 5 6 6 5
www.arissport ingvi l lage.net
S o c i a l :  
@ a r i s s p o r t i n g v i l l a g e
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ORARI LUN/MER/VEN 6.30/22.30 | MAR/GIOV 7.30/22.00
SABATO 8.30/18.00 | DOMENICA 8.30/13.00

Dal Martedì alla Domenica
 APERITIVO CENA  PUB : 18.00/01.00

Venerdì, Sabato e Domenica
APERITIVO E PRANZO: 11.00/15.30

Lunedì chiuso

L’Albero delle Identità:
dove l’Arte Incontra l’Inclusione Sociale

L’Albero delle Identità non è 
solo un progetto artistico; è 
una rivoluzione nella forma-
zione e nell’inclusione sociale. 
Attraverso la realizzazione di 
un opera d’arte partecipata si 

trasformano i luoghi comuni in spazi di identità e appartenenza, coin-
volgendo studenti, famiglie, lavoratori e cittadini in un’avventura forma-
tiva che lascia un’impronta tangibile e duratura del rafforzamento delle 
competenze trasversali dei partecipanti. Dopo il successo dell’edizione 
inaugurale in Piazza dell’Immacolata a San Lorenzo, siamo emozionati 
nel lanciare la seconda edizione nel cuore storico di Roma. Quest’an-
no, poniamo i riflettori sull’inclusione delle diversità e sulla prevenzione 
della violenza sulle donne - un tema di vitale importanza, come sottoli-
neato dai dati allarmanti su femminicidi e violenze domestiche in Italia.
Il nuovo capolavoro, dedicato alla Parità di Genere (SDGs n.5) sorgerà 
accanto al primo Albero, concentrato sull’Istruzione e Educazione di 
Qualità (SDGs n.4). Questa vicinanza simbolica evidenzia l’intreccio cru-
ciale tra questi temi. “Educare alla non violenza, al rispetto, e promuove-
re un senso di autostima nei giovani non è soltanto una responsabilità, 
ma una necessità urgente” sottolineano i co-fondatori del progetto: 
Stefano Battiato, Gesine Danielsen, Elisa Battiato ed Elèna Battiato. “Il 
nostro impegno - continuano gli ideatori del progetto- si estende ben 
oltre le aule scolastiche. Perché la vera educazione alla non violenza e 
al rispetto deve coinvolgere tutti gli ambiti della nostra vita: nelle scuole, 
negli uffici, nelle famiglie e nel tessuto urbano, toccando tutte le età 
e fasi dell’essere umano. Il viaggio che ci ha portato alla decisione di 
dedicare il prossimo Albero delle Identità alla prevenzione della violenza 
sulle donne, è stato lungo. Una storia fatta di esperienze, di supporto, di 

incontri, racconti e confidenze”.
L'Albero delle Identità non è solo 
un'opera d'arte o un simbolo di 
rigenerazione urbana ma un 
percorso di crescita personale, 
d’innovazione sociale e cura 
delle relazioni.
La seconda edizione dell’Albero 
delle Identità a San Lorenzo, 

supportata da una raccolta fondi con Banca Etica e il bando Impatto + 
2023, rappresenta una nuova sfida e un impegno rinnovato. Con oltre 
500 partecipanti alla precedentemente prima edizione, aspiriamo, que-
sta volta, a coinvolgere ancor più persone in questo progetto trasforma-
tivo, unite nell’obiettivo di prevenire la violenza sulle donne e promuo-
vere la parità di genere come elemento di partenza per l’inclusione di 
tutte le diversità. Dai giardini Calipari di Piazza Vittorio a Roma al parco 
della Rinascita di Baronissi a Salerno, ogni Albero è unico, riflettendo la 
particolarità delle comunità che lo hanno visto nascere e crescere.
Invitiamo tutti a partecipare e a lasciare un segno per un futuro con-
diviso e più giusto. Per contribuire al progetto visita il sito www.produ-
zionedalbasso.con e cerca “Albero delle Identità”: dona quanto puoi e 
partecipa al cambiamento che vuoi vedere.
Contattaci all’indirizzo happycoachingandcounseling@gmail.com
Rimani aggiornato tramite i nostri social:
Instagram:https://www.instagram.com/happy.co.co/?hl=it
Facebook:https://www.facebook.com/Happycoachingecounseling/
TikTok:https://vm.tiktok.com/saEM4C/ 
LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/38165117
Per info.  Tel 345 8002264

Insieme trasformiamo San Lorenzo!

: Arte

contribuire al progetto visita il sito www.produzionedalbasso.con e cer-
ca “Albero delle Identità”: dona quanto puoi e partecipa al cambiamento 
che vuoi vedere. Condividi questo invito e coinvolgi altri alla causa. #AL-
BERODELLEIDENTITÀforHumanRights
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La dott.ssa Fasano è Psicologa e Psicoterapeu-
ta, specializzata nel trattamento di Psicoterapia 
dell'infanzia, adolescenza e di coppia, per elabo-
rare la separazione o per ricostituire una nuova 
relazione. E' specializzata nelle 4P: Psicologa, 
Psicoterapeuta, Pittura e Poesia. Ha creato un 

metodo dove unisce nel setting scienza ed arte. Utilizza Tecniche 
di gestione dello stress, dell’ansia e degli attacchi di panico.
Tel 347 6611972

Viaggiatore e fotografo da oltre 40 anni, Carlo 
d’Orta si dedica allo studio dell’arte contempo-
ranea. La sensibilità cromatica dà alle sue foto-
grafie una forte caratterizzazione pittorica. Privi-
legia la fotografia di architettura e la danza e dal 
2009 ha esposto i suoi lavori in mostre perso-

nali e fiere d'Arte presso Istituzioni pubbliche e gallerie private in 
Italia e nel mondo. Ha la sua Art Studio Gallery a Roma in Piazza 
Crati, 14. Tel. 328 0416111

Palazzo Bonaparte a Roma: Escher e il Mondo 
Impossibile in Mostra fino al 1° Aprile 2024

Dal 31 ottobre al 1° 
aprile 2024, Roma 
sarà la cornice di 
un evento straor-
dinario: la mostra 
dedicata a Maurits 
Cornelis Escher 
presso Palazzo 
Bonaparte, nuovo 
Spazio Generali Va-
lore Cultura. A 100 

anni dalla sua prima visita nella Capitale nel 1923, l'artista olan-
dese torna a incantare il pubblico con la più grande e completa 
esposizione mai dedicata a lui.
Escher, noto per le sue incisioni e litografie, ha il dono unico di tra-
sportarci in mondi immaginifici e impossibili, in cui si intrecciano 
arte, matematica, scienza, fisica e design. L'artista, inizialmente 
scoperto solo in tempi recenti, ha conquistato milioni di appassio-
nati in tutto il mondo, parlando a un pubblico vasto che spazia da-
gli amanti dell'arte a quelli appassionati di matematica, geometria, 
scienza e design.
La mostra romana si presenta come un'antologica eccezionale, 
mettendo in luce circa 300 opere, tra cui i capolavori più celebri 
come "Mano con sfera riflettente" (1935), "Vincolo d’unione" (1956), 
"Metamorfosi II" (1939), "Giorno e notte" (1938), e la famosa serie 
degli "Emblemata". Ciò che rende l'esposizione ancor più unica è la 
presenza di numerose opere inedite, mai esposte prima.
L'influenza di Roma sulla vita e l'opera di Escher è palpabile. Dopo 
vari viaggi in Italia, l'artista ha vissuto nella Capitale per dodici anni, 

dal 1923 al 1935. Al 
civico 122 di via Po-
erio, nel quartiere di 
Monteverde vecchio, 
Escher ha trascorso 
notti a disegnare pa-
esaggi, scorci, archi-
tetture e vedute della 
Roma antica e baroc-
ca. La mostra a Palaz-
zo Bonaparte rende 
omaggio a questo 
periodo, presentando 
la serie completa dei 
"12 Notturni romani" 
prodotta nel 1934.
La mostra gode del 
patrocinio del Comu-
ne di Roma – Asses-

sorato alla Cultura e dell’Ambasciata e Consolato Generale del 
Regno dei Paesi Bassi. L'evento è prodotto e organizzato da Arthe-
misia in collaborazione con la M.C. Escher Foundation e Maurits, e 
la cura è affidata a Federico Giudiceandrea, uno dei più importanti 
esperti di Escher al mondo, insieme a Mark Veldhuysen, CEO della 
M.C. Escher Company. 
Palazzo Bonaparte diventa così il palcoscenico di un viaggio sen-
za tempo attraverso le visioni impossibili di Escher, un'occasione 
unica per immergersi nell'arte di un genio che continua a sfidare la 
nostra percezione della realtà. Giorgia Fidato

Visione dell'Eur presente nel Salotto 
Culturare dell'EUR 

Quest'opera sulla sua Serie dedicata 
all'EUR è presente nel Salotto Culturale 
EUR ed ha vinto il Premio fotografia alla 
1° Biennale Arte Riviera Romana 2023La Paura L'Amore

Arte

La Galleria d'Arte del Faro
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Fabrizio di Nardo è un artista con studio e gal-
leria personale in Via degli Zingari, 39 al rione 
Monti  Roma. Fino al 7 marzo 2024 e' in mostra 
con una sua interessante personale mostra nei 
suggestivi spazi dell’hotel Double tree by Hilton 
di Piazza dell’Esquilino,1 a Roma.

Tel.+39 366 367 3757

Daniela Marzano achitettto che quando dipinge 
gioca col bianco della carta e della luce e lascia 
le rigidità dell’architettura e dell’illustrazione per 
portarci nelle atmosfere e nella natura con pochi 
colori e grandi contrasti.
Daniela Marzano 3D Architettura e Design Via 

Giuseppe Casalinuovo 21 – Roma +39 347 6395779
architettomarzano@gmail.com info@architettomarzano.it

KARARTFACTOR, "Fattore di creatività"
Lasciatevi guidare dalla mia fantasia, in qualun-
que luogo voi siate.Realizziamo opere creative 
uniche, dalla libreria alla parete.
Tel. 3518701293

Andrea Cerqua ama dipingere principalmente 
ad olio su tela ed ama anche organizzare mostre 
ed eventi. Nel 2023 fino ad oggi ha organizzato 
ben 14 tra mostre in gallerie d’arte ed eventi in 
palazzi noti d’Italia. Ricordiamo i tre più impor-
tanti: a giugno EurExpoItalia per Expo Italia con 

oltre 60 artisti, ad agosto ha curato per la Biennale d’arte del Litorale 
Romano nel Teatro Vannini a Ladispoli oltre 70 artisti con 140 opere 
esposte dove ha anche vinto un premio per le migliori opere fuori 
concorso. Tel 320.1662965 - tracciatidarte@gmail.com

Le esondazioni tra gli alberi diventano 
specchi che riflettono intrecci e “Chiaro-
scuri verticali”
Acquerello su carta Arches 39 X 56 cm

SOTTILI ENERGIE
Dipinto ad Olio su tela con tecniche 
miste del 2010. Fa parte della serie “I 
Quattro Elementi” e rappresenta il fuoco
L’Uomo in procinto di far accadere 
ciò che prima si è manifestato solo 
attraverso il suo pensiero. Il dipinto 
vuole rappresentare l’istante generatore 
della scintilla che tramite la volontà crea 
l’azione.

#Armadio completo
"omaggio a G.Balla- opera unica su 
armadio a muro"

#_MGM0576... (la Bella Morte)
"La Bella Morte - da stampe del 1600, 
opera unica su pianoforte"

GLI INTENSI COLORI DELLA PASSIONE
Dipinto ad Olio su tela con tecniche 
miste del 2010
Fa parte della serie “I Quattro Elementi” 
e rappresenta l’aria
Una Donna che offre tutta la sua 
sensualità e freschezza al cielo. Come 
un fiore si apre al mondo per poter 
accogliere la forza della vita che genera 
altra vita.

Non più luce del sole ma l’atmosfera di 
una “Foresta incantata”
Acrilico acquerellato 90 X 60 cm

Arte

La Galleria d'Arte del Faro

Opera “mistic gorilla” anno 2023 su 
legno, scultura sabbia resina e colo-
ri acrilici.

Opera “sinapsi danzante” anno 2023 su 
legno sabbia metallo resina e colo-
ri acrilici
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Italo Calvino: cent'anni 
dall'inizio di un viaggio 
letterario
Italo Calvino è stato uno dei pilastri della letteratura italiana. In oc-
casione del suo centenario, a Roma, sono in programma numerosi 
appuntamenti. Italo Calvino è stato uno dei più celebri scrittori italiani 
del XX secolo. Il 15 ottobre 2023, avrebbe compiuto cent’anni. In oc-
casione di questo importante anniversario, l'Assessorato alla Cultura di 
Roma Capitale ha preparato una serie di eventi speciali. Il 2023 è iniziato 
con una celebrazione intensa dell'eredità di Calvino. L'edizione di Capo-

darte è stata dedicata al grande scrittore 
e il Festival Internazionale di Roma 
Letterature, svoltosi a luglio, ha portato 
il titolo "La Memoria del mondo". Questi 
eventi rappresentano solo l'inizio di una 
serie di iniziative che si estenderanno 

fino a febbraio 2024. Una di queste è il progetto "Alfabeto Calvino", or-
ganizzato da Biblioteche di Roma, che coinvolgerà gli studenti dei licei 
romani e i loro docenti. Venti incontri si terranno in 20 biblioteche roma-
ne dal 28 settembre 2023 al 20 febbraio 2024. Il Teatro di Roma dedica 
uno spettacolo speciale a Calvino, "Il cavaliere inesistente," in scena dal 
4 al 17 dicembre al Teatro India. Inoltre, organizza lo spettacolo di teatro 
e danza "Se Calvino avesse cent’anni”, (17 novembre ore 21). Il Palaz-
zo delle Esposizioni propone una mostra-laboratorio intitolata "Viaggio 

con figure nelle fiabe 
di Italo Calvino," con 
attività per scuole e 
famiglie (18 ottobre 
ore 16.30). Inoltre, a 
Palazzo Esposizioni, 
sarà possibile parteci-
pare a "Pagine d'arte 
Italo Calvino," un ciclo 
di letture che si svol-
gerà ogni giovedì dal 
19 ottobre al 21 marzo 
2024. Il RomaEuropa 
Festival celebra la ric-
chezza narrativa delle 
"Città invisibili" con una 
performance itineran-
te e partecipativa che 
unisce teatro, danza, 
musica e circo con-
temporaneo. L'evento 
si terrà al Teatro 2 del 
Mattatoio di Testaccio 
dal 10 al 12 novembre. 
La Sovrintendenza Ca-

pitolina propone uno spettacolo musicale basato sul racconto di Calvi-
no, "Un pomeriggio, Adamo," al Museo Pietro Canonica di Villa Borghese 
(15 ottobre ore 21).  Anche il IX Municipio ha partecipato attivamente 
al centenario di Calvino, con la rassegna di letteratura "9daleggere" , 
svoltasi dal 14 al 17 settembre nel Municipio dell'EUR. Per scoprire di 
più: https://culture.roma.it/manifestazione/roma-racconta-calvino/
Alessandro Gian Maria Ferri

KEFA  - il valore del tempo
"KEFA - Il valore del tempo" è un libro straordinario scritto da due 
autori di talento, Carmelo Caruso e Gianluigi Di Lorenzo, che rac-
contano pagina dopo pagina la nascita della loro azienda, KEFA. Di 
umili origini ma di grandi valori, i due hanno fatto di questi ultimi 
la linfa vitale del loro business. Un business che è anche benefi-
cenza, volontà di dare e donare agli altri, altruismo e amore per il 
prossimo. 

“KEFA” – questo il marchio 
della loro azienda – è fede, 
passione e un ambire con-
tinuo a qualcosa di sem-
pre più elevato. È questo 
che, pagina dopo pagina, 
emerge in modo sempre 
più marcato; tanto che, alla 
fine, più che la storia di un 
marchio, questo libro si ca-
ratterizza come la storia di 
due vite che, avvicinate dal 
caso, riescono a dare vita 
a qualcosa di unico. KEFA 
non è un brand, è una filo-
sofia che porta, già nel suo 
nome, una chiara evoca-

zione biblica. Allo stesso modo, gli orologi non sono solo oggetti, 
ma evocatori di qualcosa di evanescente e di più profondo che da 
secoli ispira riflessioni su riflessioni: il tempo. 

E proprio il tempo è protagonista di quest’opera letteraria. Il libro, 
infatti, è un viaggio emozionante attraverso il concetto del tempo 
e le sue molteplici sfaccettature. Gli autori ci guidano attraverso 
una serie di riflessioni coinvolgenti e ci illustrano il loro approccio 
interdisciplinare ma complementare per la realizzazione di un pro-
getto tanto ambizioso. Unendo le loro competenze e conoscenze 
provenienti da diverse aree, Caruso e Di Lorenzo creano un quadro 
ricco e diversificato attraverso una scrittura fluida e accattivante. 

"KEFA, Il Valore del Tempo" è una lettura coin-
volgente che non risulta mai pesante, gli autori 
esprimono concetti complessi in modo chiaro 
e comprensibile e ci guidano in un viaggio di 
scoperta che ci sfida a riflettere. Una lettura che 

sicuramente arricchirà la vostra prospettiva sul tempo e sulla vita 
stessa.Consigliatissimo! 
Scannerizza il Qr code e scopri di più!
Alessandro Gian Maria Ferri
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re. Una vetrina delle eccellenze del Made in Italy. La produzione e la 
codirezione artistica del programma sono affidate a Gianni Gandi, 
compositore, musicista e produttore della Mediterraneos Pro-
duction, ideatore ed editore di tante trasmissioni Tv, eventi e premi 
internazionali quale Premio Mediterraneo e della Radio Mediterra-
neo. Il Faro dell’editrice Valentina Tacchi (Ufficio stampa di Elena 
Presti) sarà partner del Gran Galà Italia che sarà diffuso anche in 

rete su www.ilfaroinrete.it, all’interno 
dello stesso giornale per tutto l’anno 
e sui Social. La trasmissione sarà regi-
strata nei modernissimi studi televisivi 
di Gold Tv a Roma, con anche riprese 
esterne. E’ possibile prenotarsi e pro-
muovere il proprio Brand con un’inter-
vista o con Spot pubblicitari. Per info. 
Tel 338 5932747 (Uff.stampa Il Faro 
tel 347 8521307) www.elenapresti.
com - giannigandi@yahoo.com
Nunzia Fasano

GRAN GALA’ ITALIA - Il talk-variety TV vetrina delle 
eccellenze del Made in Italy
Conducono Elena Presti ed Alfredo Nolasco per un anno su 100 canali regionali e nazionali

Da Gennaio 2024 saranno registrate le nuove puntate a Roma 
del grande talk-variety “Gran Galà Italia” e per un anno saranno tra-
smesse su tutto il territorio nazionale, su 100 TV regionali e nazio-
nali. Saranno presentate da Elena Presti, (conduttrice, cantante, 
attrice di film per il cinema, tv e teatro, con all’attivo trasmissioni 
su canali nazionali e hit musicali anche a livello internazionale) e da 
Alfredo Nolasco (giornalista, conduttore ed ex disc-jockey).
In ogni pun-
tata, storie e 
personaggi 
si intreccia-
no in un mix 
di intratteni-
mento, curio-
sità, news e 
tanta buona 
musica. Variegato il cast di ospiti dello spettacolo, cultura, vip ita-
liani e stranieri. Ci saranno sorprese nel campo dell’imprenditoria, 
della moda, artigianato, enogastronomia, cucina, sport e benesse-
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Conducono Elena Presti ed Alfredo Nolasco

GRAN GALÀ ITALIA

Musica, teatro, cinema, arte, moda, artigianato,
enogastronomia, salute, benessere:

bellezze ed eccellenze nel nostro paese 
su ben 2 tv nazionali italiane:

canale 68 (Bom Channel), canale 254 (Grande Italia) 
e su circa 100 tv regionali ed internazionali
per circa un anno  (centinaia di repliche)

Gran Gala con Valentina Tacchi-“ Il Faro”

GRAN GALA ITALIA

Gran Gala - Il maestro Gianni Gandi al piano 

...e SU TANTE ALTRE TV RADIO E GIORNALI in Italia e nel mondo

Gran Gala con Conny De Astis Nolasco e la Principessa Conny Caracciolo

Mediterraneos Production

Coordinamento di Conny De Astis Nolasco Gianni Gandi

2 PENTA GRAN GALA 2021_1  23/04/21  18.41  Pagina 1
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Martedì e Venerdì Pesce
Giovedì Gnocchi

TUTTO FATTO IN CASA

Gnocchi, Tonnarelli,
Fettuccine, Ravioli Ripieni,
Pinse espresse con supplì

CATERING - COLAZIONI - PRANZI DI LAVORO

APERITIVI - CUCINA ROMANA

Viale Europa 288/290, Roma

ilchicchoeilcalice@yahoo.com06 3972 5643 - 371 4295207

RISTORANTE
TABACCHERIA

Tavola CaldaBAR 

APERTO DALLE 5:00 ALLE 22:00
DAL LUNEDì AL SABATO

SEGUICI SU FACEBOOK E INSTAGRAM

@ilchiccoeilcalice

prenota event i
anche da asporto
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lapoesiadifrancescoterrone francescoterronedialogo

climapiccoligestiperunmondopulitoioterroneancoralaquestionemeridionale

Ing. Francesco Terrone 348/4413617                        www.fondazionefrancescoterrone.it

Per parlare, per discutere su temi che incombono 
sulla nostra vita, per deliziarci con la poesia… 

cerca su facebook

ISCRIVITI E FAI ISCRIVERE AI GRUPPI Facebook di
FRANCESCO TERRONE | L’ingegner poeta

Valore italiano alle relazioni internazionali

Favorire lo scambio di idee e di progetti di business, promuoven-
do incontri, convegni e missioni in Italia e all’estero, agevolando 
contatti con istituzioni politiche, diplomatiche, finanziarie e culturali 
a livello internazionale. Questa la Mission di AEREC (Accademia 
europea per le Relazioni economiche e culturali), realtà che nasce 

come Dipartimento dell’Ente Nazionale per la Valorizzazione dell’In-
dustria, Commercio e Artigianato fondato nel 1981. Dalla sua co-
stituzione, l’Accademia è divenuta un punto di riferimento per tutti 
quei professionisti e imprenditori che intendono ampliare i propri 
orizzonti, anche oltre i confini nazionali, annoverando tra i propri 

membri personaggi di alto profilo culturale, umano, scientifico e 
professionale. AEREC è impegnata da anni anche in progetti uma-
nitari che persegue attraverso l’Organizzazione Umanitaria Interna-
zionale “Missione Futuro Onlus”. Via Adige 30 - 00198 Roma - Tel. 
06 855 38 49 info@aerec.org

Martedì e Venerdì Pesce
Giovedì Gnocchi

TUTTO FATTO IN CASA

Gnocchi, Tonnarelli,
Fettuccine, Ravioli Ripieni,
Pinse espresse con supplì

CATERING - COLAZIONI - PRANZI DI LAVORO

APERITIVI - CUCINA ROMANA

Viale Europa 288/290, Roma

ilchicchoeilcalice@yahoo.com06 3972 5643 - 371 4295207

RISTORANTE
TABACCHERIA

Tavola CaldaBAR 

APERTO DALLE 5:00 ALLE 22:00
DAL LUNEDì AL SABATO

SEGUICI SU FACEBOOK E INSTAGRAM

@ilchiccoeilcalice

prenota event i
anche da asporto

: Cultura
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La Sostenibile leggerezza,
per ESSERE”

Segui REBIRTH ITALY 
su Facebook o 
contattaci direttamente 
per essere sempre 
informato su novità ed 
eventi.

tel. +39 3341435405
info.rebirthitaly@gmail.com

www.rebirth-italy.it

fb: Rebirth italy

Contatti: 

ig: rebirthitaly

La Sostenibile leggerezza,
per ESSERE”

Segui REBIRTH ITALY 
su Facebook o 
contattaci direttamente 
per essere sempre 
informato su novità ed 
eventi.

tel. +39 3341435405
info.rebirthitaly@gmail.com

www.rebirth-italy.it

fb: Rebirth italy

Contatti: 

ig: rebirthitaly

EVENTO REBIRTH ITALY-Tante sfumature per lo stesso Cuore!
Come l'8 Marzo, anche il 30 Novembre ha visto l'incontro di ben 80 
donne imprenditrici, presso l’All Time Hotel, grazie all'Evento orga-
nizzato dall'artista Magda Feleppa con il suo brand di gioielli Rebirth 
Italy! Tanti i temi affrontati, tra connessioni e condivisioni, da quelli 
legali e psicologici a quelli sociali, artistici e musicali, da quelli legati 
al benessere ed al sesso a quelli rivolti alla bellezza ed alla moda, 
con la sfilata delle migliori creazioni Rebirth Italy, grazie a Stefania 
Appugliese ed alle sue modelle.  Presente sempre il Cuore Esclama-
tivo che, oltre ad essere la collana di Rebirth Italy, simbolo di Forza, 
Rispetto e Capacità di Rinascere delle Donne, è anche il progetto che 
sostiene il Rispetto di Genere. Meravigliosamente Imperfette ma MAI 

: Eventi

Sbagliate! Saper scegliere Chi avere accanto nei rapporti personali è 
importante! Mai essere vittime di violenza anche psicologica! E' stato 
poi donato il 1° premio "Cuore Esclamativo" a Laura Scannella. Sono 
intervenute Valentina Ambrosio, Silvia Vari, Paola Picciotto, Sara Ca-
ringi, Valeria Muzi, Patrizia Puzzovio La Voce dell'Essere - ETS , Elena 
Cocchiara, Patrizia Ferri, Michela Dominicis, Cristina Bernard, Giulia 
Tomasello, Lara Feleppa, Sara Misiano e Paola Vaccari, Presidente 
delle Pari Opportunità del Municipio IX. Hanno supportato l'Evento 
Mediolanum, Opisas, OMYA Studio, Pier Paolo Sigismondi Le Meri-
diane, Greenline Group e Terapias Medicina Orientale tra i flash di Eli-
sa Migliorini EMAGE. Sempre presente Il Faro come Media Partner! 
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indispensabile mantenere viva 
l’attenzione. In linea con que-
ste premesse, Anlaids Lazio 
promuove la prevenzione attra-
verso il counseling telefonico e 

ANLAIDS: l'Associazione per la lotta e la prevenzione 
contro l'AIDS

Il musical Matilda al Sistina 
Una Serata dedicata ad ANLAIDS 

Dal 1985 Anlaids (Associazione 
Nazionale per la Lotta contro 
l’Aids) promuove la prevenzio-
ne, la diagnosi e la cura dell’in-
fezione da HIV e IST (Infezioni 
Sessualmente Trasmesse), 
sensibilizza l’opinione pubbli-
ca sulle problematiche sociali 
connesse a HIV / AIDS, assiste 
e tutela le persone HIV+, con 
Aids e i loro familiari. Anlaids 
Lazio, dal 1988, opera nella re-

Uno dei libri più amati da tre generazioni, divenuto un esilarante film gra-
zie a Danny De Vito e ora consacrato su Netflix nella versione musical, 
è arrivato per la prima volta in Italia a firma di Massimo Romeo Piparo. 
Con Luca Ward en travesti nel ruolo della temibile preside Trinciabue e 
con la amatissima coppia dei The Pozzolis Family (Alice Mangione e 
Gianmarco Pozzoli) nei panni dei cinici e goffi Mrs e Mr. Wormwood, 
genitori di Matilda. Mediocri, insensibili, crudeli, consumisti e superficia-
li, sono tutt’altro che irreali nel modo in cui Matilda ce li mostra mentre 
cercano di far scontare alla propria figlia il fallimento delle loro esisten-
ze. Rivolto agli spettatori di ogni età, Matilda è lo spettacolo perfetto per 
tutta la famiglia, tratto dal celebre romanzo per bambini di Roald Dahl 
(anche autore de La fabbrica di cioccolato), il musical si avvale del diver-

tente testo di Dennis Kelly e 
delle magnifiche musiche e 
liriche di Tim Minchin, adat-
tate interamente in italiano 
dallo stesso Piparo (al suo 
attivo, tra gli altri, i riusci-
tissimi Cats, Mamma Mia, 
Billy Elliot, Evita). Ha vinto 
oltre 50 premi in tutto il 
mondo riscuotendo grande 
successo internazionale di 
pubblico e di critica. I premi 

più significativi annoverano ben sette Olivier Awards (record nella storia 
degli oscar del West End), e cinque Tony Awards  Anlaids Sezione 
Laziale Onlus
Via Giovanni Giolitti, 42 Tel +39 06474603 - Cell + 39 3939597958
patrizia.ferri@anlaidslazio.it - www.anlaidslazio.it

Curiosità: Lo sai che?
Da molti anni ormai assistiamo ad un calo di at-
tenzione sul tema delle infezioni a trasmissione 
sessuale e soprattutto dell’HIV. I dati mostrano 
come le persone giovani, in particolare, quelle 

che ricadono nella fascia d’età 15-24 anni, siano le più colpite da que-
sto tipo di infezioni. Sono oltre 2000 le persone contagiate ogni anno 
in Italia e 150.000 le persone con HIV in Italia www.anlaidslazio.it

gione con i medesimi obiettivi e 
portando a termine importanti 
progetti rivolti a contrastare 
anche ogni pregiudizio e stere-
otipo. I progressi della scienza 
hanno permesso di tenere sotto 
controllo le infezioni, tuttavia è 
evidente come a un abbassa-
mento dell’attenzione sul tema 
potrebbe corrispondere il riaf-
fermarsi dell’infezione da HIV 
e delle altre IST; per questo è 

online; la somministrazione del 
test rapido salivare HIV/ HCV; 
l’attuazione di programmi mi-
rati di prevenzione nelle Scuole 
del Lazio e presso le Università; 
l’aggiornamento degli operatori 
sanitari e il sostegno psicolo-
gico alle persone HIV+. Attual-
mente. il Presidente di Anlaids 
Lazio è Gianluca de Marchi e 
Patrizia Ferri, Segretario nazio-
nale di Anlaids ETS.

Non sai cos’è l’Hiv?
Fumetti e illustrazioni per raccontare 
l’infezione e spezzare il pregiudizio

L’Aula magna del Rettora-
to ha ospitato l’importante 
iniziativa promossa dalla 
Sapienza e da Anlaids che 
ha creato un’opportunità 
di confronto tra istituzioni, 
enti e studenti sulle sempre 
più attuali tematiche della 
prevenzione e informazione 
sull’infezione da Hiv. Gran-
de adesione da parte degli  
studenti che hanno assistito 
anche alla premiazione dei 
lavori artistici provenienti 

dalle scuole di Cordenòns (PN), Viterbo e Treviso.

: Eventi
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Jole, come ti sei appas-
sionata a questo mondo? 
La mia passione è la comu-
nicazione, intesa nel modo 
con cui riuscire a far comu-
nicare tra di loro le persone, 
in modo efficace ed efficien-
te. L’informatica e la grafica 
sono le basi e gli strumenti 
che combino nella mia attivi-
tà, il primo per la sua versati-
lità e velocità, la seconda per 
la sintesi e la significatività 
dei suoi simboli.
Come ti sei formata? Avevo 
scelto il mio indirizzo prima 
di tutto verso la grafica, per-
ché innamorata della fanta-
scienza e dalla letteratura 
cyberpunk, così mi ero iscrit-
ta e diplomata all’Istituto Eu-
ropeo di Design, nella sezio-
ne arti visive. Con l’avvento 

di Internet, un formidabile strumento di comunicazione da remoto, 
le possibilità si sono ampliate. Così dopo aver conseguito la certifi-
cazione di Web Designer ho subito cominciato a lavorare per grandi 
aziende di Information Technology, prima nel settore della forma-
zione aziendale per la progettazione di corsi online della Pubblica 

Amministrazione, per passare poi a lavorare come responsabile uf-
ficio comunicazione, marketing e portale per un provider turistico, 
collezionando una esperienza trentennale in questo settore.
Qual è stata la chiave di volta che ti ha portato a lavorare in pro-
prio? La portabilità su smartphone e le possibilità aperte dal “mobi-
le marketing” sono stati il passaggio successivo. Oggi sono Mobile 
Marketing Designer, progetto e sviluppo applicazioni mobili ibride su 
Siberian per i sistemi operativi iOS e Android e sono consulente di 
comunicazione per aziende e professionisti.
Chi sono i tuoi migliori clienti?Tra i miei clienti ci sono attività di 
ogni tipo, tra i quali tanti professionisti, studi medici polifunzionali, 
associazioni di categoria, giornali, radio e tv locali, organizzazioni 
turistiche e di viaggio, ospitalità e strutture alberghiere. 
Hai poi sviluppato la nuova App per IL FARO! L’App de IL FARO si 
rivolge, secondo la Vision dell’editrice Valentina Tacchi, alla Commu-
nity di professionisti e imprese che ruotano all’interno della rivista e 
del Portale ad esso collegato, con caratteristiche davvero innovati-
ve. Un riguardo come “Club esclusivo” sarà riservato agli Storici ed 
agli Abbonati del Faro. Tra le funzioni speciali ci sono:
• Una Vetrina dedicata agli Sponsor per promuovere i Brand
• Geolocalizzazioni e Connessioni
• Invio di Notifiche aggiornate, in particolare, degli Eventi del Circuito
• Blog accessibile via App e collegato al Portale web www.ilfa-

roinrete.it
• Spazi pubblicitari acquistabili sulla app, all’interno di un variegato 

mediakit
La nuova app de IL FARO sarà collegata a tutte le reti in cui IL FARO 
è presente, e rappresenta un vero e proprio “fulcro di connessione” 

e Comunicazione per tutti co-
loro che ne disporranno e ne 
faranno parte.
Jole, come vedi il futuro 
del tuo settore, sempre in 
crescita? Il futuro è già alle 
porte. Presto il singolo indi-
viduo andrà a costituire un 
vero e proprio nodo di rete, 
interconnesso in rete con 
tanti altri. Già nel 2030, con il 
rilascio 6G, oltre alla possibi-
lità di scambiare sempre più 
informazioni in modo ancora 
più velocemente, ci saranno 
interazioni tra il fisico ed il 
virtuale in grado di rivoluzio-
nare anche il nostro modo di 
vivere!
Giorgio G. Bottari

Vuoi che i 
tuoi clienti 

siano sempre 
in contatto 

con te?

jole@appropositodiapp.it

Rendi la tua attività 
a prova di futuro
con lo sviluppo di 
app di marketing
per dispositivi mobili 

Il 2024 App...are ancora più luminoso
con LA NUOVA APP MOBILE de Il Faro!

Un nuovo strumento di marketing e di Comunicazione
Un nome che viene dall’antica Grecia e dal fiore della viola, lo stesso della nonna nata in Campania: oggi Jole è identificata e rappresentata 
dal suo nome che è un po’ anche il suo brand, riconoscibile nel mondo del marketing e dell’informatica.
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L’amore ai tempi di Enrico VIII: il matrimonio con Anna 
Bolena. Quando un sentimento conduce all’oblio 

490 anni fa i sentimenti erano in ven-
dita. Può sembrare un tempo lontano 
ma, in fin dei conti, cos’è mezzo mil-
lennio? Enrico VIII, il più celebre latin 
lover della storia britannica, il 25 gen-
naio 1533 sposa la seconda delle sue 
sei mogli, Anna Bolena, colei per cui 
ripudia la Caterina d’Aragona amata dal 
popolo. La necessità di avere un erede 
maschio, il desiderio di sottrarre potere 

al Papa e, perché no, un animo bramoso d’amore e possesso, gli 
consente di dare vita alla Chiesa d'Inghilterra. Molte donne di oggi 
si riconoscerebbero in Anna Bolena. Per secoli e, di certo a suo 
tempo, la sua figura è stata circondata da un alone di negatività: 
etichettata come arrivista, arrampicatrice sociale, la tentatrice che 
utilizzando il suo fascino ha distrutto un matrimonio reale. Eretica, 
bugiarda, incestuosa in quanto donna, si è macchiata agli occhi 
del mondo di colpe così gravi da meritare la prigionia e la morte per 
mano del suo stesso uomo. Mentre i contemporanei si prodigava-
no a dipingere una donna-strega, millantando deformità riconduci-
bili alla presenza del demonio, ogni azione messa in atto da Enrico 
- e da quella corona indossata a soli 18 anni - ruotava attorno al 
maschio: l’urgenza di quell’erede maschio che avrebbe portato En-
rico a sposarla e a perpetuare in successive unioni. Com’è spesso 

 ACCADDE OGGI

accaduto nella storia, la 
donna portatrice di tutte 
le peggiori responsabi-
lità è in realtà vittima: di 
aver amato un uomo, di 
essere stata usata dagli 
uomini della sua famiglia 
come merce di scambio, 
di aver avuto una mente 
brillante ed acculturata 
in grado di esprimere opi-
nioni politiche e sociali. 
E’ stato, forse, il difetto di 
non aver dato alla luce il 
figlio maschio di una so-

cietà di maschi, ad averla condotta al patibolo. D’altra parte, cosa 
poteva aver portato il re d’Inghilterra a distaccarsi da Roma, se non 
la ragnatela tessuta da una strega, complice di eresia, presunti 
tradimenti e incesti? Poco importava che, come qualcuno imma-
ginava, non fosse colpevole. La sua unica colpa, riconosciuta solo 
a distanza di secoli, fu quella di aver ceduto a un sentimento, un 
amore capace di uccidere. ACCADDE OGGI: si celebrano le nozze 
fra Anna Bolena ed Enrico VIII. Una storia d’amore tremendamente 
attuale. Michela Ludovici

AL CENTRO DI ROMA A PORTA CAVALLEGGERI,
A DUE PASSI DALLA BASILICA DI SAN PIETRO 

Pesce fresco (arrivi giornalieri)
e Prodotti tipici della Cucina Romana

Dall’esperienza trentennale dello chef Angelo, "Angelo alla 
Cupola" ti aspetta per farti gustare prelibate specialità di 
carne e di pesce o  se preferisci per un pranzo o una cena 
senza pensieri a menù fisso ma sempre con uno sguardo 

attento alla qualità.
Semplicità, leggerezza ed ingredienti d’eccellenza, sono gli 

elementi fondamentali della nostra cucina.

Via Aurelia, 50 - Porta Cavalleggeri/San Pietro - ROMA   
Tel. 06.39377133   Cell. 327.6118859  Cell.333.5352526 

info@angeloallacupola.it

Vivi, ama, sogna, credi. 
E, con la grazia Dio, non 
disperare mai
I 15 Consigli del Papa
Il libro di Papa Francesco “Buona Vita. Tu sei una meraviglia” è un 
“invito” con questi 15 Consigli al vivere sano e bene ad ogni età.
1. Spera sempre; 2.Luce nelle tenebre (difendila e proteggila); 3. 

Arrendersi mai (il 1° nemico 
è dentro di te, abbi fede e 
speranza); 4. Coltiva ideali 
(vivi per qualcosa che su-
pera l’uomo); 5. La verità è 
uno stile di vita; 6. Nulla è 
inutile; 7. Costruisci (Se sei 
caduto, alzati!); 8. Porta la 
pace (nei contrasti, pazien-
ta); 9. Ama le persone (Ogni 
amore che sorge è una po-
tenza di trasformazione che 
anela alla felicità); 10. Sogna 

e non smettere  di farlo; 11. Sii responsabile (ogni giorno doman-
da a Dio il dono del coraggio); 12. Non vivere solo per te stesso; 
13. Non essere superiore a nessuno; 14. Rialzati dopo gli sbagli; 
15. Non farti travolgere dall’amarezza.
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Eventi

ad associati e ospiti su invito, sul tema “Dall’azione al risultato”. A 
tutti gli eventi è stato presente Romi Fuke, fondatore e attuale pre-
sidente di In-Lire Spa, che nel giro di tre anni è diventato il circuito di 
credito compensativo con 
il miglior tasso di crescita 
a livello nazionale, rag-
gruppando quasi 2.000 
aziende e muovendo fino 
a oggi 45 milioni di euro 
di transazioni in moneta 
complementare: «Circuito In-Lire ha dato vita a un modello di re-
lazione economica su base fiduciaria, che attraverso lo scambio di 
beni e servizi crea una vera economia circolare. Il segreto? Valoriz-
zare una ricchezza che ogni impresa possiede, il proprio potenziale 
inespresso. Una scelta che offre molteplici vantaggi: incrementi del 

fatturato significativi a fronte di un altrettanto significativo rispar-
mio di euro per gli acquisti aziendali; un miglioramento dei flussi 
finanziari che si traduce in più utile d’impresa; un allargamento del 
portafoglio clienti anche in altri contesti territoriali. Sono aspetti di 
primaria importanza per le piccole e medie imprese, soprattutto nei 
momenti di bassa circolazione di liquidità e di aumento dei tassi di 
interesse bancario».

Diffidare delle imitazioni, gli Aperibusi-
ness si fanno in-Lire. Il Circuito di Cre-
dito Compensativo in-Lire ha chiuso la 
sua stagione 2023 alla grande con tre 
appuntamenti, uno dietro l’altro, dedi-
cati al fortunato format di convivialità 

e business matching. Si è iniziato nel Lazio il 12 ottobre con l’Ape-
ribusiness “Capitale Complementare”, con più di 100 imprenditori 
provenienti da tutt’Italia che si sono dati appuntamento per incon-
trarsi dal vivo a Roma e definire accordi commerciali per lo scam-

bio di beni e servizi, utilizzando 
uno strumento finanziario inno-
vativo come la moneta comple-
mentare. Il 25 ottobre è stata la 
volta dell’Umbria con l’evento 
“Un circuito in evoluzione. Per-
sone, business, innovazione”, 
organizzato da Circuito In-Lire a 

seguito della fusione con lo storico circuito di finanza collaborativa 
Umbrex e tenutosi presso il centro congressuale di Villa Taticchi 
a Perugia. La stagione 2023 si è conclusa il 7 novembre con l’im-
mancabile Aperibusiness Lombardia presso la splendida location 
della Villa Antoni Traversi di Meda (Milano), anche questo riservato 

Gli Aperibusiness del Circuito in-lire
Giuseppe Rotundo 
Direttore Commerciale | IN-LIRE SpA SB (+39) 348-8914517        
 giuseppe.rotundo@in-lire.com (+39) 02-80012395
 Sede operativa: via Laurentina, 565, 00143 Roma -  www.in-lire.com
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Sancarraro Vini. La qualità non è acqua!

La terza edizione di ViniAmo
Un evento a bollicine di Stefano Minelli

L'AZIENDA Sancarraro è il soprannome 
– “ngiuria” – dato alla famiglia Anselmi e 
ai suoi discendenti sin dall‘800, in quanto, 
si narra, che gli antenati degli Anselmi era-
no soliti recarsi nella località di piano San 
Carlo, situata, nel comune di Mazara del 
Vallo, nei pressi dell’attuale riserva natu-
rale di Lago Preola e Gorghi Tondi, per 
coltivare i propri vigneti.
LA FAMIGLIA La famiglia  Anselmi, che 
coltiva vigneti da generazioni,  produce 

uve di qualità. Tra le varietà coltivate, merita una menzione particolare 
il Grillo un vitigno autoctono, che nella zona di Triglia, vicino al mare, ha 
dei profumi e degli aromi particolari derivati dalla salinità e dai residui di 
alghe Posidonia, che il vento distribuisce nei terreni limitrofi.
IL TERRITORIO La piccola azienda di famiglia ed altre realtà della zona 
del comprensorio di Marsala,  Petrosino e Mazara del Vallo hanno isti-
tuito, fin dagli anni ‘60, delle cooperative vitivinicole che sono tra le più 
grandi al mondo per quantità d’uva conferita. Il comune di Petrosino, 
dove risiedono alcune di queste cooperative vitivinicole, è UNO dei co-
muni più ricchi di viti al mondo.
I VINI Dall’amore per la nostra terra e per i nostri prodotti enogastrono-
mici nasce l’idea di promuovere la commercializzazione dei nostri vini 
che abbiamo deciso di proporre in tre differenti linee di prodotto che 
richiamano: TERRA, MARE E CIELO.
LINEA LILIBEUM Realizzata pensando al nostro territorio, è la nostra 
linea di vini realizzati esclusivamente da vitigni autoctoni e sono vini de-
stinati ad un uso quotidiano con un eccellente rapporto qualità-prezzo!
LILIBEUM GRILLO DOC Sicilia
l nostro Viognier è un vino aromatico, intenso, dall’inconfondibile e pre-
dominante personalità. Fine ed elegante al naso; persistente in bocca.
LILIBEUM NERO D’AVOLA DOC Sicilia
Il nostro Nero d’Avola, dal caratteristico colore rosso rubino intenso, è 
un vino fresco ed equilibrato.
LINEA MARE MAGNO La linea Mare Magno richiama la grandezza del 
mare, da sempre motore dell’economia di Mazara del Vallo e dei comuni 

limitrofi. E’ costituita da vini prodotti con i cosiddetti vitigni internazionali 
sicilianizzati.
MARE MAGNO CHARDONNAY IGT Sicilia  -  
Il re delle uve bianche s’è lasciato conquistare della generosità della 
nostra terra, dalla forza del nostro sole e da un clima gentile e ospitale.

MAGNO MAGNO VIOGNIER IGT 
Sicilia
Il nostro Viognier è un vino aroma-
tico, intenso, dall’inconfondibile e 
predominante personalità. Fine 

ed elegante al naso; persistente in bocca.
LINEA ORION Aromi e profumi indescrivibili, prodotti con vitigni autoc-
toni e con un vitigno dalle controverse origini, il Syrah. Sono vini affasci-
nanti, come la costellazione da cui prendono il nome, per i quali è difficile 
trovare parole per descriverli: vanno assaggiati!

ORION BRUT PETILLANT BIO DOC 
Sicilia
Vino spumante biologico fresco, viva-
ce, delicato ed esplosivo allo stesso 
tempo. Al naso presenta un ampio 
bouquet di fiori freschi. Perlage leg-
gero e persistente con una gradevole 
morbidezza al palato.
ORION CATARRATO LUCIDO DOC Si-

cilia. Dalla vinificazione del Catarratto lucido, vitigno che esprime la tipi-
cità colturale della luminosa Sicilia, nasce questo vino elegante, dall’ol-
fatto intenso con sentori floreali, fruttato e dal gusto fresco e piacevole.
ORION SYRAH – NERO D’AVOLA DOC Sicilia
Un blend che rinnova il gusto internazionale con la tipicità varietale del 
Nero d’Avola. Vino dal colore rosso intenso, dall’olfatto con sfumature 
vanigliate e di frutta di bosco ed dal gusto pieno, robusto e vellutato.
Vito Donato Grippa Tel. 3355754505 info@sancarraro.it

Scansiona il QR CODE e aggiungi il codice promozionale denominato: 
Codice ilfaro25 che ti darà diritto al 25% di sconto su tutti i vini San-
carraro.

Santa Emilia de Vialar
Via Paolo III, 16, 00165 Roma

dalle 11:30 alle 13:30
Operatori del settore

dalle 14:00 alle 21:00
Degustazione aperta al pubblico

PER MAGGIORI INFORMAZIONI: STEFANO MINELLI - +39 338 3046072

Minelli Wine Events  minelliwine_events

...
d’autunno

ottobre 2023
200+
etichette

da tutta ITALIA
28

Buongustai de “Il Faro”
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L’enoteca propone una selezione di più di 500 
etichette tra vini e champagne, ma anche ottimi 
distillati, olii extravergini selezionati, aceti balsamici, 
confetture insolite, conserve particolari e altre rare 
golosità.

Si organizzano:
Corsi di accostamento al vino e seminari
Serate a tema ed incontri con i produttori
Aperitivi con deliziosi taglieri e calice di vino a 
scelta tra tutte le nostre etichette
Disponibilità sala interna ed area esterna 
anche per eventi privati

Antica Enoteca Ciarla

Via Canzone del Piave, 3- Roma
06.5010102 | info@anticaenotecaciarla.it
www.anticaenotecaciarla.it

contatti

Caradonna Azienda Agricola 
Biologico per scelta

Fin dai primi dell’800 la Famiglia Caradonna col-
tiva con amore e passione la terra, dedicandosi 
soprattutto alla coltivazione dei cereali. I terreni 
disposti attorno all’insediamento archeologico 
di Mokarta, ad un’altezza di circa 250 metri 
sul livello del mare, vocati alla cerealicoltura, 

producono grani che hanno dentro i sapori propri della tradizione 
siciliana. Ormai da molti anni l’azienda ha abbandonato la cereali-
coltura di massa per ritornare alle origini, con la coltivazione degli 
antichi grani autoctoni: Tumminia, Perciasacchi, Russello e Maior-
ca. L’impegno del titolare ha portato anche la riscoperta del seme 

di Capeiti, grano duro degli anni sessanta di cui si era quasi abban-
donata la coltivazione. Le nostre farine vengono prodotte da grani 
antichi sciliani, coltivati senza l’uso di fitosanitari e moliti a pietra 
naturale, mantenendone inalterate le caratteristiche organolettiche 
e nutrizionali. Si ottiene così una farina soffice e profumata, con 
caratteristiche che vengono trasmesse al prodotto finale (pane, pa-
sta, …) e che si sposano bene con i piatti ricchi di storia e di cultura 

della cucina siciliana.
La Pasta: l’Azienda agricola Caradonna utilizza semola di grano 
duro PERCIASACCHI, prodotto nei suoi campi e molito a cilindri e 
a pietra naturale per produrre una pasta genuina dal sapore au-
tentico. La semola ottenuta viene mescolata con acqua minerale 
e poi trafilata al bronzo ed essiccata lentamente. Si ottiene così, 
una pasta molto digeribile e di altissime qualità organolettiche e 
nutrizionali.

Buongustai de “Il Faro”
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Viale della Tecnica 211 
00144 Roma Tel. 06 64651328

Catering
Cerimonie
Party Privati
Feste di Laurea
Matrimoni 
(anche in spiaggia) 
Eventi Lieti
Feste per bambini
Allestimenti scenici 
personalizzati 

I rinfreschi presso nostre splendide location di 
Roma e dintorni o direttamente a casa vostra. 

www.artigianidelconvivio.it | Tel 327 0204533 - 329 6645301

Gran Caffè
Federici
Bar Tabacchi
Ricevitoria Lotto
Tavola calda
Pizza e pizza tonda al tavolo
Rosticceria
Piatti espressi
Catering da esporto
Eventi privati in sede 

EVENTI ARTIGIANI DEL CONVIVIO

ORGANIZZANO:

I 50 anni del Bar Federici 
Un riferimento storico all'EUR
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Dall'edicola del laghetto dell'Eur, la casa editrice Edizioni &100 
ha presentato  “Mercato Lunatico - il podcast metereopatico”. In 
questo primo episodio Valentina Tacchi, direttrice del giornale 
"IL FARO" ha festeggiato i 18 anni di attività e raccontato la rivista 
con le realtà importanti che fanno parte della grande Community. 
Il 20 ottobre è stata una data importante per “Edizioni &100 Mar-
keting” e “Il Faro”. Abbiamo dato il via al nostro podcast editoriale, 
"Mercato Lunatico - Il Podcast Metereopatico". La prima puntata, 
che ho avuto il piacere di condurre nello store di Edizioni all’Eur, è 
stata un vero trionfo, un’esplosione di energia e condivisione tra 
persone accomunate da un’unica passione: i libri.
Sono intervenuti: Giorgio Bottari, Andrea Caruso, Carmelo Caru-
so, Laura Caracciolo, Cristina Berbard, Iacopo Romi, Fabrizio Di 
Nardo, Luca Tomei. Ognuno ha potuto esprimersi e ha contribuito 
alla realizzazione di una puntata “corale”, dove voci diverse hanno 
composto un’unica sinfonia e dato vita ad uno scambio fruttuoso di 
idee. Tutti professionisti che fanno parte del Faro e presenti anche 
in Circuiti ad esso collegato.

Nel corso del podcast abbiamo 
utilizzato una lavagna digitale 
sulla quale ciascuno dei par-
tecipanti ha potuto incidere il 
proprio segno e ha così lasciato 
libero sfogo alla propria creati-
vità. Un vero spettacolo in cui le 
idee fluivano liberamente, pren-
dendo vita sotto forma di dise-
gni, parole e concetti affasci-
nanti. Un’altra novità è stata la 
presenza del grande avatar di-
gitale, installato presso lo store 
di "Edizioni &100 Marketing". 

Creato utilizzando avanzate tecniche di Intelligenza Artificiale, re-
plica la mia voce ed è un alter ego di me stesso, avendo capacità 
di rispondere a domande sulle attività della casa editrice. La prima 
puntata del podcast non avrebbe potuto essere così avvincente 
senza la partecipazione straordinaria di oltre 100 persone che si 
sono unite fuori dallo store. Hanno portato un'energia contagiosa, 
riempiendo l'atmosfera di entusiasmo e senso di Comunità. La loro 
presenza e il loro coinvolgimento hanno reso questa registrazione 
un evento davvero speciale.

Il podcast editoriale "Mercato Lunatico" esplode con 
successo e creatività per i 18 anni del Faro

La nostra esperienza con "Mercato Lunatico" è stato un esempio 
di come la collaborazione delle persone possano portare a risulta-
ti incredibili. La condivisione delle idee, la creatività collettiva e la 
passione possono dare vita a progetti straordinari che arricchisco-
no la nostra vita. "Mercato Lunatico - Il Podcast Meteoropatico" 

è destinato a diventare un luogo in cui le persone possono unirsi, 
condividere le loro storie e contribuire alla creazione di contenuti 

coinvolgenti. 
Al termine delle interviste, tutti 
i partecipanti, si sono raccolti, 
presso il Bar "Chicco e Calice" 
a Viale Europa, per brindare in-
sieme ed assaporare il Dolce 
dedicato ai 18 anni del Faro. I 
festeggiamenti sono proseguiti 

fino a tarda sera con la cena aperta anche ai professionisti della 
Salute e del Benessere e con AFD (l'Associazione Farmacisti Divul-
gatori), un'altra delle bellissime realtà della testata! Alessandro 
Gian Maria Ferri 
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FARIadi EUR - Un brindisi aperto agli amici ed ai lettori per i 18 anni del Faro al bar 
Il Chicco ed il Calice dopo l'evento "Mercato Lunatico"

Martedì e Venerdì Pesce
Giovedì Gnocchi

TUTTO FATTO IN CASA

Gnocchi, Tonnarelli,
Fettuccine, Ravioli Ripieni,
Pinse espresse con supplì

CATERING - COLAZIONI - PRANZI DI LAVORO

APERITIVI - CUCINA ROMANA

Viale Europa 288/290, Roma

ilchicchoeilcalice@yahoo.com06 3972 5643 - 371 4295207

RISTORANTE
TABACCHERIA

Tavola CaldaBAR 

APERTO DALLE 5:00 ALLE 22:00
DAL LUNEDì AL SABATO

SEGUICI SU FACEBOOK E INSTAGRAM

@ilchiccoeilcalice

prenota event i
anche da asporto

: 18 Anni del Faro
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